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Sermon du 10.02.1991

Il est écrit que JESUS est allé au mont des oliviers et a supplié DIEU le Père : « Mon Père si je dois
boire la coupe amère de l‘amertume, que ta Sainte volonté soit faite. »
On dit que le SEIGNEUR a transpiré du sang. IL a supplié ses disciples de veiller et prier avec lui,
mais malheureusement IL les a toujours trouvé endormi. IL les a réprimandé en disant : « Ne
pourriez-vous pas veiller et prier avec moi durant une heure ? Veillez et priez afin que vous ne
succombiez pas à l‘ennemi. L‘esprit est de bonne volonté, mais la chair est si faible. » IL savait que
son heure était venue et IL savait qu‘on le mettrait à mort. IL a été trahi par l‘un de ses plus
proches collaborateurs, l‘un des apôtres. Son coeur lui faisait si mal, parce que l‘un de ses apôtres
Judas  l‘a  si  honteusement  dupé.  Certes,  son  chemin  était  prévu.  Judas  s‘approcha  de  lui  et
l‘embrassa. C‘était un mauvais baiser. IL l‘a trahi avec un baiser. JESUS dit aux sbires : « Vous me
cherchez. » Ils ont dit : « Oui nous cherchons JESUS de Nazareth. » Alors ils l‘ont fait prisonnier et
l‘attachèrent avec des cordes. Pierre voulait seulement aider le SEIGNEUR, il sortit son épée et
coupa l‘oreille de l‘un des sbires.  Alors JESUS lui  dit  :  « Pierre range ton épée.  » JE pourrais
demander à mon Père céleste afin qu‘IL m‘envoie mille anges pour me fortifier et m‘aider mais
alors l‘écriture ne serait pas accomplie. JESUS guérit de nouveau l‘oreille. IL dit : « Vous êtes venus
comme pour un brigand, un criminel mais c‘est maintenant votre heure. Mais c‘est aussi mon
heure et celle du pouvoir des ténèbres. » JESUS était obéissant jusqu‘à la mort sur la croix. Nous
savons que Pierre a renié le SEIGNEUR par peur des hommes. Et quand JESUS lui a révélé qu‘il le
renierait,  c‘est  arrivé,  malgré que Pierre et les autres  ont affirmé qu‘ils  mourraient  avec leur
SEIGNEUR. Mais l‘homme est faible quand la divinité le quitte. Le SEIGNEUR dit : « Celui qui me
reconnaîtra devant les hommes, JE le reconnaîtrai devant mon Père céleste. Celui qui me renie, JE
le renierai aussi devant mon Père céleste. » Pierre le renia vraiment et il regretta et pleura. JESUS
focalisa fortement son attention sur lui et supplia, implora afin qu‘il  ne soit pas répudié. Nous
connaissons Pilate. Il demanda à JESUS : « Es-tu le Roi des juifs ? » IL a répondu : « Oui JE le suis,
mais mon Royaume n‘est pas de ce monde, sinon mes anges combatteraient et lutteraient pour
moi. JE suis le Roi des cieux et de la terre. JE témoigne de la vérité divine pour ceux qui entendent
ma voix et me suivent. » Pilate ne lui trouva pas de fautes. Les grands prêtres continuèrent à
l‘accuser. JESUS est resté silencieux devant toutes les accusations. Pilate voulait le libérer. Il leur a
donné le choix entre libérer Barabas, un dangereux tueur, soit épargner JESUS. Mais les prêtres
remontèrent le peuple contre JESUS de sorte qu‘ils crièrent : « Sur la croix. » Pilate le libéra afin
qu‘IL soit flageolé. Ils lui ont enlevé ses vêtements, l‘ont battu et fouetté. Ils ont mis une couronne
d‘épines sur sa Sainte tête. Ils lui donnèrent un tuyau en guise de bâton. Ils ont crié : « Soit saluer,
le Roi des juifs. » Ils lui ont craché au visage et ont tapé fortement le tuyau sur sa tête de sorte
que le sang coula au sol. Et ils lui ont mis la lourde croix sur son épaule. IL a été piétiné jusqu‘au
mont du Golgotha et accroché sur la croix avec deux criminels. Ils ont écrit sur la croix : « C‘est
JESUS de Nazareth, le Roi des juifs. » Ils étaient étonnés car IL avait aidé beaucoup de personnes
avec des miracles et signes, mais Il ne s‘est pas aidé. C‘est pourquoi ils se sont moqués de lui plus
bas que terre : « Tu as aidé les autres et pour toi tu ne peux absolument rien faire. » Même un
des criminels se moqua de lui. Mais l‘autre dit à JESUS : « Oh SEIGNEUR, mon MAITRE, je crois en
toi. Pense donc à moi quand tu arriveras dans ton Royaume Spirituel. » JESUS lui donna la force
de la croix et IL dit : « JE te le dis aujourd‘hui encore tu vivras avec moi au paradis. » La mère de
JESUS a également beaucoup souffert.  C´était douloureux de supporter son chemin de croix.
Mais  c‘était  l‘heure  du  SEIGNEUR,  IL  a  expié  les  fautes  que  nous  avons  commises.  Oui,  le
SEIGNEUR porta toute la culpabilité de ce monde. IL a pris personnellement sur lui nos péchés.
Nous avons été chèrement racheté par son sang, également Marie-Madeleine la pêcheresse, qu‘IL
délivra et elle versa des larmes de sang pour son SEIGNEUR. Mais IL leur donna la force de la
croix. IL a dit : « Ne pleurez donc pas pour moi. » IL dit aussi à Jean son disciple préféré : « Mon
fils regarde ta mère,“ montrant sa mère maternelle, « Mère voici ton fils. » Dans son heure de
mort, IL se souciait pour Marie. Chers frères et soeurs, c‘est pour nous un temps de réflexion, de
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tristesse pour notre SEIGNEUR et MAITRE bien-aimé, qui a été cruxifié pour nos péchés. Ils l‘ont
terriblement amoché. IL a tout fait  pour notre salut.  Même si  les prêtres l‘ont poursuivi,  nous
sommes tous coupables. Nous aussi l‘avons crucifié par notre culpabilité. Oui, cela devait être
ainsi que le SEIGNEUR DIEU de la terre s‘investisse pour nous. IL nous a uni avec la divinité et
réconcilié, pour le salut de nos âmes si nous le suivons. Ici nous vivons également des heures du
mont des oliviers. Nous ne sommes pas épargnés par l‘injustice, la méchanceté, la souffrance. Mais
le SEIGNEUR de la vie dit : « Mes chers, buvez la coupe de la souffrance avec moi. » En ce sens
nous sommes donc ses enfants, qui se sentent liés avec le Sauveur, avec le SEIGNEUR couronné
avec une couronne d‘épines, avec le SEIGNEUR crucifié, qui s‘est exclamé sur la croix : 
«  Maintenant  c‘est  accompli.  »  L‘un  des  criminels  qui  s‘est  converti,  obtient  du  SEIGNEUR
l‘assurance : « Aujourd‘hui mon ami tu seras avec moi au paradis. » Il était plein de bonheur, de
joie, par la force qu‘il a reçu de la croix à travers les paroles célestes de JESUS. Nous aussi devons
boire la coupe de l‘amertume jusqu‘à la lie comme l‘a fait  notre bien-aimé SEIGNEUR. Nous
devons  également  être  vigilants,  prier  pour  que  nous  ne succombions  pas  à  l‘ennemi.  Nous
devons témoigner pour JESUS notre SEIGNEUR. IL n‘a pas souffert, s‘est battu et querellé en vain.
Nous sommes libérés par le parfait engagement, par ses amèrent souffrances, par les nombreux
coups, par la moquerie, les railleries, par les cruelles flagellations, par les douloureux coups de
pied, par la crucifixion. Nous avons été rachetés à grand prix par le sang de notre SEIGNEUR,
qui a coulé à flots pour les pécheurs qui se convertissent, qui s‘unissent et qui se réconcilient avec
lui. Comme à l‘époque les femmes, y compris sa mère, ses disciples ont pleuré amèrement, nous
sommes également très émus, profondément émus. Nos coeurs sont pleins de tristesse à cause de
l‘atroce et  amère souffrance de notre SEIGNEUR bien-aimé.  Comme ils  le  reconnaissaient  à
l‘époque, nous le reconnaissons encore aujourd‘hui, car IL nous unit à lui par son grand amour,
par les messages célestes et les dons de vie de son Saint Esprit. IL dit : « Tous ceux qui me suivent
sont à moi et personne ne me les arrachera de ma main. » IL nous tire encore aujourd‘hui à
travers son Esprit Saint, notamment à travers sa parole royale. IL nous unit à lui par sa parfaite
victoire sur le mont du Golgotha. Chers frères et soeurs, nous nous agenouillons devant notre
homme qui a porté les douleurs et nous prions : « SEIGNEUR, tu nous a racheté par ta mort
amère, atroce sur la croix. Nous savons que ta main forte nous tient. Nous avons une confiance
inébranlable  en  toi,  ô  grand  SEIGNEUR  et  MAITRE.  »  Nous  avons  un  profond  respect  et
considération de la crucifixion et nous ressentons ta force spirituelle ainsi que ton grand amour.
Tu  nous  donnes  la  confiance,  si  nous  te  faisons  confiance,  toujours  et  à  jamais.  Oh  grand
SEIGNEUR, pardonne nous notre culpabilité pour ton amère souffrance et agonie. Nous voulons
te suivre dans l‘Esprit, t‘adorer, te prier, ô Agneau de DIEU, te louer, te glorifier, te célébrer, te
louer pendant des heures  de recueillement dans le silence, lorsque les forces des ténèbres nous
mettent au défi car tu vis et tu es présent dans nos coeurs. Alors ta force, ton amour agissent en
nous et nous restons sur nos gardes, nous prions et vivons le chemin de la croix selon ta sainte
volonté. Oh SEIGNEUR, donne nous ta bénédiction et ton succès.

Amen
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Message spirituel du 10.02.1991

SEIGNEUR,  donne-nous  la  force,  ta  bénédiction,  ta  paix  car  la  vie  de  tous  les  jours  est
éprouvante. SEIGNEUR, soit toujours uni et solidaire avec nous maintenant et pour l‘éternité.

Amen

2. Message spirituel du 10.02.1991

Vous, mes chers, ne soyez pas défaillants. Vous savez qu‘IL est avec vous, quÍL vous ne vous oublie
pas, si vous ne l‘oubliez pas. Même si vous lui étiez infidèles, IL vous restera fidèle pour l‘éternité,
car IL a donné son sang pour ceux qui croient en lui, qui vont son chemin et qui l‘accepte comme
le Sauveur.
Remettez tous vos soucis entre les mains du SEIGNEUR. IL nous aide, IL est à notre disposition.
Rien ne va selon notre volonté, nos désirs, nos souhaits et nos chemins. IL dit : « Mes pensées ne
sont pas les vôtres, mes chemins ne sont pas vos chemins. » Laissez agir le SEIGNEUR, supportez
la misère dans le calme, la patience, le silence de sorte que la bénédiction de DIEU repose sur
votre maison et IL vous donnera une nouvelle force. Quand son heure viendra, IL vous délivrera
du mal, uniquement ceux qui auront tenu bon avec courage et qui pourront dire à la fin : « Nous
avons combattu un bon combat. Nous avons préservé notre foi. » Alors la couronne de justice
nous est mise par le TOUT-PUISSANT, qui vous donne la paix dans vos coeurs aujourd‘hui. IL
vous donne une paix que ce monde ne connaît pas, ne possède pas, une paix dans votre coeur
afin que deveniez calme et supportiez votre misère.

Le  SEIGNEUR m‘a  parlé dans une vision,  lorsque je  pensais  ne plus  pouvoir  supporter  cette
misère, j‘étais plein de tristesse, accablée par la douleur, IL m‘est apparu avec une mer de fleurs et
IL m‘a dit : « Ma chérie ne pleure pas, la misère passe, alors félicités et gloire t‘attendent. » Ce
n‘est pas par hasard qu‘IL permet la misère, ici nous sommes purifiés et façonnés.

Paul cria déjà : « SEIGNEUR, éprouve moi ici, mais épargne moi dans l‘éternité. » En éprouvant
les âmes IL les tirent plus haut, toujours plus haut, plus dans la lumière. Croyez le fermement,
votre gardien ne dort et ne sommeille pas.

C‘est  justement dans la souffrance qu‘Il  est avec vous et vous réconforte au bon moment. IL
mettra vos ennemis hors d‘état de nuire, battra ceux qui déchireront et piétineront vos coeurs.
Oui il y aura toujours encore des miracles dans notre temps, le SEIGNEUR est déjà un miracle
pour ceux à qui IL manque.

Amen
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Sermon du 27.04.1991

Dans une vision le SEIGNEUR dit :  « Hélène, tu es une oasis pour les pélerins qui sont accablés
par des problèmes et qui acceptent JESUS dans leur vie. »

Chers frères et soeurs, nous sommes heureux parce que nous savons que notre Cher Sauveur est
actuellement parmi nous. IL nous donne la parole de la vie divine, du réconfort, de la force et de
la joie. Je suis heureuse car j‘ai le droit de travailler dans la vigne du SEIGNEUR. Il paraît que :
quatre-vingt-dix-neuf brebis se reposaient dans la prairie du ciel, mais une brebis a manqué à
notre SEIGNEUR, le bon fidèle Berger.  Elle était  tellement  loin du berger,  loin de la verdure
luxuriante. Elle a fui dans les montagnes. Là-bas l‘état était tellement sauvage et rude, 
quatre-vingt-dix-neuf avait le Berger dans le pâturage de la vie, mais IL désirait ardemment la
seule brebis qui avait fui. Sa nostalgie conduit le SEIGNEUR à l‘endroit qui était raide et épineux.
IL est allé dans un profond fossé. Combien était amer et dur le chemin du Berger. IL est allé dans
le désert où il n´y avait pas de Sauveur, là IL a trouvé la brebis languissante et abattue.
D‘où vient le sang que l‘on peut voir le long du chemin ? Il a coulé du bon Berger pour le salut et
la bénédiction de la brebis.  Combien de douleurs a-t‘IL supporté pour elle ?  La nostalgie du
Berger est sans limite. IL a porté la brebis dans la luxuriante prairie afin qu´elle ne manque de
rien. Les anges de DIEU se réjouirent parce que le SEIGNEUR a récupéré la brebis de la falaise
escarpée, IL l‘a prise dans ses bras, l‘a cajola et la soigna. Béni soit le fidèle Berger JESUS CHRIST,
qui a fait un tel miracle. Nous avons également glissé, trébuché, nous avons suivi notre propre
chemin et le Berger n‘était pas tranquille jusqu‘à qu‘IL nous ait trouvé. IL tend sa main transpercée
et IL guérit nos blessures. Son précieux sang a coulé pour nous.
Regardons les plaies de notre Berger, mettons y nos mains. Supplions le de nous donner sa force
à nous pélerins, si nous sommes réceptifs, réceptifs pour ce grand don de DIEU. Oui nous étions
perdus, nous étions en dehors de lui. Sa main nous a cherché et IL nous a trouvé. IL a beaucoup
souffert pour notre salut. Nous avons déjà tous trébuché. IL nous a aussi cherché dans le désert,
où il n‘y a pas de nourriture, où il fait sec, froid, un désert complet et vide. Nous avons cherché les
choses de ce monde, qui nous détournent de l‘éternelle tente, mais nous sommes agités jusqu‘à ce
que nous reposions sur le bras et giron du Berger. Nous pouvons nous reposer sur sa poitrine,
nous pouvons travailler dans la vigne du SEIGNEUR, chacun à sa place, à sa table. Il y a toujours
beaucoup  de  travail.  Nous  devons  apprendre  à  nous  surmonter,  apprendre  à  surmonter
l‘égoïsme. Nous devons apprendre à prier comme le veut le SEIGNEUR. Ce que nous prions, doit
être l‘accomplissement. Nous sommes uniquement en sécurité dans les bras du Berger, à l‘abri
contre sa poitrine, on y trouve la paix et l‘air céleste. Lorsqu‘IL nous a attrapé, IL ne nous lâchera
plus jamais. Son amour pastoral est incommensurablement grand, nous ne pouvons pas saisir cet
amour. Avec notre intelligence nous ne comprendrons jamais la force du courant de vie, mais
nous pouvons le ressentir et le percevoir. Lorsque je n‘étais pas encore dans cet état mental j‘ai
beaucoup négligé, et pourtant grâce à lui, j‘ai pu rattrapé cette négligence. IL m‘a laissé passer
par des heures amères, et je reconnais que la purification était très bonne pour mon âme, pour le
salut de l‘âme. Comme IL nous conduit et nous guide c‘est son affaire. Disons : « SEIGNEUR, bon
Berger fidèle, fais ce que tu veux, tu ne nous fais pas de mal quand ce n‘est pas nécessaire. » La
purification du SEIGNEUR est très bonne, c‘est la main du bon Berger qui guide et dirige ses
moutons. Le chemin est souvent amer et dur jusqu‘à ce que nous reconnaissions nos faiblesses et
nos défauts et combien nous avons blessé le Berger. Faisons pénitence à temps et portons avec
joie toutes les douleurs qu‘IL a prévu pour notre bien-être. Rien n‘est gratuit. Tout a son but.
Nous avons le droit de pâturer dans les verts luxuriants pâturages, vivre et agir jusqu‘à la fin de
notre vie dans ce monde. Mais cela en vaut la peine.  Le fidèle Berger qui nous a libéré des
brouissailles épineuses, est très soucieux de notre vie ultérieure spirituelle. IL dit dans une vision : «
Après cette vie commence seulement la vraie vie pour mes brebis. » IL dit : « Viendront encore
des brebis qui ne m‘appartiennent pas encore. Elles aussi entendront ma voix et me suivront. »
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De ces  mots  nous  ressentons  l‘amour  pastoral  extrêmement  grand  qu‘a  le  Berger  pour  les
personnes qui sont encore à l‘écart. Je me sens uni avec le bon Berger. J‘ai aussi eu beaucoup de
douleurs et de souffrances. Nous ressentons donc la douleur et la souffrance avec le Berger, IL a
donc donné son sang pour nous tous afin que nous nous réfugions dans ses bras. IL est beaucoup
plus pour nous que père, mère, frères, soeurs, IL est notre rédempteur, le tout miséricordieux.
Nous ne comprendrons jamais l‘amour avec lequel Il nous entoure, et sa force qui nous élève et
nous porte, IL dit : « Hélène, tu es une oasis pour les pélerins qui me cherchent et sont chargés de
problèmes. » Uniquement le bon Berger nous guide, son nom est “JESUS“, IL est merveilleux. IL
est toujours là pour nous. Ce sont des heures de grâce, des courants de vie que nous avons le
droit de vivre. Le bon Berger vit parmi nous. Prions le pour son amour, son soutien, sa force. Je
suis heureuse,  si  j‘ai  le droit de conduire des personnes dans la vie éternelle,  dans la lumière
éternelle. Mais c‘est sa force et sa sagesse à travers moi. Si certains doutent en ce sens que de
telles choses n‘existent pas, ils devraient prier le SEIGNEUR afin qu‘IL leur donne une foi vive et
forte,  car le SEIGNEUR n‘a pas changé. Tout comme IL était sur terre en tant que DIEU et
homme, IL restera le même éternellement, IL est immuable. Que par l‘intermédiaire de JESUS,
nous sommes les membres de son Saint corps. Il est la tête et nous sommes les membres, si nous
écoutons sur notre bon Berger, qui avec ses paroles nous rafraîchit, nous revigorent et nous tirent
vers le haut. Louons et célébrons LE à jamais, chantons un alléluia avec l‘armée des anges ; et
tous  ceux qui  se  tiendront  sur  l‘autre rive  se réjouiront.  Egalement  la  mère de JESUS a été
autorisée à vivre avec lui et avait le droit de ressentir une immense joie avec le bon Berger mais
aussi  ses  apôtres,  les  martyrs,  les  confesseurs,  les  premiers  chrétiens  qui  sont  passés  par  la
persécution, les moqueries, qui ont voué leur vie entière en témoignage de leur foi. Le Berger leur
donna  la  force  pour  persister.  Tous  ceux  qui  le  suivent  sont  enveloppés  dans  sa  grâce
miséricordieuse. Marie demande, Marie implore pour les brebis de ce monde. De même que les
apôtres,  les  chrétiens  qui  sont  purifiés  par  le  précieux  sang  du  Berger  ;  ils  nous  donnent
également à nous chrétiens, force et volonté de vivre, afin de supporter toutes les difficultés sur
cette terre. Quoiqu‘il arrive, nous ne devons jamais abandonner. Nous devons regarder sur notre
Berger, qui sait toujours comment nous servir, qui nous connaît et qui nous appelle par notre
nom.
Accomplissons des oeuvres d‘amour, de miséricorde envers ceux qui ont besoin de nous, qui ont
besoin de notre aide. Si nous portons son Esprit Saint dans nos coeurs, nous agissons avec justice
et nous mettons notre ego de côté, ainsi le Berger éprouve de la joie avec ses brebis. Et, les brebis
pour leur bonheur sont dans les grâces du bon Berger.
Prions donc pour les brebis encore à l‘écart afin que le bon Berger les conduisent également au
pâturage luxuriant et qu‘elles ne souffrent plus du manque. Le Berger a une grande pitié pour
elles. Fuyons donc tous dans ses bras.

Amen
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Message du 27.04.1991

Vous avez tous participé à cette prière. Le seigneur vit aussi dans vos coeurs et âmes, accueillez-
le. Cela vaut vraiment la peine de le suivre. IL se tient derrière vous avec sa force, son amour et
avec soin. IL sait comment vous réconfortez au bon moment. C‘est votre véritable, meilleur ami,
comme personne d‘autre ne peut l‘être, IL veut votre bien. Tout ce qu‘IL fait est toujours bien.
Néanmoins certaines épreuves sont très dures.  Les batailles  ne sont pas faciles.  Pensons à la
tempête  sur  la  mer.  Alors  vous  aussi  vous  devez  vous  battre  et  traverser  les  tempêtes,  les
tentations, les calomnies, les intrigues. Mais l‘UN est là, IL tend ses bras et vous tient tous très fort
dans sa maison spirituelle. Eviter de vous faire de la peine entre vous, car court est le temps ou
vous êtes ensemble, alors vous vous retrouverez dans l‘éternité. Parce qu‘il y a une vie après. La
vie commence seulement après cette vie. Ici sur cette terre, la vie est seulement un combat, une
querelle. Là-haut dans les hauteurs lumineuses nous trouvons le salut et la gloire. Et le SEIGNEUR
essuie la poussière de notre vêtement et nous entraîne dans la salle des mariages royaux. Et IL
nous sert, comme IL nous sert ici-bas comme nous mangeons le pain de la vie, de la miséricorde
qu‘IL nous donne toujours ici. Oh, que notre SEIGNEUR et DIEU est riche ! IL nous guidera à
travers les couloirs du paradis et IL nous montrera la gloire de son Royaume spirituel et éternel, si
nous sommes fidèles, si nous enterrons la vieille personne, et devenons de nouvelles personnes par
amour pour lui  et aussi  si  nous travaillons pour parfaire nos âmes et les autres âmes qui se
trouvent encore dans les ténèbres, en rayonnant de la lumière que nous recevons dans cette
heure, dans cette ronde.

Amen
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1. Sermon du 12.06.1991 

Par la grâce, le SEIGNEUR t‘a libéré Hélène, et celui qu‘IL libère est libre. Tu as le don de DIEU
pour libérer les autres par l‘Esprit qui vit et opère en toi. Sans la grâce, ils sont tous encore liés
aux ténèbres.
Chers frères et soeurs accueillons notre SEIGNEUR dans son Esprit Saint vivant, car IL nous rend
libres. C‘est une grâce lorsque nous sommes conduits par l‘acte de la grâce, par la parole vivante
qui coule du ciel vers ce monde. L‘Esprit nous conduit dans toute la vérité. Nous devons laisser
agir  la  parole  de  DIEU en  nous.  Donnons  donc  notre  volonté  à  notre  SEIGNEUR et  nous
recevrons la bénédiction du ciel. Sa grâce est entrain d‘opérer, son Esprit nous fait vivre. Nous
atteindrons la renaissance que par la grâce de DIEU. Par la grâce de DIEU nous ne pécherons
plus et nous ferons un travail sur nous grace à cette force. Sans la grâce, personne ne mûrira
pour renaître dans le Saint-Esprit.  Nous n‘avancerons d‘aucun pas sans le SEIGNEUR. IL nous
instruit, nous guide et nous conduit à travers la grâce, à travers la parole royale qui circule à
travers l‘esprit. IL nous met sur la langue ce que nous devons dire. Le SEIGNEUR nous prévient
que nous devons être vigilants car l‘ennemi est permis pour notre mise à l‘épreuve. Veillons et
prions donc jusqu‘à ce que le SEIGNEUR apparaisse. Tout comme IL a conduit à l‘époque les
apôtres à travers les grâces, IL nous conduit aujourd‘hui à travers son Esprit saint à travers les
grâces et la lumière. Jésus rend possible afin que nous devenions de vrais chrétiens. Sur ce chemin
nous sommes sous-estimer par ceux qui portent de grands noms en ce monde. Nous sommes
même calomniés, persécutés, méprisés, c‘est l‘étroit chemin de croix que nous allons ici. Notre
Sauveur traversa ce chemin de croix avant nous, IL a été persécuté, opprimé, calomnié par les
grands de ce monde et JESUS dit que nous devons subir le même sort que lui. Nous devons le
suivre. Le chemin de la lutte, de la croix est dur et amer car l‘homme se dresse contre les actions
injustes. Mais le SEIGNEUR nous rend forts et inébranlables par les souffrances que nous subissons
ici-bas.  Le  SEIGNEUR  brise  nos  ennemis  qui  nous  maudissent.  Oui,  ils  sont  maudits,  car  la
malédiction qu‘ils profèrent se retourne contre eux. IL a brisé tous mes ennemis, car en quelque
sorte ils attaquent DIEU le SEIGNEUR dans son Esprit et celui qui attaque l‘Esprit de DIEU est
maudit. Ces maisons seront laissées dans le désert, là-bas l‘ennemi vit avec des milliers de démons
et  les  forces  des  ténèbres.  Certaines  personnes  sont  uniquement  ouvertes  et  réceptives  à  la
méchanceté car elles inventent des choses qui viennent de la couche inférieure de l‘enfer ; se sont
les assistants de satan, il a besoin d‘eux pour arriver à ses fins. Ces victimes sont lésées car leur
maison est une totale obscurité. Des choses terribles ont aussi été dites sur moi, mais ils ont reçu
leur  punition  et  ils  ne  seront  pas  libres  car  ils  n‘acceptent  pas  le  SEIGNEUR.  Beaucoup  de
personnes  racontent  d‘horribles  choses  sur  leurs  chers  prochains,  ils  inventent  des  choses
simplement par méchanceté pour les souiller. Mais ils ne savent pas quel méchant sort leur est
réservé dans le pays de l‘éternité, ils sont dans les griffes de l‘ennemi. Oh, combien l‘ennemi a-t‘il
dans son filet. On s‘étonne de ce qu‘ils inventent de fâcheux afin de tirer les comblés de grâces, les
élus dans la boue. Les moulins de DIEU broient souvent très lentement mais aussi très finement.
Viendra le jour du décès, ils seront debout devant le Juge éternel JESUS CHRIST et IL est un Juge
sévère pour les intriguants et les méchants. Ils entendront les paroles dévastatrices : 
« Disparaissez devant moi, car vous m‘avez maudit dans votre vie. Car qui maudit les miens a
péché contre moi. Disparaissez dans le feu, qui ne s‘éteindra pas. » Dur sera le jugement pour les
personnes qui délibérément traitent les élus de sorciers et les calomnient. Le SEIGNEUR dit : « A
moi la vengeance. » Le SEIGNEUR n‘a pas été épargné par les critiques à l‘époque, ni aujourd‘hui.
Ils attaquent notre SEIGNEUR et DIEU, avec leur méchanceté et fausseté. C‘est leur perte car
JESUS dit : « Celui qui vous persécute, me persécute. Qui vous souille, me souille. » IL n‘a pas été
épargné par les critiques, les effronteries, les contrariétés, les intrigues, par les choses que l‘on
invente  pour  rendre  inacceptable  des  personnes  en  état  de  grâce  en  ce  monde.  Mais  le
SEIGNEUR  de  la  vie  veille  sur  les  siens.  De  tels  éléments  sont  déjà  punis  maintenant.  Le
SEIGNEUR ne laisse pas pousser les arbres dans le ciel. IL frappe avec sa force, tout comme IL
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donne sa force aux siens, IL frappe ceux qui traînent volontairement les autres dans la boue. Ils
sont au bord du gouffre entre les mains de la puissance des ténèbres. Oh, comme les calomnies
font mal.  On souffre comme le SEIGNEUR sur la croix.  Cependant l‘heure approche, l‘heure
viendra ou ils criront de douleurs et de souffrances mais le SEIGNEUR n‘entendra plus leurs cris,
car IL se cachera d‘eux. L‘Esprit dit aux élus : « Gardez en vous le calme, la paix du SEIGNEUR et
ne vous énervez pas sur la couvée de faiseurs de mal de satan. Laissez toute la méchanceté à
votre SEIGNEUR, IL sait comment gérer de tels éléments. Celui qui vous persécute, se soulève
contre le SEIGNEUR. Ils hurleront dans l‘au-delà. Ils seront épouvantés dans l‘au-delà quand ils
verront leurs souillures, leurs mauvaises herbes qui iront dans le four et seront brûlées. Ces âmes
traverseront l‘enfer ardent. Ils se punissent eux-mêmes car la mauvaise graine germe et périt. Ce
n‘est pas pour rien que l‘on dit, tu ne porteras pas de faux témoignage contre ton prochain.
Le SEIGNEUR dit : « Hélène, ce que JE t‘ai donné en grâces ne se reproduira plus jamais ! Tu as
fait d‘amères expériences avec les personnes, mais toute culpabilité se venge déjà en ce monde. »
C‘est aux menteurs de périr car ils traînent dans la boue les personnes comblées de grâces en ce
monde. Fondamentalememt ils ont attaqué le SEIGNEUR, car IL dit : « Celui qui vous diffame, me
diffame. » Les malfaiteurs sont déjà debouts avec les deux pieds dans la salle d‘audience du
Tribunal du jugement dernier. 
Le SEIGNEUR n‘oublie pas les méchantes créatures. Elles sont ténèbres devant DIEU.

Amen
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1. Message spirituel du 12.06.1991

Chers frères et soeurs, si vous donnez à cette oeuvre un morceau de pain, c‘est au SEIGNEUR
que vous l‘avez donné et IL vous récompensera dans la demeure éternelle. Soyez toujours aux
côtés de cette oeuvre. Marchez main dans la main avec elle à travers cette vie et IL marchera
aussi avec vous main dans la main dans les couloirs du paradis, IL vous guidera dans le royaume
éternel spirituel. Semez une bonne semence ici-bas et oeuvrez jusqu‘à ce que le SEIGNEUR vienne.
Quand viendra le SEIGNEUR chez vous ? Le monde attend aussi que le SEIGNEUR apparaisse
comme  roi  dans  les  nuages  du  ciel.  L‘apparition  n‘est  pas  comme  les  gens  pensent  et  se
l‘imaginent. Les yeux humains ne le verront jamais. Le SEIGNEUR dit : « Mes paroles sont esprit,
lumière et vie et on ne peut pas les interpréter et les assimiler intellectuellement. » Quand vous
serez rappelé, il se décidera si vous vous tenez dans la lumière ou les ténèbres, si vos lampes sont
remplies de l‘huile du Saint-Esprit, de la parole de DIEU. Alors écoutez la parole, accomplissez la à
cet endroit car l‘écouter n‘est pas suffisant. Vous devez écoutez mais aussi accomplir la parole.
Quand vous écoutez la parole, vous mangez son corps, vous l‘accomplissez, vous buvez son sang,
alors vous avez communié avec votre SEIGNEUR. Beaucoup demandent et supplient et débitent
des grandes litanies de prières, mais l‘accomplissement est nécessaire. Priez sans faire des actions,
le SEIGNEUR n‘écoute pas ces personnes. On pense que ce nous demandons devrait s‘accomplir
dans notre  vie,  ne  dites  pas  :  « Oh,  cela  a  encore le  temps,  cette  cause spirituelle  nous la
remettons encore à plus tard. » On pense que l‘on vit encore un bon moment dans ce monde. A
l‘époque le SEIGNEUR dit au riche fermier quand il a encore voulu construire des plus grandes
granges : « Cette nuit même, mon ami, le SEIGNEUR enlèvera ton âme de ce monde. » Vous ne
connaissez pas l‘heure lorsque le SEIGNEUR viendra, vous ne savez pas quand le SEIGNEUR
viendra. Quand IL viendra, vous aimeriez donc le voir comme votre époux. Ce miracle peut se
produire et vous le verrez, si vous vivez selon la parole du SEIGNEUR et la concrétisée. Que tous
ceux qui sont ici se donnent de la peine et accomplissent de bonnes oeuvres car regardez, le
SEIGNEUR a béni en abondance le sacrifice de la pauvre veuve. IL aime tout particulièrement les
pauvres et les dons des pauvres lui sont plus agréables que ceux des riches car chaque centime
qu‘ils donnent leur fait mal. Donnez de bon gré et avec plaisir, car ce que vous semez ici, vous le
récolterez dans l‘autre monde. Allez, les mains pleines, à l‘autel de l‘amour éternel. Espérons que
lorsque le marié viendra, IL trouvera de la joie en vous. Si vos lampent brillent, si la lumière de la
lampe est allumée et que vous avez vécu pour le SEIGNEUR sur terre, IL vous récompensera.
Quelle joie ce sera si  vous avez le droit de le voir face à face,  car IL vient personnellement
chercher sa fiancée. Assurez-vous de l‘éclairage de la lampe. Versez encore aujourd‘hui beaucoup
d‘huile dans la lampe, n‘attendez pas, ne dites pas : « Oh, il est encore temps. Attendons encore
un bon bout de temps. Le SEIGNEUR ne viendra pas encore dans longtemps. » Qui vous donne
ces  paroles  ?  C‘est  l‘ennemi,  l‘adversaire.  Il  ne  veut  pas  que  vous  soyez  sauvé,  afin  que  le
SEIGNEUR vous introduise dans la vie, dans la merveilleuse cité d‘or. Il veut vous contrecarrez ce
miracle. Méfiez-vous du serpent. Veillez et priez.  Soyez prêt quand IL apparaîtra. Aimez votre
SEIGNEUR bien plus que vous vous aimez vous-mêmes. Mettez votre moi personnel en retrait.
Aimez votre SEIGNEUR de tout votre coeur et votre prochain comme vous-mêmes. Beaucoup de
gens ne s‘aiment qu‘eux-mêmes. Ils ne pensent qu‘à eux-mêmes. Regardez sur le SEIGNEUR. IL ne
pensait qu‘à vous, aux siens, à ceux qui croyaient en lui et qui lui faisaient confiance. Ceux qui ne
croient pas en lui ne le verront pas pendant une éternité et n‘entreront pas dans le Royaume
Spirituel. Mais la foi doit être prouvée. Vous ne pouvez pas simplement dire que vous croyez et ne
rien faire et croiser les mains. Accomplissez des bonnes oeuvres pendant qu‘il est fait encore jour,
jusqu‘à ce que le maître JESUS vienne.  Et vous pouvez toujours vous précipitez vers lui.  Vous
n‘avez pas besoin de demander une audience. Oh, non ! IL est resté le même qu‘à l‘époque,
simple et sobre. IL était habillé aussi pauvrement que ses disciples, de sorte qu‘IL dit à Judas : « Tu
as trahi le Fils de l‘homme avec un baiser. » IL était aussi mal habillé que ses disciples. IL est resté
le même aujourd‘hui, IL n‘a pas changé. DIEU ne changera pas. IL ramasse justement ceux qu‘on
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poursuit, traque, se moque, qu‘on méprise et rejette en ce monde. IL est parmi eux et IL tire les
siens jusqu‘aux hauteurs lumineuses. Débarrassez vous de ce qui n‘appartient pas au SEIGNEUR,
ni à vous. Demandez la grâce et le SEIGNEUR vous la donnera et agir en conséquence, ne pas
croiser les mains et penser que le SEIGNEUR fait tout. Oh, non ! IL demande à chaque membre
de se faire violence, de se renier soi-même. 
Soyez là les uns pour les autres et si vous connaissez des personnes dans le besoin, aidez-les, selon
la volonté de JESUS, qui a aimé les pauvres jusque dans la mort, qui vous aime également si vous
accomplissez sa sainte volonté sur terre.

Amen

2. Message spirituel 12.06.1991

Le SEIGNEUR dit : « Les plus proches se dresseront contre vous. Ils seront contre vous. Ils seront
même vos plus grands ennemis.  » Vous devez  faire vos preuves.  Lorsque vous connaissez  le
chemin,  vous devez  le suivre avec joie  dans ce monde,  car le  SEIGNEUR dit  :  « JE  ne vous
donnerai pas la paix de ce monde. JE ne vous donnerai pas la paix avec vos plus proches, qui se
dressent contre moi, qui ne veulent rien savoir du train des grâces de la vie, qui ne veulent rien
savoir  de  mon enseignement  spirituel,  de  ma parole,  qui  ne  veulent  pas  entendre parler  de
l‘homme, de douleurs sur la croix. » On ne peut servir qu‘un seul DIEU, soit vous aimez l‘un et
vous détestez l‘autre. Aimez votre sauveur de tout votre coeur et quand vous devez lutter, IL vous
donne la force d‘endurer les luttes dans cette nuit du monde. Mais IL nous donne une paix dans
nos coeurs que le monde ne connaît pas, ne soupçonne pas. IL récompense les siens dans ce sens
qu‘IL  les  guident  tout  particulièrement,  les  dirigent,  les  mènent,  IL  protège  les  siens  tout
particulièrement et les préservent de l‘ennemi.
Suivre le chemin vaut vraiment la peine car personne entre dans le Royaume éternel sans grâce.
Seule la grâce nous rend libre. 

Le SEIGNEUR dit qu‘IL choisit des serviteurs et des servantes pour son oeuvre, car les érudits ne
portent plus son Esprit  Saint,  tout est sécularisé de nos jours.  Par conséquent,  écoutez sur la
parole  et  le  SEIGNEUR  vous  dirigera  et  vous  guidera  tout  particulièrement.  IL  sera  votre
compagon et le restera pour ce temps et vous conduira à la maison bénie éternelle. Que le nom
du SEIGNEUR soit béni.

Amen
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2 .Sermon du 12.06.1991

Il est écrit : « Ne jetez pas les perles de la vie devant les pourceaux de ce monde. » Cette parole
a été prononcée par le SEIGNEUR à ses disciples. Les esprits de ce monde ne cherchent que leur
propre moi et ce qui va au-delà ils le rejettent. Le SEIGNEUR de la vie parle :  « Tester tout et
garder  le  meilleur.  » Il  m‘a  donné  une  grâce  abondante,  mais  beaucoup  fuit  la  vie  de  la
miséricorde, ils disent : « Tout le monde ira au paradis. » J‘étais une fois invitée à une fête, j‘ai dit :
« Ruth, je viendrai seulement si je peux répandre la vie de JESUS, les dons de la plénitude de la
grâce, si je peux réveler sa parole de vie qui m‘est inspirée par l‘Esprit Saint.  » On m‘a donné
l‘accord, mais j‘ai eu une vision à ce sujet la veille, j‘ai vu le SEIGNEUR JESUS. Il s‘est tenu devant la
porte de ces gens et a frappé, la femme a ouvert la porte et immédiatement elle a claqué la
porte au nez du SEIGNEUR. Elle ne l‘a pas laissé entrer. Cette vision m‘a fait réfléchir. Je suis allée
à cette fête, je voulais donner la parole à tout le monde. Mais la femme me l‘a interdit alors
qu‘elle me l‘avait promis. Je savais alors, le SEIGNEUR n‘a pas de place ici. Une autre femme a dit
nous ne sommes pas venus pour entendre l‘esprit de JESUS. Racontons donc de bonnes blagues.
Cette froideur m‘a fait très mal. J‘ai immédiatement quitté cet endroit. Je me suis sentie si vide, si
épuisée.  Les  gens  sont  sots  et  aveugles,  ils  repoussent  le  SEIGNEUR qui  nous  donne  la  vie
pleinement. Je ne suis plus proche de cette famille. Comme les visions sont si vraies, lorsque le
SEIGNEUR dit : « Regardez, JE me tiens devant une porte en fer et portail et JE frappe. » Y-a-t‘il
quelqu‘un qui va lui ouvrir la porte ? Oh, ils ne savent pas ce qui les attend. Je ressens avec le
SEIGNEUR la non-acceptation, la froideur du coeur, la bêtise et la fausseté. Même ces esprits se
tiendront un jour à la porte de la vie et appelleront : « SEIGNEUR, ouvre-nous la porte » mais IL
ne les laissera pas le trouver durant une éternité. Plus tard ils viendront tous à lui, mais il sera trop
tard.  Le  SEIGNEUR  vient  vers  nous  avec  ses  paroles,  avec  sa  grande  grâce  en  ce  lieu.
Malheureusement ils ne l‘acceptent pas et ils ne le reçoivent pas. Pourquoi ? Ils font partie du
monde. Ils négligent l‘Esprit de la vie. Pour lui il n‘y a pas d‘endroit pas de place. Comme IL est
rejeté aujourd‘hui, il en sera de même pour ceux qui lui claquent la porte au nez. La porte de la
vie ne s‘ouvrira pas pour eux. Lorsqu‘on sait qu‘on arrive pas à atteindre les personnes avec la
pluie de grâce, alors il faut complètement se retirer et secouer la poussière du monde. Je me
souviens, plus tard j‘ai rencontré un frère spirituel. Nous nous sommes liés d‘amitié durant vingt
ans, il fréquentait l‘heure de recueillement, sa femme n‘était pas interessée, malgré qu‘elle était la
fille d‘un pasteur. Il m‘a invité aux noces d‘or et m‘a dit : « Soeur ! apporte les écrits et partagent
les avec les personnes présentent ici. » Il a reconnu le SEIGNEUR. J‘ai pris place et proclamé la
bonne nouvelle. Quelque chose reste toujours accroché à la force de vie, JESUS, notre SEIGNEUR,
nous donne aujourd‘hui la force de rester ferme. Là où IL n‘est pas admis, je n‘ai pas de place et
d‘endroit, je ressens la même froideur que mon SEIGNEUR. Mon âme est affligée, oui, je baigne
dans le sang du SEIGNEUR, car je partage ce que JESUS doit supporter en froideur à cause des
stupides de ce monde. Nous qui lui tenons à coeur, devons le reconnaître devant les personnes.
C‘est  un dur sort,  car ils  ne voient en moi qu‘une simple femme que l‘on méprise,  rejette et
persécute.  Ils  ne  voient  pas  cette  grande  lumière  rayonnante.  IL  m‘a  justement  choisi  pour
témoigner de sa vérité. IL m‘a mis dans la lumière. Dans une vision IL m‘a dit :  « Hélène, JE
transforme ton âme au temple de mon sacré-coeur. » Et l‘ange du SEIGNEUR dit : « Tes mains,
Hélène  sont  bénies.  Les  personnes  ressentent  un  soulagement,  une  amélioration,  voire  un
rétablissement si tu leur impose les mains au nom de JESUS, s‘ils croient fermement en lui et lui
font confiance. » Qui croit qu‘IL éveille des femmes pour la bénédiction et le salut de ceux qui le
reçoivent encore aujourd‘hui ? A l‘époque IL les a appelé pour le suivre dans son oeuvre et IL le
fait  encore aujourd‘hui.  Aux  scribes  qui  l‘ont  persécuté,  IL  a  dit  :  «  Malheur  à  vous  scribes,
pharisiens hypocrites ; car vous êtes semblables aux sépulcres blanchis qui paraissent beaux par
dehors, mais qui au dedans sont pleins d‘ossements de morts. » Il manque l‘inspiration dans l‘Esprit
Saint à la plupart des personnes. Là où le SEIGNEUR est absent c‘est une profonde nuit. Mais IL
fait ce qu‘IL veut et ce qu‘IL fait est très bien. Justement ceux qui sont méprisés et rejettés par les
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hommes, le SEIGNEUR les choisit  comme témoins de la vérité divine. Je pense toujours à ses
paroles : « Ma Hélène, sera une image de moi-même dans la maison terrestre. » Tout comme je
suis cendrillon, de même on a traité notre SEIGNEUR, SEIGNEUR du ciel et de la terre. C‘était
donc les membres de sa propre famille qui l‘ont rejeté et IL dit : « Le prophète ne vaut rien dans
sa ville natale. » Non, le prophète ne vaut absolument rien aujourd‘hui dans ce monde satanique.
Les gens se sont tellement éloignés du SEIGNEUR. 
Je porte son Esprit Saint dans mon coeur, dans mon âme ; je serais extrêmement malheureuse, si
ce n‘était pas le cas. Je ressens la misère, la froideur du coeur qui émanent des gens vers le
SEIGNEUR. Comme c‘est douloureux, cela me fait très mal. Qui peut saisir un tel amour ? Nous
ne comprendrons et ne saisirons jamais l‘amour du SEIGNEUR. IL nous installe à sa table et rend
ses fidèles dignes pour travailler et agir dans sa grande oeuvre qu‘IL a établi. IL est très en colère
contre les impies, le manque de ferveur, de l‘indifférence envers lui; malgré qu‘IL nous accueille en
paroles, nous conduit avec ses grandes grâces et nous bénit pour la vie éternelle. Oh, comment se
fait-il que dans ce monde tout est si morne, si vide, si froid, si désséché, si sec ?
Les érudits vivent sur la terre sans son Esprit Saint. Laissons nous guidés par ses Saintes Mains
percées. Dans l‘Esprit nous sommes en sécurité, pas seulement sur cette terre mais pour toute
l‘éternité. Béni soit le nom de JESUS.

Amen
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3. Sermon du 12.06.1991

L‘Esprit dit :  « Tu ne revêtiras pas le linceul de la mort. Tu resteras comme tu es, car tu vis et
travailles pour ton SEIGNEUR, JESUS CHRIST. » Les paroles du SEIGNEUR sont esprit, lumière et
vie. 
Chers frères et soeurs, si nous vivons dans le SEIGNEUR, le viel habit tombe et notre esprit se
porte bien car le corps est poussière. Dans une vision, le SEIGNEUR m‘a dit : « Ma Hélène, sera
surprise de vivre et de travailler dans la vie spirituelle. Tu t‘y habitueras vite, car tu n‘auras plus ce
lourd corps. » Alors notre esprit vivra uni avec le grand Esprit qui nous a créé à son image. Si
nous atteignons déjà le but élevé sur cette terre, c‘est de nouveau la Sainte Main percée de notre
SEIGNEUR qui nous élève des profondeurs dans la vie de la lumière.
Accueillons DIEU notre SEIGNEUR et suivons son enseignement, sa parole en ce lieu. Quand
nous le recevons nous avons confiance en notre SEIGNEUR JESUS, car IL met en nous la bonne
semence. IL met la semence dans la bonne terre cultivable du monde, par sa parole, qui coule
comme une source merveilleuse; bien que le monde accepte à peine ce qui vient de la maison de
DIEU. Il choisit les personnes de son oeuvre pour qu‘elles l‘aident fidèlement. Les serviteurs et les
servantes  appellent  aujourd‘hui  les  personnes  à  entrer  dans  la  vie  spirituelle.  JESUS  notre
SEIGNEUR dit : « JE suis la vie. » IL nous a racheté par son amère mort sur la croix et si nous
croyons fermement en lui, notre foi doit être verdoyante et fleurie. Beaucoup disent qu‘ils croient,
mais négligent la doctrine de DIEU et les commandements. Pense t‘on encore à Moïse quand il a
reçu la mission de notre SEIGNEUR et DIEU sur le mont sinaï d‘offrir les commandements de
DIEU  au  peuple  ?  IL  dit  :  «  Celui  qui  m‘accepte,  celui  qui  croit  en  moi  garde  aussi  mes
commandements.  » Gardons donc la foi  en nous et notre foi  deviendra comme une flamme
lumineuse et vous aurez de la joie de vivre dans la foi vivante. Et IL travaille dans nos coeurs et
âmes.  IL  a  besoin  de  phares  comme  Moïse,  comme  Noé,  comme  Jonas.  Les  apôtres  sont
également là dans la luminosité, ils étaient des serviteurs, des aides, ils ont laissé leur maison, à la
gloire du SEIGNEUR. Nous disons également que nous devrions lui être reconnaissants.
Jetons donc un coup d‘oeil aux phares avant cette période, ils ont montré au SEIGNEUR leur
grande gratitude. Ils ont laissé leur belle vie, pleine de confort, de splendeur et de joie céleste.
Mais ils ont suivi la parole divine, ils sont en effet des piliers de la vie. Ils ont mis en place un mur
pour notre maintien, pour notre joie, pour notre bénédiction et notre protection. Le SEIGNEUR
donne le maintien de la fidélité. Sans son soutien, nous sommes des pauvres diables, mais avec la
puissance de son Esprit vivant et si nous succédons au Fils de l‘homme, nous sommes riches de ses
paroles  et  enseignements.  Mais  quand  les  tentations  viennent  beaucoup  s‘éloignent  de  la
croyance. Sommes nous fortifés aujourd‘hui, alors IL dit : « Suivez-moi. » Lâchez les choses qui ne
lui appartiennent pas, car IL exige que, par amour de la foi, nous laissions aussi nos amis qui
s'opposent à son enseignement. Nous ne devrions pas nous unir avec les incroyants qui rejettent
et repoussent le SEIGNEUR. IL a dit à l‘époque à ses disciples : « Si vous entrez dans une maison
et on écoute pas vos paroles, secouez la poussière de vos pieds et allez plus loin. » Quand un
disciple a voulu se rendre aux funérailles de son père, le SEIGNEUR a dit : « Mon ami, laisse les
morts ensevelir leurs morts ! Suis-moi, car quiconque porte la main sur la charrue de la vie, ne
regarde plus en arrière, que ce soit, le père, la mère, le frère, la soeur. »
Par son Esprit Saint nous recevons la vie éternelle. Restons donc aux côtés de notre SEIGNEUR
bien-aimé. La parole est comme une épée à double tranchant. Qui peut l‘entendre ? Qui peut
l‘accomplir ? Montrons-lui notre gratitude en n‘encourageant pas les morts car IL dit : « JE suis le
SEIGNEUR, votre DIEU, JE suis un DIEU pour les vivants, pas pour les morts. » Le SEIGNEUR
choisit ceux qui le suivent, qui l‘aident, qui sont reconnaissants par son coûteux engagement, pour
l‘amour du rédempteur.
Nous ne savons guère estimer le train de la vie, nous sommes incapables de l‘assimiler. La plupart,
les fiers trébuchent sur la loi de DIEU, ils rejettent JESUS ; la barre du langage du Saint Esprit est
trop haute pour eux. IL est le chemin et la vie. La porte de la résurrection reste fermée pour ceux
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qui se ferment au SEIGNEUR dans ce monde car IL agit à travers ses élus, par la parole des
prophètes. Les incroyants n‘ont aucune chance, car celui qui ne croit pas au Fils sera perdu pour
une éternité, parce que le Père céleste a envoyé son Fils dans ce monde et IL a enduré l‘amère et
douloureuse souffrance pour le rachat de l‘humanité, alors DIEU ne regardera pas ces incroyants.
Ils comptent parmi ceux qui se trouvent dans les ténèbres et sont enchaînés aux forces du mal,
aux démons. Ils doivent faire ce qu‘ils exigent et cette existence est leur maison. Celui qui met de
côté la croix du Christ et la dédaigne ne peut pas prétendre à la vie spirituelle éternelle, à la
béatitude des âmes de lumière. Beaucoup sont perdus. La croix du Christ est même moquée,
raillée,  mais  IL  n‘accepte  pas  que  l‘on  se  moque  de  lui.  Même  les  esprits  froids,  qui  prient
beaucoup avec des mots, avec beaucoup de discours, mais ne font pas de bonnes actions, IL les
vomira de sa bouche.
Par la croix DIEU a racheté le monde et, s‘ils croient en JESUS, ils le prouveront et témoigneront
de la foi  et  s‘engageront à suivre la voie de JESUS CHRIST.  La foi  en général  est  morte et
enterrée. Comprenez ces paroles en esprit.
Qui met ses mains sur ses genoux, qui ne fait rien pour son prochain, pour DIEU, appartient aux
morts dans le royaume des morts. Ils savent bien qu‘ils vivent, mais ils sont morts pour le but
éternel.
Suivons  notre  SEIGNEUR  et  soyons  lui  éternellement  reconnaissants.  Le  SEIGNEUR  veut
l‘acceptation de l‘accomplissement spirituel.

Amen
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4. Sermon du 12.06.1991 

L‘ange du SEIGNEUR dit : « La source de grâce à laquelle le SEIGNEUR t‘a placé, Hélène, n‘est
pas seulement pour ce monde, elle s‘étend à la tente céleste, elle est inépuisable. C‘est l‘oeuvre
merveilleuse du SEIGNEUR. »
Chers frères et soeurs, nous remercions notre SEIGNEUR JESUS pour la richesse qu‘IL nous donne
déjà en ce monde. Nous sommes enfants de DIEU et héritiers du Royaume des cieux. Nous
sommes considérés par le SEIGNEUR car IL nous a créé à son image. IL nous connaît, nous aime.
Ce monde n‘est qu‘une porte d‘entrée pour nous. Plus tard si nous avons fait nos preuves pour le
bien, IL accueillera nos âmes. Nous pouvons lui parler aujourd‘hui de nos soucis et nous pouvons
les mettrent devant l‘autel de la croix et le prier pour sa protection et sa bénédiction. IL nous
donne  plus  de  lumière  à  travers  le  train  de  vie  de  grâce  afin  que  nous  ayons  plus  de
compréhension pour le SEIGNEUR et pour ceux qui ont besoin de nous. Prions : « SEIGNEUR,
ordonne-nous de suivre nos voies. Nous voulons t‘obéir, te suivre, te servir. » C‘est seulement
dans le SEIGNEUR que nous vaincrons le mal. La vieille personne est plus enclin aux vices, mais IL
dit : « Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert. » De tout temps Il a formé
les siens, les a appelé à la table de la vie pour la vie spirituelle et pour travailler. Et IL a pensé à
son peuple. IL a ordonné aux élus : « Allez vers toutes les nations et prêchez la parole de DIEU
que JE vous proclame. JE veux racheter tout le monde et attirer tout le monde à moi. » DIEU veut
que les gens trouvent la paix, c‘est pourquoi il est dit avec la grâce de DIEU, il faut travailler et
agir. Beaucoup sont instables et paresseux et n‘abandonnent pas leur ancien mode de vie. Sachez
que le SEIGNEUR nous tend les mains pour la vie. Qu‘IL nous donne la force, c‘est sûr et certain.
Nous devons faire un dur travail sur nous-mêmes. IL dit à l‘époque à ceux qui le suivaient : « Celui
qui veut devenir mon disciple, se renie soi-même, se fait violence, me donne sa ferme volonté et JE
donne la réussite. » IL dit : « Devenez parfait comme mon Père. Aucun esprit imparfait entre dans
le Royaume spirituel. » Les âmes passeront par le processus d‘expiation ici et dans l‘autre vie. IL a
envoyé son Esprit Saint afin que vous ne soyiez pas des orphelins. Nous ressentons la force, une
nouvelle vie et une sphère céleste par l‘Esprit Saint. IL dit : « JE suis avec vous tous les jours jusqu‘à
la fin du monde. » Nous pouvons l‘appeler et lui confier tous nos problèmes et nos peines, IL nous
comprend car IL a vécu ici. IL a traversé par le sentiment de l‘amertume, pour le salut de nos
âmes. Nous pouvons l‘appeler Père. Je pense si souvent à ces gens de l‘époque qu‘IL a sauvé du
péché, de la nuit et de la mort. Comme IL a traité avec douceur la femme du puits de Jacob.
Repoussée, rejetée, chassée du temple par les prêtres, mais JESUS a eu pitié d‘elle et a pris soin
d‘elle. Les hommes l‘ont jugé, lui ont jeté des pierres, mais le SEIGNEUR lui a donné l‘eau vivante,
IL s‘est occupé de la femme adultère. Ils lui ont amené la femme, curieux d‘entendre ce qu‘IL dirait
à son sujet. Qu‘a dit JESUS : « Qui d‘entre vous est sans fautes, sans péchés, jette la première
pierre sur elle. » Persone ne pouvait lancer la pierre. Nous serions tous perdus, si le SEIGNEUR
n‘avait pas pitié de nous, nous sommes pauvres et orphelins. Le SEIGNEUR et DIEU a toujours
agi, déjà à l‘époque, IL a éveillé les prophètes Abraham, Noé, Jonas et beaucoup d‘autres à la vie,
IL leur a donné une mission. Abraham a été durement testé, DIEU, le SEIGNEUR, lui demanda de
sacrifier pour lui son unique fils Isaak et Abraham obéit immédiatement. Il s‘est dit que DIEU ne
faisait pas d‘erreur, et pourtant DIEU a dit : « Abraham, arrête, ne fais pas ça. » IL a vu que
Abraham l‘a mis en avant tout. DIEU seul est bon et fidèle. Abraham était une bénédiction pour
sa famille, une bénédiction pour le peuple. Et DIEU, le SEIGNEUR a dit à Noé qu‘il devait exhorter
le peuple à la repentance, sinon IL laisserait venir une terrible inondation sur eux pour les détruire.
Et le peuple le traita avec mépris et se moqua de lui, ce grand homme de DIEU. Ce que les gens
ne pensait pas possible est vraiment arrivé. La grande inondation les a détruit. Et Noé a reçu
l‘ordre de DIEU de construire un grand bâteau. Là, il a enménagé avec toute sa famille. Et DIEU,
le SEIGNEUR les a béni. Il a été sauvé. Noé était une bénédiction pour sa famille, une bénédiction
pour nous aussi aujourd‘hui, car nous savons que DIEU, le SEIGNEUR vit, que Noé a vraiment
existé, et nous savons que la grande inondation les a tous détruits.
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Et Jonas reçut l‘ordre d‘éveiller le peuple de Ninive, d‘appeler le peuple à la repentance, mais
Jonas avait  peur des gens.  Il  a fui  DIEU dans un navire,  là  il  s‘est  caché.  Et  voici,  il  vint  une
puissante tempête, de sorte que le navire fut menacé. Il dit à l‘équipage : « Jetez-moi à la mer, car
j‘ai péché contre le SEIGNEUR DIEU. Je n‘ai pas pris son ordre au sérieux. » Ils l‘ont jeté à la mer,
et un gros poisson est venu et l‘avala. Jonas pria et promis solennellement que si DIEU l‘aidait, il
prêcherait la parole de DIEU, le suivrait, le servirait. Et voici, le poisson cracha Jonas de nouveau
sur la terre. Le miracle s‘est produit. Nous voyons que DIEU aide les gens, nous ne pouvons tous
pas l‘éviter. IL nous a aussi cherché et IL nous a trouvé. Nous avons tous nos tâches de la vie à
accomplir,  chacun à sa place,  à sa table.  Nous sommes des ouvriers dans la vigne de notre
SEIGNEUR bien-aimé et DIEU. DIEU est vraiment venu en ce monde en tant qu‘être humain pour
nous racheter. Son nom est JESUS. IL porta à notre place les péchés au mont Golgotha et à
souffert le martyr sur la croix. IL nous a lavé par son précieux sang, IL agit encore aujourd‘hui
parmi nous par la puissance de son Esprit vivant car JESUS est vraiment ressuscité d‘entre les
morts et est entré sans son Royaume spirituel. Nous prions : « SEIGNEUR, que ton règne vienne à
nous. » Son Royaume vient à nous à travers lui dans les paroles de la vie. Son Esprit pénètre dans
nos coeurs et nous rend utiles, des vases pour la vie éternelle. IL a également appelé les apôtres.
Cette histoire est merveilleuse et tellement magnifique de la façon dont JESUS a agi en tant que
DIEU et  homme dans  ce  monde.  Ils  sont  tous  les  témoins  de  notre  DIEU,  parce  qu‘ils  ont
témoigné du SEIGNEUR vivant et DIEU qui opère en nous les êtres humains, si nous le recevons
et nous suivons la voie du discipulat. C‘est si grand, saint, magnifique, que DIEU le SEIGNEUR, a
pris chair,  qu‘IL a choisi une simple servante comme mère. Oh, comme DIEU est grand dans
toutes  ses  oeuvres.  Le  SEIGNEUR  est  grand,  IL  vient  vers  nous  dans  sa  parole,  avec  les
merveilleuses visions en ce lieu, IL nous donne son grand amour dans sa puissante force. IL est la
source de la vie éternelle, la fontaine est inépuisable, l‘eau de la vie s‘écoule continuellement.
L‘Esprit de DIEU travaille dans les âmes humaines pour les conduire à la lumière. IL nous regarde
et si nous croyons fermement en lui des dons affluent, pour nous consoler, nous réconforter, nous
vivifier, nous réjouir, car lui seul est fidèle. Vous pouvez toujours et constamment compter sur lui,
IL ne nous quitte pas, bien que nous lui faisons souvent défaut, IL reste quand même auprès de
nous. IL nous donne à nouveau la force pour nous relever. On tombe si souvent dans le piège des
paroles des humains. Nous allons tous à l‘école de la vie, nous sommes déçus par les amis les plus
proches. Nous ne pouvons compter sur personne, que sur le SEIGNEUR, faisons lui confiance
fermement, car IL est le SEIGNEUR qui ne nous déçoit jamais. Accomplissons tous notre devoir
sacré. Si nous écoutons sur la voix exhortative qui se manifeste dans nos coeurs, nous pouvons
être assurés que le SEIGNEUR de la vie met ses Anges Saints à nos côtés en ce monde, pour
notre protection, notre bénédiction. Lorsque notre travail sur la terre est terminé, les anges nous
conduisent dans la vie éternelle.

Amen
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Sermon du 28.09.1991

Le SEIGNEUR dit : « Aimez donner et avec joie à ceux qui ont besoin de vous dans cette vie, car
ce que vous avez fait aux pauvres, c‘est à moi que vous l‘avez fait. » Viendra l‘instant béni dans la
lumière, dans les hauteurs, dans l‘éveil du SEIGNEUR. Il dira à ceux qui le suivront : « Venez tous
ici et prenez part au Royaume spirituel que JE vous ai préparé, car j‘étais affamé et vous m‘avez
nourri. J‘avais soif, vous m‘avez donné à boire. JE suis venu chez vous en tant qu‘hôte, vous m‘avez
offert le gîte. J‘étais complètement nu, vous m‘avez habillé. J‘étais très malade, mais vous m‘avez
rendu visite. J‘étais prisonnier, vous m‘avez rendu visite. Et vous direz : Quand es-tu venu chez
nous ? » Et le SEIGNEUR dit : « Vraiment, vraiment, JE vous le dis : ce que vous faites en bonnes
oeuvres, c‘est à moi que vous l‘avez fait. Allez au ciel. »
Ses paroles sont merveilleuses. Ce que nous faisons dans son amour, IL nous le rendra. Nous
avons accueilli notre SEIGNEUR JESUS dans les pauvres, les faibles, les affamés, qui ont soif de
l‘amour de DIEU, de la vérité et de la justice. Si nous accompagnons les pauvres, nous lui avons
fait honneur pour tout les temps, cela vaut la peine de semer une bonne graine car elle se lève
dans  l‘éternité.  Ce  que  nous  semons  ici,  nous  le  récolterons.  Et  si  nous  pensons  avoir  fait
beaucoup, nous avons fait très peu. Laissons entrer le SEIGNEUR du ciel et de la terre. Nous le
rencontrons dans l‘être humain. IL se manifeste dans son Esprit Saint, dans ses paroles de vérité.
Le SEIGNEUR dit : « Hélène, tu conduis les hommes des ténèbres dans la lumière spirituelle. Mais
c‘est ton travail dans ce monde, ton devoir sacré en tant qu‘enfant de DIEU. IL est profondément
impressionné par  ta simplicité  et  ta  modestie,  mais  tes  vertus  sont  innées,  mon coeur.  C‘est
pourquoi le SEIGNEUR du ciel et de la terre a besoin de toi, IL ne peut pas utiliser ceux qui sont
fiers pour son oeuvre. IL t‘a choisi, IL t‘a placé au-dessus de l‘humanité. » Oui, c‘est la parole des
prophètes. Le SEIGNEUR du ciel et de la terre vit et agit en moi par son Saint Esprit. Certains se
moqueront des choses que DIEU donne dans le coeur des humbles. Mais l‘envie de rire va leur
passer, car DIEU, le SEIGNEUR, est entrain d‘agir. IL va justement vers les faibles et les pauvres et
manifeste sa force et puissance. Les élus ont un dur sort en ce monde car ils sont persécutés. Ils
sont mêmes haïs pour la vérité, surtout par ceux qui se disent encore chrétiens et se font passer
pour des saints pères. JESUS dit : « IIs me haïssaient à l‘époque sans raison, sans motif. » Et IL dit
également aux siens : « Vous aussi, vous devrez être haïs à cause de mon nom, car vous n‘êtes
pas au-dessus de DIEU, votre SEIGNEUR. » Son Esprit est entrain d‘agir. Et, s´ils se heurtent tous
à  lui,  IL  fait  ce  qu‘IL  veut.  Justement  aux pauvres  est  donné le  don de DIEU.  J‘ai  beaucoup
d‘apparitions,  elles  sont  vraies  et  authentiques.  Pourquoi  conteste  t‘on les  valeurs  de DIEU ?
Pourquoi s‘opposer contre son Esprit Saint, contre sa parole ? Les vrais prêtres vivent selon la
parole de DIEU, ce que dit l‘Esprit. Ils s‘engagent pleinement pour le CHRIST, notre SEIGNEUR. Ils
savent de quoi il s‘agit ici. Dans cet état on repousse complètement le moi profond, on fait un
effort sur soi-même et on est frère entre frères, car JESUS est le SEIGNEUR et nous sommes que
des serviteurs. Nous sommes que des ouvriers dans son vignoble, rien de plus. Dans ce monde on
se donne beaucoup de titres, mais dans l‘état spirituel cela ne devrait pas arriver, car personne
n‘est plus que l‘un ou l‘autre. Tout le monde doit s‘en souvenir. JESUS dit : « Celui qui croit être le
plus grand d‘entre vous, sera votre serviteur. »
Les prêtres d‘aujourd‘hui tirent plus vers le monde, vers l‘esprit du temps, que vers le SEIGNEUR.
IL dit : « Celui qui est debout, prenne garde de ne plus tomber. » Par conséquent, veillez et priez,
car l‘ennemi se faufile et cherche qui il dévore. Le SEIGNEUR résiste aux orgueilleux par sa grâce,
IL détourne son visage d‘eux. Le SEIGNEUR cherche des exemples, il n‘y en a que quelques-uns
qu‘IL trouve éveillés. Beaucoup de gens dorment dans le sommeil éternel. Sans les grâces, la vie
dans ce monde est vide, froide et morne. Ma vie a été une lutte amère et dure et ce sera ainsi
jusqu‘à ma fin. On ne voit en moi qu‘une simple femme, c‘est tout. Certains prédicateurs disent : «
Cette femme n‘a pas sa place dans le ministère de DIEU. » IL a justement choisi des femmes
avant cette époque. Ce sont précisement les femmes qui ont témoigné de JESUS CHRIST, de la
vérité divine, du miracle de la résurrection, car le CHRIST est apparu en premier à une femme.
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C‘était Marie-Madeleine la pécheresse. Elle en particulier a été autorisée à le voir personnellement
dans son vêtement de la résurrection. Doit-IL demander aux universitaires ce qu‘IL doit faire ? IL
dit encore aujourd‘hui : « Heureux sont ceux qui ne se heurtent pas à moi. » La loi de DIEU ne
s‘apparie pas avec la loi de ce monde, car lui seul est le SEIGNEUR à qui tout est possible dans le
ciel comme dans ce monde. Es-ce qu‘IL demande aux gens leur avis, s‘IL choisit une simple femme
et lui confie son oeuvre ? DIEU est DIEU et IL sait ce qu‘IL fait. Parce que lui seul ne fait pas
d‘erreurs. Et IL me dit : « Ne crains pas les érudits, car DIEU ne regarde pas sur les apparences,
mais ce qu‘on est. » Devant DIEU nous sommes tous des êtres humains, créés à son image. Je ne
m‘agenouille pas devant les hommes, mais devant mon DIEU et SEIGNEUR. Je donne l‘honneur à
JESUS, par JESUS CHRIST, mon SEIGNEUR. Je m‘agenouille devant lui et je lui dis des louanges
pour toujours.  Certains sont hautains à cause de leurs études.  Les grâces de DIEU sont plus
grandes que toutes les écoles du monde entier, IL forme les siens à travers son enseignement. IL
montre aux grands qu‘IL vit vraiment, que son Esprit Saint agit à travers les élus. IL met en eux ce
qu‘ils disent. IL dit : « Conduisez le peuple hors de la nuit vers la lumière. » On doit accomplir les
tâches qu‘IL nous donne dans ce monde comme IL le souhaite. Nous savons que nous ne sommes
pas couchés sur un lit de roses. C‘est un combat chaud et amer sur la terre, pour lutter et se
battre contre la vérité. Mais de qui devons-nous avoir peur ? C‘est le même SEIGNEUR, JESUS, qui
est apparu le premier dans son vêtement de réssurection à la pécheresse,  qui  est à l‘oeuvre
aujourd‘hui par son Esprit. 
IL dit : « A la fin JE répandrai de mon Esprit sur toute chair. » C‘est sa force et le courant de grâce
qu‘IL distribue à l‘humanité. IL donne la lumière dans l‘obscurité de ce monde, car seule la vérité
divine  libère.  La  mère  de  JESUS  apparaît  également  pour  avertir  l‘humanité.  Elle  apparaît
justement à ceux que l‘on ne connaît pas, aux enfants, ceux qui vivent dans la pauvreté dans ce
monde.  Ces  enfants  doivent  aussi  endurer  de durs  combats  avant  qu‘on  ne leur  accorde la
confiance. Ils appartiennent aux combattants de DIEU, aux confesseurs, aux martyrs, aux apôtres,
aux femmes pieuses. Ils ont lavé leurs vêtements et ils les ont blanchis dans le sang de JESUS.
Marie exhorte les gens à la repentance, à la conversion. Elle fait référence au Fils de l‘Homme,
JESUS  CHRIST.  Jusqu‘à  quel  point  les  gens  ont-ils  sombré,  loin  de  l‘enseignement  de  notre
SEIGNEUR bien-aimé. Devrais-je dire qu‘IL ne m‘a pas élu ? Je n‘ai pas honte d‘avoir été appelé, je
ne me dérobe pas, je sais à quoi m‘attendre. Je sais avec certitude que je suis sous la protection
de DIEU. Le peuple ne peut pas vivre de cérémonies, mais de chaque mot qui vient de la bouche
de DIEU. L‘oeuvre de l‘homme est une abomination pour DIEU. Ils sont vénérés et glorifiés. JESUS
marche tristement à côté d‘eux, et ils ne portent plus son Esprit. Là où son Esprit Saint agit, il y a
de la vie, de la force, de l‘amour, surtout pour les pauvres, pour ceux qui ont besoin d‘aide. Tout
serait bien mieux dans ce monde, si on lui donnait la gloire. Nous frères et soeurs, agenouillons
nous devant notre sauveur crucifié. Nous lui chantons des chants de remerciement. Qu‘IL nous
mène à sa guise. Soyons calme.

Amen
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Message spirituel n° 1 du 28.09.1991

Chers  frères  et  soeurs,  déchargez  sur  le  SEIGNEUR tous  vos  soucis  qui  vous  oppriment.  Le
SEIGNEUR a dit :  « Si  vous entrez ici,  vous êtes bénis.  » Par conséquent, gardez en vous la
confiance, la foi, qu‘IL est vraiment là dans son Esprit Saint, IL nous touche par son amour et sa
douceur. Vous savez qu‘IL est le bon berger fidèle, qui ne quitte pas et n‘oublie pas les siens et s‘IL
permet aux anges de satan de vous battre, le mal doit finalement servir le bien. Les âmes doivent
êtres purifiées, même dans cette vie. Le SEIGNEUR lui-même a été attaqué par satan, de même
que les apôtres, les martyrs, les confesseurs. Le SEIGNEUR a permis au sang des martyrs de
couler, ils l‘ont imité dans l‘humilité, dans l‘obéissance, ils l‘ont suivi pas à pas. La peur leur a été
enlevée par la force que le SEIGNEUR répandait sur eux. Et, aujourd‘hui IL est le même qu‘à
l‘époque et le restera toujours. Le SEIGNEUR n‘abandonne pas ceux qui croient en lui, qui lui font
confiance. Il donne l‘amélioration, la guérison. Cela tient à la foi, elle déplace les montagnes. A
l‘époque IL a dit : « La foi vous a aidé. Allez en paix. » 
Dans la foi, moi aussi j‘ai été guéri de ma grave maladie. Tout le monde pensait que je serais
dépendante pour toute la vie. IL m‘a remise sur pied. Pour lui tout est possible au ciel et sur la
terre. Ayez confiance au DIEU, vivant et SEIGNEUR en JESUS CHRIST, car comme il  a agi à
l‘époque parmi les siens, il en est de même aujourd‘hui. Car son Esprit ne change absolument pas.
IL nous a laissé aujourd‘hui son Esprit Saint vivant, afin que nous ayons un soutien en lui, si nous
sommes dans la tourmente.  IL  dit  :  « Venez à moi,  vous tous qui  êtes  chargés,  je vais  vous
rafraîchir.  » IL est un DIEU pour tous ceux qui viennent à lui, qui se réfugient près de lui, qui
l‘implorent.  Tous les humains sont pleins de fautes et  de faiblesses,  mais nous devons devenir
parfaits encore sur cette terre. Par sa force et sa puissance le SEIGNEUR nous offre la perfection.
Enlevons tout ce qui ne nous appartient pas, ni au SEIGNEUR. Demandons lui sa miséricorde
quand IL nous éprouve. C‘est la punition qu‘IL nous impose dans cette vie. Agenouillons nous et
disons des chants de remerciements. Disons : « SEIGNEUR, prends pitié de nous. » Tu dis : « Car
quiconque demande reçoit, et l‘on ouvre à celui qui frappe. » SEIGNEUR, ne nous laisse pas partir
les mains vides. Fortifie-nous, donne nous aussi la force afin que nous te suivions dans cette vie et
de confesser devant les gens que tu vis vraiment et que tu es avec nous. 
IL disait à l‘époque, JE suis le bon Berger. Aujourd‘hui, IL est tout particulièrement un bon Berger
pour ceux qui aiment entendre sa parole et l‘accomplir. L‘être humain a plus tendance à faire le
mal que le bien, mais lorsque le SEIGNEUR s‘installe dans nos coeurs et âmes, IL en fait les plus
belles chapelles. C‘est pourquoi, chers frères et soeurs, mettez vos mains dans ses saintes mains.
Laissez vous guider et diriger par le CHRIST, le bon Berger.

Amen
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Message spirituel n°2 du 28.09.1991

JESUS, le bon Berger, IL est là. Si vous l‘appelez dans la détresse, lorsque vous avez des soucis et
de graves problèmes, IL est déjà là. Une seule pensée suffit et IL vient à vous. Le Berger conduit
son troupeau dans la luxuriante prairie, afin qu‘il ne manque de rien. Sous son doux sceptre, vous
entrez et sortez de cette maison. A travers la puissance de l‘Esprit, de son amour, IL nous guide et
nous mène au pâturage. Par conséquent, restez dans la maison du SEIGNEUR, restez en lui et IL
restera en vous. Remerciez le SEIGNEUR pour son amour, son réconfort, sa force. Demandez-lui
si vous êtes incapables de faire face aux choses de ce monde, sa force, car IL guérit, IL soulage les
douleurs. IL lie ses blessures sacrées avec les vôtres. Soyez présents les uns pour les autres et ayez
l‘amour du CHRIST en vous. Soyez patient. Il laisse se produire seulement ce qu‘IL permet. IL ne
quitte pas les siens.

Amen
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2. Sermon du 28.09.1991

JESUS, notre sauveur bien-aimé a demandé aux disciples : « Que pense les gens de moi ? » Ils ont
répondu : « Les uns disent que tu es Jean-Baptiste, et les autres Elie, ou l‘un des prophètes. » IL
demanda : « Et vous mes amis, qui dites-vous que JE suis ? » Pierre répondit : « Tu es le CHRIST,
le Fils du DIEU vivant. » JESUS répondit : « Heureux es-tu, Pierre, c‘est mon Père dans le ciel qui te
l‘a révélé et moi, JE te dis : « que tu es Pierre, le rocher de la croyance, et que sur ce rocher je
bâtirai mon église, que les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle. » Cela
restera une éternité.
Chers frères et soeurs, acceptez l‘amour de DIEU dans le Fils JESUS, dans le Père, dans l‘Esprit
Saint. Pierre était très proche du SEIGNEUR, il a vu sa gloire par les signes et les merveilles qu‘IL a
fait. Il a prié afin que lui aussi soit éclairé et c‘est grace à l‘amour, à la force du SEIGNEUR, que
Pierre a eu la connaissance et a répandu la bonne nouvelle. Lorsque JESUS lui a dit ces paroles, il
a ressenti dans son coeur un profond bonheur, une joie particulière, une force. Les autres n‘ont
jamais ressenti un tel amour pour le SEIGNEUR comme Pierre. Regardons à l‘intérieur de nous et
si nous saisissons la parole de DIEU avec nos coeurs, nous aussi, nous ressentirons son grand
amour et la présence du SEIGNEUR. Nous aussi nous sommes alors profondément émus, car son
Esprit  Saint  pénètre dans nos coeurs.  Nous sommes unis  à  l‘Esprit  du SEIGNEUR et IL  nous
maintient fermement si nous devenons réceptifs, réceptifs pour la grande lumière que notre Père
du ciel irradie à travers le bon Berger JESUS CHRIST. Et si nous saisissons d‘avantage aujourd‘hui,
c‘est  le  SEIGNEUR qui  nous tire tous à lui.  Oui  c‘est  sa grâce si  nous comprenons plus que
quiconque qui ne veut pas entrer par la porte de vie. Comme IL était avec Pierre, Il est avec ceux
aujourd‘hui qui ont soif de lui surtout en ces temps difficiles où satan exerce tout son pouvoir pour
attirer les gens à lui. Certains disciples quittèrent le SEIGNEUR, ils n‘ont pas compris ses paroles. IL
a également demandé aux autres : « Voulez-vous aussi me quitter ? » Ils ont répondu : « Non, ô
SEIGNEUR, tu as des paroles qui conduisent dans la vie. Nous voulons seulement rester avec toi
et te suivre sur la terre. » IL dit également : « Dans la maison de mon Père, il y a beaucoup de
demeures ; mais vous devez savoir que lorsque je quitterai ce monde, je vous prendrai avec moi,
pour  que  vous  soyez  vous  aussi  où  je  suis,  où  je  vis.  » Quelle  grande  promesse  a  fait  le
SEIGNEUR. Après leur lutte sur terre, IL les a rappelé à la maison ; IL les a attiré dans sa vie, sa
splendeur et sa gloire. Ils se sont battus sur terre comme des héros grace à la force spéciale d‘en
haut  ;  c‘est  la  puissance  du  Très-Haut.  IL  est  lié  aux  siens.  IL  les  conduit  d‘une  manière
merveilleuse parce qu‘ils ont donné leur vie par leur foi en CHRIST, le SEIGNEUR. Ils ont été
persécutés, méprisés, dédaignés. Ils ont bu la coupe de l‘amertune jusqu‘à la lie. On ne prend pas
de gants avec les chrétiens. Oh non, ils reçoivent des coups et des chocs. Nous ne sommes pas
au-dessus de notre SEIGNEUR, notre rédempteur qui a tant souffert pour notre délivrance. 
IL dit : « Vous ne devez pas vous mettre au-dessus du SEIGNEUR. » Donc nous ne cherchons pas
l‘honneur, ni la gloire. Entrons dans son sanctuaire avec humilité. Si nous restons à ses côtés, c‘est
encore une fois le bras de notre bon et fidèle Berger qui nous tient fortement dans ce monde.
C‘est  une grâce,  si  nous reconnaissons  la  parole de DIEU,  alors  nous pouvons percevoir  un
courant de force d‘en haut. C‘est une grâce, s´IL nous éclaire par les visions qui nous informent
sur  beaucoup  de  choses.  Nous  serions  aveugles  s‘IL  n‘existait  pas,  sans  lui,  sans  son  Esprit
d‘amour, sa grâce, sa miséricorde, sa force. Les disciples éprouvaient de la joie, IL leur a révélé
qu‘ils  pourront  vivre  avec  lui,  être  avec  lui.  Nous aussi  pouvons avoir  de  la  joie  avec  notre
SEIGNEUR. Il a donné sa vie, son sang, sur les hauteurs du mont Golgotha. IL nous a libéré, purifié
et lavé plus blanc que neige ; nous devons cela à l‘amour de JESUS-CHRIST.

IL dit  :  « Moi et  mon Père,  viendrons à vous et habiterons dans vos coeurs.  » Cette parole
demeure éternellement. Si nous recevons notre SEIGNEUR, notre bon Berger, si nous passons par
la porte de la vie, si nous observons ses paroles et les fortifiant en nous et vivons selon elles, le
suivons,  le  servons,  le  reconnaissons  aussi  comme  Pierre  l‘a  reconnu  devant  l‘ensemble  des
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disciples, alors IL est là. IL a dit : « Tu es le CHRIST, le Fils de l‘Eternel, du DIEU vivant. » Et quand
le SEIGNEUR nous rencontre aujourd‘hui dans la parole, nous avons le devoir en tant qu‘enfant
de le reconnaître dans cette vie devant les hommes, même si on se moque de nous. 
Regardons sur JESUS, on c‘est également moqué de lui et on l‘a bafoué. Sans lui, nous ne sommes
rien, on ne peut pas se vanter. Ce n‘est que dans la croix du CHRIST que se trouve la gloire,
l‘honneur, l‘adoration. Nous savons qu‘IL viendra nous chercher quand notre heure sera venue,
nous ramènera à la maison après le combat sur terre. Oui, IL essuiera nos larmes de nos visages.
IL nous effacera les souffrances, les maux, les soucis que nous devons supporter à cause d‘autres
personnes. Il nous sera également donné l‘heure de la joie, du bonheur, car nous lui appartenons.
Ouvrons grand nos coeurs pour JESUS, notre bien-aimé Rédempteur. IL a accompli l‘oeuvre de la
rédemption pour nous. Nous avons le droit de puiser dans la grâce. IL nous tend aujourd‘hui ses
mains pleines de grâces et nous tire de la nuit dans la lumière du jour. Je pense souvent à une
vision lorsque je pensais ne plus pouvoir supporter la misère de la croix, alors le SEIGNEUR dit : 
« Ne pleure pas, ma chérie, la misère passera et alors t‘attendent félicité et gloire. » Ses paroles
sont un baume pour nos âmes. Nous portons tous des fardeaux, des charges, également ceux de
nos plus proches sur la terre. Nous sommes souvent très attristés par l‘obscurité qui nous entoure.
Mais JESUS est toujours là pour nous et IL nous maintient fortement afin que nous ne pouvons pas
nous éloigner. Notre destin est déterminé dès le début. Mais IL fortifie nos âmes avec sa paix. IL
accueille toujours les siens avec : « Que la paix soit avec vous. » Sa paix est aussi avec nous
aujourd‘hui  quand  nous  levons  les  yeux  vers  notre  Saint  SEIGNEUR crucifié.  IL  associe  nos
souffrances avec ses amères souffrances, mais IL nous rend heureux et content dans le Royaume
spirituel. Apprécions les grâces, aimons-le, car IL nous a racheté. Nous sommes admis dans son
Royaume. IL dit : « Mon Père et Moi venons à vous. » Mais nous avons été si chèrement rachetés
par le précieux sang du Fils, qui nous épure de toute culpabilité et jamais nous serons seuls. IL dit :
« JE suis avec les miens tous les jours jusqu‘à la fin. » C‘est son Esprit Saint qui nous donne une
nouvelle vie, une nouvelle force. Nos esprits sont seulement fortifiés par la puissance de DIEU qui
coule du coeur de celui qui nous a délivré par la force du sang. Le départ de nos proches ne doit
pas trop nous affecter. Le SEIGNEUR dit : « JE suis la résurrection et la vie éternelle. Celui qui
m‘accueille, a la vie. » Nous vivons par sa puissance et sa force, car IL est venu sur cette terre
pour nous rendre heureux par son oeuvre vivante.  Nous pouvons entrer dans la gloire et la
félicité de DIEU. Il y a même plusieurs âmes qui s‘unissent avec nous aujourd‘hui, ce sont celles qui
ont traversées les grandes tribulations. Leurs vêtements ont été lavés plus blanc que la neige. Elles
passèrent  par  le  chemin  de  la  lutte.  Nous  traversons  également  par  la  tribulation,  avec  le
SEIGNEUR qui nous accompagne. Nos vêtements sont également lavés, ils sont plus blancs que la
neige, non par notre propre mérite, mais seulement et uniquement par l‘amour de JESUS CHRIST.
Celui qui ne le reçoit pas, ne fait pas parti de lui, il est aussi inconnu du Père. Le Père nous aime si
nous acceptons et suivons JESUS car il y a qu‘une divinité en trois personnes, DIEU le Père, le Fils
et le Saint Esprit. Et son Saint Esprit continue de nous conduire aujourd‘hui à travers les nombreux
trains de vie, de la vérité, de la rédemption, de la grâce. Nous sommes riches en dépit de la
pauvreté,  des  douleurs,  des  maux,  des  maladies  et  des  souffrances.  Nous  avons  donc  le
SEIGNEUR et nous reverrons nos proches ; nous serons à nouveau ensemble grace au grand
amour  de JESUS CHRIST  par  la  puissance de DIEU du  ciel.  J‘ai  vu  comment  les  âmes  déjà
décédées ont accueilli leurs proches de ce monde à l‘au-delà. C‘est encore une fois la grâce d‘en
haut. Les visions sont des dons particuliers donnés aux élus par le Royaume céleste. A la base ne
sommes-nous pas tous choisis et sommes enfants de DIEU de son Royaume ? 
Nous savons que dans ce monde il n‘y a pas de repos, de paix, mais notre SEIGNEUR JESUS nous
donne une paix dans nos coeurs, qui nous fortifie de toutes les tempêtes en ce temps. IL nous
anime avec sa force pour l‘éternité.

Amen
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3. Sermon du 28.09.1991

Il est écrit que JESUS après sa résurrection était encore un bon moment unit avec les siens. IL a
annoncé à ses proches qu‘ils devaient attendre la force du Saint Esprit. « Jean-Baptiste a baptisé
avec de l‘eau. Mais vous serez baptisés avec la puissance de mon Saint Esprit et vous témoignerez
de moi jusqu‘à la fin de la terre. » Et IL les a béni et il est monté dans la vie spirituelle éternelle.
Les anges sont descendus pour les accompagner, pour les fortifier et les consoler. Et les disciples
ont reçu l‘Esprit Saint, ils ont répandu la parole divine et des miracles et des signes ont eu lieu.
JESUS est le roi des cieux et de la terre. L‘adoration, la gloire lui appartiennent pour toujours. En
ce temps-là JESUS dit : « Cela arrivera à la fin des temps, JE répandrai mon Esprit Saint sur toute
chair et JE ferais des miracles au ciel et sur la terre.  »  Et quiconque invoquera mon nom sera
sauvé. JESUS est notre sauveur, le sauveur du monde, le Fils de Dieu. Le SEIGNEUR a accompli la
parole pour le salut des pécheurs. IL est assis aujourd‘hui à la droite du Père et touche toute chair
avec son pouvoir d‘amour et de sagesse. Lorsqu‘on lui demanda : « Es-tu le Roi des juifs ? » IL a
répondu : « JE le suis, car JE suis venu sur la terre pour témoigner de la vérité. JE suis venu pour
vous guider à travers la puissance de mon Saint Esprit. Celui qui me reçoit ne mourra jamais
mais vivra éternellement. » Même si le corps tombe en poussière, l‘âme et l‘esprit montent vers les
hauteurs lumineuses, là où la paix de DIEU les enveloppe de béatitude et de gloire. JESUS est le
roi des juifs ; ces derniers sont élus, mais malheureusement ils ne l‘ont pas reconnu comme leur
Roi, comme leur Messie. A cause de la vérité ils l‘ont battu et piétiné comme un ver. IL a été
torturé, tourmenté, harcelé, moqué, raillé. La lourde croix a été placée sur son épaule, IL l‘a porté
jusqu‘à la hauteur du mont Golgotha ; là IL a été crucifié entre deux criminels. Mais IL a dit qu‘IL
n‘est pas seulement un DIEU pour les juifs, mais pour tous les peuples de la terre qui croient en lui
et le reçoivent. Malheureusement IL a été mal jugé, rejeté. Mais nous savons avec certitude que
JESUS est notre Messie, qui a perdu son sang pour nous. Son précieux sang a racheté ceux qui
croient fermement en lui et lui font confiance. Et nos âmes s‘épanouissent comme les plus belles
fleurs dans la vie spirituelle ; IL a rendu cela possible. Et nous sommes également fortifés comme
les disciples par la puissance de l‘Esprit de DIEU. Nous ne sommes pas abandonnés, pas seuls
dans ce monde perdu où satan sévit. Nous sommes portés par l‘amour du CHRIST, son Saint
Esprit vivant. Il  est certain que le monde n‘a aucune idée de ce merveilleux évènement. Nous
sommes ridiculisés, moqués, on nous pousse de côté. A leurs yeux nous sommes des moutons
noirs car nous nous accrochons aux mains de notre rédempteur. IL a également été méconnu
justement par ceux qui auraient dû le reconnaître et l‘accepter, et nous aussi sommes méconnus.
Ils ne savent pas que JESUS nous guide et nous dirige avec sa forte main. Malgré l‘enseignement
leur esprit n‘est pas éveillé ; ils sont sourds et aveugles pour la parole spirituelle et éternelle, que le
Saint Esprit met dans l‘âme des élus. A l‘époque JESUS disait déjà : « Mon Père, JE te remercie de
ne pas donner tes dons spirituels aux sages de ce monde, mais à ceux que l‘on ne regarde pas et
que l‘on piétine. » Mais nous savons que le Père céleste nous aide dans le Fils JESUS, dans l‘Esprit
Saint. La bénédiction du Père tout-puissant est sûre et certaine. Par la puissance du sang nous
sommes inscrits dans le livre d‘or de la vie éternelle, nos noms y sont inscrits car JESUS notre
sauveur nous connaît et nous accueille comme ses enfants. Nous pouvons être heureux car JESUS
est là, IL entre dans nos coeurs et âmes. IL nous sanctifie à travers son Saint Esprit vivant. IL nous
donne tellement d‘amour, de soutien, de puissance, d‘énergie que nous désespérons jamais. Les
amis de ce monde nous décevront toujours, ils donnent leur parole, ne la tiennent pas. Mais JESUS
est le meilleur ami, IL tient ses promesses. L‘Esprit dit : « Ne bâtissez pas sur les hommes. Leurs
promesses  ne valent  rien,  ils  ne  les  tiennent  pas.  Ne comptez  pas  sur  vos  plus  proches  car
justement se sont précisement eux qui vous décevront. » Moi aussi je croyais fermement aux
promesses mais tout était que bruit et fumée. Les gens peuvent nous conduire au désespoir, mais
un se tient derrière nous avec beaucoup d‘amour,  de soin,  de force,  d‘actes venant du ciel  ;
uniquement lui sera à nos côtés et nous aidera. Mettons nos soucis sur l‘autel. IL change tout pour
le bien de nos âmes. C‘est le même Saint Esprit qu‘à l‘époque qui est venu sur les disciples qui
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nous parle également aujourd‘hui, qui nous éclaire, nous guide, nous réconforte, nous revigore.
Son Saint Esprit met la parole dans les élus afin qu‘ils donnent la grâce à ceux qui accueillent
JESUS dans leur âme et le reçoivent comme premier invité. Nous avons tous tiré le gros lot avec
lui. IL nous fait cadeau d‘une lumière de grâces, IL nous aide quand nous ne voyons plus d‘issue.
Dans une vision, IL m‘a dit : « HéLène, ton chemin est tracé, tu devras le suivre, mais JE me tiens
derrière toi avec ma force et actes. » Et vous, frères et soeurs, tenez-vous fortement à ses fortes
mains. Le SEIGNEUR nous aime dans sa sainte douceur et nous savons qu‘il existe une patrie
dans la grande lumière d‘en haut. Là-bas nous deviendrons joyeux et heureux quand nous aurons
le droit de voir le Saint visage de JESUS.

Amen
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Sermon du 18.03.2000 

Le SEIGNEUR rassembla ses disciples autour lui et IL leur dit :  « J‘ai un grand désir de manger
l‘agneau de Pâques avec vous avant le début de mon épreuve. » Pendant qu‘ils mangeaient notre
SEIGNEUR JESUS est devenu si triste et IL leur dit : « L‘un de vous me trahira. » Ils ont tous crié
d‘horreur, est-ce moi SEIGNEUR ? IL a dit : « Malheur à celui par qui le Fils Homme sera dénoncé,
il vaudrait mieux qu‘il ne soit jamais né. » IL s‘est tourné vers Judas et a dit : « Fais au plus tôt ce
que  tu  as  l‘intention  de  faire  »  et  Judas  entra  dans  la  nuit  dans  les  ténèbres.  Alors  notre
SEIGNEUR rompit le pain, IL l‘a donné aux siens en prononçant ces paroles : « Prenez et mangez
ceci est mon corps, faites cela en mémoire de moi. » IL leur donna la coupe de vin et dit : « Buvez
tous, c‘est mon sang qui sera versé pour la rémission des péchés. JE suis le cep vivant et vous qui
me suivez les sarments. Celui qui reste en moi apporte beaucoup de bons fruits. » IL a montré du
doigt son corps brisé, IL a dit : « Ne soyez donc pas tristes, car je rentre chez mon Père céleste et
JE vous prépare également un endroit où je vis. » 
IL a dit : « JE suis le chemin, la vérité et la vie éternelle. Personne ne vient à mon Père sans moi. »
Les disciples ont dit : « Montre-nous donc ton Père. » IL a dit : « Celui qui me voit, connaît aussi
mon Père, parce que le Père vit en moi. J‘accomplit ses oeuvres. Le Père est l‘amour inépuisable
dans le feu du pouvoir et de la force. » IL a également dit : « Le monde vous haira. Après moi ils
vous poursuivront, mais bienheureux ceux qui sont persécutés à cause de mon nom. » IL a prié
son Père céleste : « Mon Cher Père, garde mes frères, sanctifie-les avec ta vérité. Sanctifie-les avec
ta parole vivante. » JESUS est l‘agneau sacrificiel qui a pris sur lui les péchés du monde. IL s‘est
livré jusque sur la croix de Golgotha, IL a également souffert à la table des grâces car l‘un des
élus s‘est fragilisé à son égard ; IL donna encore un avertissement, mais il est parti pour le trahir,
justement l‘un de ceux qu‘IL a appelé pour le suivre. Chers frères et soeurs allons donc en esprit
avec lui, les personnes élues tombent également. IL a également dit : « Tous tomberaient si IL ne
les maintenait pas. » IL dit : « Sans moi vous ne pouvez rien faire de bon. » Restons tous dans la
prière sincère. Ne nous vantons pas car qui est bon ? DIEU seul. Les frères ont été tellement
blessés par ce que Judas a fait, ils ont ressenti avec leur SEIGNEUR la grande trahison, la grande
fausseté. IL a dit : « Ce serait bien mieux s‘il n‘était pas né » c‘est une parole extrêmement dure.
Mais considérons aussi la gravité de l‘acte de Judas. L‘ensemble de l‘enfer s‘est réjoui de sa débilité
et de sa trahison. JESUS dit : « Demeurez en moi, et je demeurai en vous et JE vous donne ma
paix » et, ils ont insisté : « Montre-nous ton Père. Tu es avec nous depuis si longtemps et nous ne
connaissons toujours pas le Père. » IL répondit : « Mon Père et moi ne faisons qu‘un. Celui qui me
voit connaît aussi le Père, car j‘accomplis ses oeuvres divines spirituelles. Le Père est comme un feu
dévorant. Ce n‘est révélé à personne. » Pensons à Moïse quand DIEU le Père lui a révélé les
commandements. Moïse a vu le feu. Il a entendu la voix de DIEU le Père, cela restera un secret de
DIEU, car qui peut sonder la divinité ; même pas les anges dans le ciel. IL a donné le repas en
mémoire de son corps brisé, IL le fit compréhensiblement pour les personnes. Qui peut sonder la
sainte trinité ? Mais personne. DIEU le Père est le feu de l‘amour éternel, le Fils JESUS la puissance
et la force rédemptrice. Et le Père envoie l‘Esprit de vérité, IL nous conduit tous dans toute la
vérité par son Fils JESUS. 
JESUS dit : « JE suis le SEIGNEUR, celui qui me suit ne marche plus dans les ténèbres. » IL dit : «
L‘église que j‘ai fondé demeurera pour l‘éternité. Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles
vivantes resteront pour toujours. » L‘achèvement de l‘oeuvre rédemptrice de JESUS est accomplie
sur la croix de Golgotha. Les personnes ne saisissent pas la dureté de son amère douleur et peu
de personnes s‘élèvent pour le but spirituel. IL dit : « Celui qui ne laisse pas tout pour moi n‘est pas
digne de moi. » Peu de personnes se rassemblent pour la victoire sur le mont Golgotha ; ils sont
reconnaissants envers DIEU le Père par la rédemption du Fils, leurs âmes sont sauvées. Bénis sont
ceux qui gravent profondément ces paroles divines au plus profond de l‘âme. Ils atteignent le but
grace à la force qu‘IL répand encore aujourd‘hui sur nous et justement à ceux qui le placent
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devant  le  monde.  Mon  âme languit  le  SEIGNEUR,  IL  tire  déjà  mon  âme  dans  les  hauteurs
lumineuses. Il n‘y a pas de mur entre ce monde et l‘au-delà. 
Les anges du ciel apparaissent. Ils donnent des conseils, du réconfort, de la force dans ma vie. En
réalité c‘est  JESUS qui  maintient les siens fortement dans ce monde. Oh, comme les gens du
monde craignent la mort, mais avec raison car nous récolterons uniquement ce que nous avons
semé sur la terre. Si nous servons ce monde, les anges ne nous accepterons pas. L‘ange de la
mort vient à moi délicatement et avec raffinement. Je l‘ai vu. Il a dit : « Hélène, je t‘apporte de la
joie. Je te conduirai dans le bonheur éternel. » Mais qu‘arrivera-t-il à ceux qui accomplissent des
oeuvres maléfiques, qui ne pensent qu‘à eux-mêmes, qui détruisent leur famille ? Qu‘arrivera-t-il
aux prostituées,  aux criminels ?  Comme les arbres tombent, ils  resteront couchés.  Au lieu de
ressentir de la jouissance, ils ressentiront de terribles douleurs, car ils vivent encore selon leurs
propres règles et dans leur chair. Ils vivent des siècles dans les ténèbres. Qui accomplit encore les
paroles de JESUS sur terre ? Ce sont les personnes qui ont passé par des tribulations. Ils ont lavé
leurs vêtements dans le sang du SEIGNEUR. Le chemin du monde et le chemin de JESUS sont
différents. Heureux ceux qui suivent le chemin de JESUS sur la terre. IL donne la force encore
aujourd‘hui à ses fidèles car IL est pour toujours immuable dans ses oeuvres.
Les  défuntes  âmes  se  manifestent  et  elles  prennent  également  congées  de  cet  endroit.  Le
SEIGNEUR m‘a également donné de grandes grâces que je répands parce qu‘IL dit : « Ma Hélène
reconnaîtra et dira que je vis et que j‘habite dans mes croyants et leurs donnent ma force. » IL me
donne  sa  parole  vivante  ainsi  que  la  perspicacité  des  âmes  qui  m‘apparaissent  et  qui  sont
reconnaissantes de connaîtrent  le chemin à suivre. IL a dit à un frère mourant : « La puissance
divine va complètement te traverser et ton esprit va s‘élancer vers le haut. » IL me dit aussi : 
« Hélène, je veux te dire au revoir ! Tu as toujours été bonne pour moi. Tu es un ange d‘en haut
venu de la grande lumière pour diriger et instruire les personnes sur la terre. Tu retourneras de
nouveau dans la grande lumière. » Il  a demandé : « Quand tu partiras et quand tu viendras
m‘emmèneras-tu dans la lumière ? » Oui Heinrich, si le SEIGNEUR le permet, je le ferai. » Il a dit :
« Ton chemin sur terre est amer, dur et difficile, mais qui ne voudrait pas échanger avec toi ? »
Les âmes se manifestent. Elles vivent dans l‘esprit. Dans l‘esprit, dans la lumière, une nouvelle vie
spirituelle commence. Le monde a tellement peur de la mort. Les esprits que l‘on sert sur la terre
mettent le grappin sur l‘âme. JESUS dit : « Ce que vous semez ici-bas, vous le récolterez aussi. »  
Je me souviens d‘un homme qui était très malade et était hospitalisé. J‘ai rendu visite à cet homme.
Je lui ai enseigné la parole de DIEU et il m‘a dit que les douleurs étaient si fortes, mais qu‘il ne
crirerait pas.  Il  ne se fâcherait pas non plus,  comme tant d‘autres.  Il  mordait toujours sur un
mouchoir à cause des grandes douleurs. Je me souviens, c‘était un dimanche matin. Soudain, cet
homme se trouvait devant moi dans la pièce. Il m‘a dit au revoir, m‘a remercié de l‘avoir guidé sur
le chemin spirituel et dit en me tendant la main : « Au revoir, ma soeur et merci beaucoup. » Puis
sa  main  s‘est  dissoute  dans  la  mienne  et  je  savais  que  c‘était  son  esprit  qui  me parlait.  Le
SEIGNEUR l‘a permis. Il était 5 heures du matin. Il a vraiment été appelé à 5 heures. Il a été
délivré  de  ses  grandes  douleurs.  J‘ai  remercié  le  SEIGNEUR  pour  ces  âmes  que  l‘on  peut
réconforter, rafraîchir et vivifier. Que ces âmes m‘apparaissent est la volonté du SEIGNEUR ; elles
se manifestent à travers lui. Les âmes sont toujours connectées avec nous.

Le SEIGNEUR nous aide aussi  lorsque nous sommes dans des situations sans issue.  Il  y aura
encore des signes du ciel. Bien qu‘IL permette que des enfants soient handicapés, qu‘ils portent
aussi une lourde croix dans ce monde, mais si ils le suivent, ils seront de nouveau heureux et se
réjouiront de marcher en esprit dans la lumière. Ils riront, chanteront, aimeront et recevront DIEU
en JESUS-CHRIST. IL se tournera vers eux, les prendra dans ses bras. Ils n‘auront plus de douleurs
de souffrance, de peine, IL leur essuiera même les larmes de leurs yeux. Et ses anges les serviront
dans l‘abri éternel. Nous sur terre auront du mal à saisir cette splendeur que DIEU donne à ceux
qui l‘aiment, surtout dans les situations les plus graves. Nous devons adorer ses Saintes blessures.
Grace à sa force ils réssusciteront et guériront. C‘est pourquoi, nous devons également porter
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notre sort, notre croix qu‘IL permet en ce monde, en son honneur. IL dit : « Cela doit être un
honneur pour vous de porter votre croix. » Sa parole demeure. Le ciel et la terre passeront mais
ses  paroles  demeureront  éternellement.  Nous  devons  aller  main  dans  la  main  avec  notre
SEIGNEUR JESUS et nous ressusciterons par sa force spirituelle.

Amen
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Sermon du 25.03.2000

Après le repas du soir JESUS est allé avec ses disciples dans le jardin des oliviers. IL dit : « Cette
nuit vous allez tous vous fourvoyez. Mais DIEU, le SEIGNEUR dit : JE frapperai le Berger et les
brebis se disperseront. » Mais JE ressusciterai comme JE l‘ai dit. Pierre a dit : « Mon SEIGNEUR, je
te soutiendrai fermement. » JESUS a dit : « En vérité, en vérité, Pierre, JE te le dis cette nuit même,
tu me renieras trois fois. » Pierre dit très irrité : « Oh SEIGNEUR, je t‘aime donc ! Je ne te renierai
jamais. » Alors JESUS s‘agenouilla et pria son Père céleste : « Mon Cher Père, si c‘est dans ta
Sainte volonté, éloigne cette amère coupe de moi, mais que ta volonté soit faite. » Apparemment,
la sueur de sa peur était comme des gouttes de sang coulant sur la terre. IL trouva ses disciples
toujours endormis et IL a dit : « Ne pouvez-vous pas prier avec moi et être vigilants ? » Oui,
l‘ennemi est rusé et la chair est si faible. IL a dit : « Mon heure est venue. Le traitre approche. »
Par un baiser Judas a ridiculisé JESUS et l‘a trahi. JESUS a dit : « Mon ami, qu‘as-tu fait ? C‘est par
un baiser que tu livres le Fils de l‘Homme. » JESUS a dit à ceux qui l‘ont capturé : « Vous êtes
venus avec les pires armes, comme contre un grand meurtrier, mais cela est uniquement accompli
par la puissance des ténèbres. » Et les disciples s‘enfuirent tous, car ils avaient une grande peur
des hommes et d‘être saisis. 
Chers frères et soeurs, Pierre l‘Apôtre, a affirmé très fermement : « Je resterai auprès de toi Mon
SEIGNEUR, même si tous les autres te deviendront infidèles, mais pas moi. » JESUS savait mieux
que quiconque comme l‘homme est faible sans la force de DIEU. Ils tombent tous, car sans la
force de DIEU, il n‘y a pas de lumière, pas de vie, pas de confiance. IL était parmi eux, IL les a
enseigné personnellement dans le temple, les a conduit partout et merveilleusement et pourtant
ils sont devenus si faibles. Comment DIEU le Père peut-il permettre cela pour le Fils ? Les disciples
ne savaient plus quoi faire, que DIEU le Père permettait cela. « JE battrai le Berger et disperserai
les brebis. » JESUS accomplit la volonté du Père, que ta volonté soit faite sur la terre comme au
ciel. 
Chers frères et soeurs, nous ne saisissons pas l‘amère souffrance de notre SEIGNEUR. Nous ne
pouvons pas comprendre que justement l‘un des élus l‘a trahi, mais c‘était son heure et le pouvoir
des ténèbres. Notre SEIGNEUR JESUS a souffert; IL a été humilié, flagellé, piétiné comme un ver.
IL a été fustigé de sorte que la chair est restée accrochée aux crochets. Ils lui tressèrent une
couronne d‘épines qu‘ils posèrent sur sa sainte tête et ils lui mirent un roseau dans la main et le
frappaient fortement. Ils ont crié : « Devine qui t‘a frappé ? » Ils l‘ont poussé avec de puissants
coups  de  pied,  chargé  avec  la  lourde  croix  sur  ses  épaules  jusqu‘au  lieu  d‘exécution  de  la
crucifixion du mont Golgotha. Ce n‘est que en se plongeant dans la souffrance amère de JESUS
que les gens trouvent le chemin vers le SEIGNEUR, le chemin du salut et de la libération. Cela
devait se passer ainsi. Dans ce sens, lui seul pouvait accomplir l‘oeuvre de la rédemption. 
Chers frères et soeurs, que valent les paroles des hommes ? Pierre qui l‘aimait tant l‘a renié, il a
nié les paroles de JESUS, lorsque JESUS lui a dit : « Avant que le coq ait chanté, tu me renieras
trois fois. » Il a dit : « Cela n‘arrivera jamais et si tous te deviennent infidèles, mais pas moi. » C‘est
encore le cas aujourd‘hui. On ne peut pas compter sur les gens. Le SEIGNEUR qui m‘a élu, m‘a
dit : « Tes amis Hélène, qui sont avec toi aujourd‘hui, ils te tourneront le dos demain. » C‘est ainsi,
et ce sera toujours ainsi ! Ce que dit l‘Esprit est vrai. On ne peut compter sur personne, à moins
qu‘ils portent le SEIGNEUR dans leur coeur. C‘est grace à sa force que nous nous attachons à son
corps sacré. Les gens du monde donnent leurs serments. Ils font de grandes promesses mais ne
les tiennent pas. Sans la conduite et la force de DIEU, notre SEIGNEUR, nous sommes tous des
ratés. IL m‘a donné la mission de le reconnaître devant les gens, qu‘IL vit, qu‘IL soutient ses fidèles
et  leur  donne force  et  courage.  IL  attire  encore aujourd‘hui  de  simples  personnes  dans  son
oeuvre. Oui, le SEIGNEUR me parle. Son Esprit est présent à cet endroit, IL me guide et me
donne des consignes et me donne sa force. « Toi, Hélène, je t‘ai élu et personne ne te tirera la
couverture de la table. » On a essayé déjà plusieurs fois. Mais le SEIGNEUR maintien les siens
fortement. A travers son armée d‘anges, l‘Esprit nous guide merveilleusement. IL dit : « N‘aie pas
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peur, Hélène. Ne crains pas non plus les scribes, incline-toi uniquement devant ton SEIGNEUR. Ils
ne sont  pas  plus que toi.  Tu es l‘enfant  de mon coeur sacré,  tu  es  attentive,  compatissante,
charitable et tu es le temple de mon coeur sacré. Tu es à moi et personne ne t‘arrachera de ma
main. Plus tu t‘élèves dans la vie spirituelle et plus les gens te mettent sur le pilori. » Oui, c‘est la
vérité. Selon leur version, ce sont les révérends, comme on les appelle qui devraient posséder ces
dons. Mais JESUS a prié son Père céleste : « Mon Cher Père, JE te remercie infiniment, que tu
caches tes dons aux doués, aux sages et que tu les donnes aux plus petits qui sont méprisés, pour
faire honte aux grands. » IL dit : « Hélène, JE ne reconnais pas de Pape dans cet accoutrement.
Rome est  ténèbre pour  moi.  Mon Saint  Esprit  considère  cette  église  catholique comme une
doctrine enseignée par des personnes avec des mensonges divisées. » Le Pape se vante d‘être
saint et infaillible dans la doctrine de la foi, il prononce même le pardon des péchés, il canonise les
personnes. Lui-même vit au-delà de l‘Esprit de vérité. Seul l‘Esprit de vérité connaît les coeurs et
les âmes. IL voit ce qui est profond et caché. IL voit à travers les parasites, les hypocrites. Le pape
est un homme comme nous tous, avec ses défauts et ses infirmités. A qui revient donc l‘honneur et
l‘adoration ? JESUS dans son esprit marche à coté de lui et IL dit : « Mon ami, mais à qui revient
donc l‘adoration, l‘honneur ? A toi ? Ici-bas tu es au sommet du monde, mais de l‘autre côté tu
seras  tout  en  bas.  Tu  seras  encore pour  une éternité  dans  les  ténèbres.  Mes  portes  seront
fermées pour toi. Oui, mais à qui revient donc l‘honneur ? Mais au SEIGNEUR, mais à l‘Esprit qui a
racheté les hommes par son sang versé. Quelle puissante obscurité va envahir le Pape ; toutes les
excuses ne serviront à rien, même si les personnes pensent avoir tout fait. JESUS dit : « Eloignez-
vous de moi, pharisiens, hypocrites, scribes, JE ne vous connais pas, JE ne vous ai jamais connu. »
JESUS a dit ces paroles “justement devant les scribes je dois cacher mon visage, comme si j‘étais
un  lépreux  sur  la  terre,  et  devant  les  vantards,  les  pharisiens  et  les  hypocrites.” Seul  notre
SEIGNEUR est Saint et infaillible, vivant et agissant dans son Esprit, Il vit donc aussi sur la terre. IL
me donne aussi sa parole de vie. Que font les scribes ? JESUS notre sauveur est repoussé par eux
dans se monde. Déjà à l‘époque ils ne l‘ont pas reconnu et certainement pas aujourd‘hui dans son
esprit ; car IL disait toujours la vérité. IL les a menacé avec les paroles suivantes : « Malheur à
vous, vipères, engeances, JE ne vous connais pas durant une éternité, JE ne vous ai jamais connu. »
L‘ange a dit : « L‘église catholique s‘est enlisée dans le culte humain, la glorification des humains, la
vénération des humains. » JESUS, notre grand SEIGNEUR a été mis au placard surtout par les
scribes de ce monde. Mais on ne parle presque pas de lui. On est tout seul, car les personnes ne
sont pas ouvertes à la vérité divine. Ils disent que j‘ai des hallucinations, mais mon esprit est clair.
Le SEIGNEUR me tient debout d‘une façon merveilleuse. Oui, IL nous conduit merveilleusement,
afin que j‘enseigne aux personnes qui ont des oreilles pour entendrent ce que révèle et dit encore
aujourd‘hui l‘Esprit de vérité. Personne n‘atteint la sainteté en ce temps; ils font tous des erreurs, et
surtout  ceux qui se montrent infaillibles. Qui est infaillible ? La sainteté réside dans l‘infaillibilité. IL
m‘a dit : « JE sanctifie mon enfant par ma parole et mon image. » La parole de DIEU est sacrée.
Les visions sont sacrées. Saint est seulement notre SEIGNEUR. Je ne dis pas que je suis une sainte.
Oh non ! J‘ai aussi des défauts que j‘essaye de combattre par la force de DIEU, mon SEIGNEUR
bien-aimé. Pour moi JESUS est le SEIGNEUR. Pour moi JESUS est le pape, le Père Saint et infaillible
qui  dit  :  «  Les  portes  de l‘enfer  ne  prévaudront  pas  contre mon église  de vie.  Mes  paroles
demeurent. Et si le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point. » Seule la
vérité divine nous libère du péché, de la mort et de la nuit. IL est notre SEIGNEUR, notre Saint
DIEU. IL ne dort pas. IL est toujours là pour nous. IL vit dans l‘esprit aussi ici parmi nous à cet
endroit. IL est notre éternel refuge. Prions DIEU le Père dans le Fils JESUS, notre SEIGNEUR, alors
la force de son Esprit vivant coule dans nos esprits. Le SEIGNEUR qui a accompli de grandes
choses pour nous, IL nous tire vers le haut au ciel.

Amen
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Message spirituel du 25.03.2000

Chers frères et soeurs, prenez au sérieux la parole de DIEU, il ne suffit pas d‘écouter, mais aussi
d‘accomplir et d‘aimer. Dans cette maison vous devez toujours être des chrétiens actifs, vivre et
être là les uns pour les autres. Et même si les chemins sont très douloureux nous devons aider les
autres quand ils  sont dans la tribulation.  Ce sont des personnes stupides et insencées qui  ne
savent pas ce qu‘elles font quand elles voient les autres souffrir et n‘aident pas et elles pourraient
aider mais elles ne le font pas. On ne peut pas se tenir devant le SEIGNEUR avec des mains vides.
Certaines personnes voudraient sombrer de honte lorsqu‘elles arrivent dans l‘autre vie et que le
SEIGNEUR les regarde tristement. Mais elles voyent le SEIGNEUR juste un moment ainsi que la
lumière. Puis la lumière disparaît. C‘est un triste état. Nous devons travailler et agir pour cette
oeuvre. Personne ne doit jeter des pierres sur les autres, quoiqu‘ils aient fait, quoiqu‘ils fassent;
nous devrons rendre des comptes devant notre SEIGNEUR JESUS CHRIST, pas aux hommes.
Certains toute leur vie durant sont considérés comme mauvais si ils sont une fois tombés, malgré
qu‘ils aient expié leur faute. Pourtant les gens jettent des pierres, mais personne est sans péchés,
sans fautes.  JESUS disait  à l‘époque :  « Que celui  d‘entre vous qui  n‘a jamais péché,  jette la
première pierre. » Personne ne pouvait la jeter, tous étaient pleins de fautes les uns plus que les
autres.  Si  on n‘entre pas dans la tentation,  on ne tombe pas,  mais  si  l‘on nous soumet à la
tentation alors nous risquons de glisser. L‘homme a plus tendance à faire le mal que le bien. Si
nous tendons les mains au SEIGNEUR pour la vie alors IL nous aide, ainsi qu‘avec son armée
d‘anges qui nous exhortent toujours au bon moment. « Accomplissez votre devoir. Uniquement
ceux qui  ont  un coeur  pur  entrent  dans  la  lumière.  »  Si  vous  êtes  tombés,  relevez-vous  de
nouveau mais ne retombez plus dans les vieux vices du péché. Ne vous comportez pas mal avec
ceux  qui  sont  tombés  car  le  SEIGNEUR est  mort  pour  nous  tous.  Personne est  sans  faute,
vraiment personne.
Le monde aime punir ceux qui sont tombés, mais eux-mêmes ne valent rien; ils tombent de jour
en jour, d‘heures en heures. Mais c‘est le monde, le pouvoir des ténèbres. Le SEIGNEUR vous
réconforte tous. IL a souffert innocemment, IL a pris sur lui toute la culpabilité du peuple et l‘a
expiée sur la croix du mont Golgotha. IL a accepté en grande humilité, les coups de pieds, le
couronnement d‘épines, la flagellation, la moquerie, l‘humiliation, c‘était terrible. Nous ne pouvons
pas comprendre ce que le SEIGNEUR a souffert. IL nous donne toujours la force afin que nous
nous relevions et poursuivions notre chemin avec courage. « Que celui qui est debout prenne
garde de ne pas tomber à nouveau dans le vice du péché. » Satan cherche, satan tente; il dispose
d‘assez de moyens et de chemins. Un jour, il m‘a dit : « Tout le monde croit en moi, je suis le Dieu
de ce  monde.  »  N‘a-t-il  pas  raison ?  Les  personnes  aiment  faire  ce  qu‘il  veut.  On ne parle
pratiquement plus de notre SEIGNEUR. Les scribes ne parlent pas pour JESUS, notre SEIGNEUR;
le nouveau testament est passé sous silence, il n‘est plus mentionné. On écoute plus sur la parole
que JESUS a enseignée. Le SEIGNEUR ne vit pas parmi ceux qui donnent de grandes paroles et
sont au sommet. Surtout ceux qui se trouvent au sommet, tombent et ils sont surpris quand une
totale obscurité les envahit; quand le SEIGNEUR dit que le pape n‘entrera pas durant une éternité
dans son royaume. Ceux qui se présentent si grands dans ce monde, pour qui se prennent-ils ?
Qu‘est-ce  que  l‘homme  ?  Personne  n‘est  plus  que  l‘un  ou  l‘autre.  Sauf  peut-être  ceux  qui
accomplissent la volonté de DIEU dans cette vie et qui font des bonnes oeuvres, qui se détachent
de leurs richesses, les distribuent aux pauvres, se rallient à eux et vivent comme eux. Oui, mais où
trouve t-on cela ? Le SEIGNEUR n‘était pas vêtu de magnificence et de splendeur. Oh, que non !
Sa vie était simple. IL était vêtu simplement, IL n‘a pas fait grand cas de sa personne, mais IL est
notre grand Sauveur, notre grand Rédempteur, notre Messie, notre Saint Père infaillible. Nous
nous agenouillons devant lui, pas devant les personnes, qui mentent tellement que les plus gros
arbres se plient. Lorsqu‘on dit la vérité, on nous tue, on nous jette des pierres, on est la sorcière,
on est le corrupteur, le corrupteur de l‘âme. C‘était pareil avec JESUS, le Fils de l‘homme. Si peu
que les gens ont accepté JESUS à l‘époque, ils ne l‘acceptent en Esprit aujourd‘hui. C‘est la même

           ©       auteur Hélène Kreutz décédée le 14.09.2005 et Stefan Kreutz titulaire des droits/Saarwellinger Str. 280/66740 Saarlouis/Tel. 00496831-
988866/source: http://sk-v.de. autorisée sous licence Creative Commons 3.0 sous contrat Francais

Pour plus d'information sur les droits d'auteur consulter SVP:  https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/fr/
30



Sermon du Seigneur 
            

image aujourd‘hui. Plus tard quand le SEIGNEUR leur dira « Malfaiteurs, je ne vous connais pas.»
Le SEIGNEUR m‘a conduit près d‘un trou d‘un nid de serpents, dans une mare. La mare était
tellement sale et des serpents se roulaient dedans. Et IL a dit : « Hélène, ce nid de serpents JE le
boucanerai avec du feu et du soufre. » Son heure est venue. Mais malheur quand viendra l‘heure
pour ceux qui font du mal et se vantent. Qu‘est l‘être humain ? Comme l‘herbe sont ses jours,
comme les fleurs des champs, elles se fanent très vite. Personne n‘est plus que l‘un ou l‘autre. Que
personne se vante dans ce monde d‘être saint et infaillible. Ce sont précisement ceux qui parlent
tant de sainteté qui commettent les plus grandes erreurs. Un seul est saint et ne commet pas
d‘erreurs  c‘est  la puissance de DIEU en JESUS CHRIST,  notre SEIGNEUR, qui  nous maintient
encore aujourd‘hui fermement dans ce monde, qui ne quitte pas les siens, qui n‘oublie pas les siens
et est toujours présent avec nous.

Louange à notre SEIGNEUR JESUS CHRIST.

Amen
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Sermon du 09.05.2000

L‘ange Raphaël est apparu et dit :  « Hélène, le SEIGNEUR te donne beaucoup de sagesse, de
l‘amour et de la force. Fais-lui confiance.  » Le SEIGNEUR dit :  « JE ne reconnais aucun pape.
Rome est ténèbre pour moi. Mon Saint Esprit considère l‘église catholique comme une doctrine
enseignée par des personnes avec des mensonges divisées. » Ils disent que j‘attaque le pape. Mais
on dit les comblés de grâces ne font donc pas cela. Non, je ne l‘attaque pas, mais le SEIGNEUR
n‘est pas satisfait avec les mensonges, car IL est la vérité éternelle. IL est la lumière, la force, la vie.
IL me dit : « Tu es l‘enfant de mon coeur sacré, tu es attentive, compatissante, charitable. » JE
transforme l‘espace de ton âme en temple de mon coeur sacré. Ce que JE t‘ai donné en dons
Hélène, ne se reproduira plus jamais. » IL m‘a montré un coffre rempli de pierres précieuses qui
brillaient. IL a dit : « Elles sont toutes à toi, prends-les. Ce sont les dons du SEIGNEUR. Tu diras et
tu confesseras que JE vis, que JE demeure parmi mes croyants et que JE leur donne ma force. Le
SEIGNEUR t‘a doté de sa force et de sa sagesse. » On dit que j‘ai attaqué le pape. Ne savent-ils
pas encore que c‘est le SEIGNEUR de la lumière, qui vit en moi et qui me conduit, me dirige et me
guide.
Le SEIGNEUR dit : « Les scribes disent que tu aurais des illusions ! Ne tant fais pas. Ils ne m‘ont
pas reconnu dans le Fils de l‘Homme, pas accepté et persécuté. » IL est la vérité éternelle et, à
cause de la vérité, IL a été crucifié. Ils n‘ont pas cru qu‘IL est le Fils de DIEU malgré les grands
miracles  et  signes  du  ciel  et  que  personne  ne  pouvait  imiter.  Ils  l‘appelèrent  même sorcier,
magicien,  buveur  de vin,  bouffeur,  fornicateur.  Oh,  comme les  sommets  des  églises  s‘élèvent.
Justement parmi eux, satan est à la maison. Ils accomplissent ses oeuvres. On dit que le pape
donne beaucoup de réconfort. Oui mais les paroles ne suffisent pas, il faut du dynamisme et de
l‘amour. JESUS dit : « Mes paroles demeurent éternellement,le ciel et la terre passeront, mais mes
paroles ne passeront point. » IL est le même SEIGNEUR, mais dans son Esprit aujourd‘hui IL guide
ses élus. IL me dit : « Hélène, ne crains pas les scribes, car ils ne sont tous pas plus que toi. Ne
crains que ton SEIGNEUR. Avec mes paroles tu feras tomber leurs chapeaux pleins d‘orgueil.
Mais je briserai l‘arrogance sans limite des scribes et des pharisiens et ce que je t‘ai donné en dons
ne se reproduira plus jamais. » On prétend être le successeur de Pierre, pour représenter la place
du CHRIST. Pourquoi a-t-IL justement choisi le pauvre pécheur qui se tenait là en vêtements de
travail  ?  Il  ne  portait  pas  d‘anneau  que  l‘on  pouvait  embrasser,  mais  pour  montrer  aux
universitaires  qu‘ils  n´ont  pas  besoin  d‘être  fiers  à  cause  de  leurs  études,  à  cause  de  leur
consécration du genre humain. A quoi bon de jouer les humbles et on est très fier et hautain, que
suis-je,  que  sommes  nous  ?  Ils  se  consacrent  entre  eux.  Cela  se  nomme la  consécration  de
l‘homme, mais ils sont loin, très loin de la consécration de DIEU. C‘est l‘action de grâce, on ne
l‘apprend pas à l‘école. 
Le SEIGNEUR dit : « Mais JE le donnerai uniquement aux petits afin de ridiculiser les fiers, les
grands du sommet de l‘église. » IL est le pape. IL est le Saint Père infaillible, qui mène son église de
vie par la parole, par l‘Esprit Saint, qui seul est Saint et infaillible. Le SEIGNEUR dit : « Les portes
de l‘enfer ne prévaudront point contre elle. Cela durera pour l‘éternité. » Les gens se trompent
mais l‘Esprit de DIEU ne peut pas se tromper. IL regarde tristement vers le sommet de l‘église. IL
est uniquement venu en tant que serviteur, pas en tant que SEIGNEUR. Pourquoi ? Pour leur dire
aujourd‘hui : « Suivez-moi. » Ils se dressent contre le SEIGNEUR, vivent dans des palais, sont vêtus
d‘habits chers, canonisent les gens, pardonnent les péchés. Mais où est donc l‘Esprit de lumière ?
Qui peut pardonner les péchés ? Mais uniquement le SEIGNEUR. Il n‘est pas demandé. Oh, non !
Ils agissent de leur propre chef. Mais où sont les âmes qui sont dirigées faussement sur cette
terre ? Dans une vision j‘ai vu tellement d‘âmes. Elles ont crié : « Nous ne sommes pas sauvées.
Les blouses noires nous ont mal dirigées.  » J‘ai  vu une longue et large route avec beaucoup
d‘âmes, un grand ange m‘est apparu. Les âmes voulaient toutes franchir la frontière, mais l‘ange
étendit ses bras forts et il dit : « Aucun d‘entre vous ne franchira la frontière sans purification, sans
douleur. » Ce n‘est pas comme on nous l‘enseigne. Qui connaît les coeurs et les âmes ? Mais DIEU
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seul. IL me dit : « Ma Hélène sera une image de moi-même sur cette terre. Bienheureuse seras-tu
quand ils  t‘opprimeront,  car  tu  leur  diras  la  vérité.  Ta  récompense est  que je  partage mon
Royaume spirituel  avec toi.  JE  partage également mon Royaume avec ceux qui  prennent au
sérieux mes paroles, me suivent et me servent. » 
L‘ange  du  SEIGNEUR m‘a  montré  un  bateau  et  a  dit  :  «  C‘est  l‘église  catholique.  Elle  s‘est
embourbée  dans  le  culte  humain,  dans  l‘adoration,  la  glorification  humaine.  JESUS,  notre
SEIGNEUR bien-aimé est ignoré des grands scribes de ce monde. » Qui leurs donne l‘ordre de
pardonner les péchés ? Qui leurs donne le droit de canoniser ? Mais pas le Saint Esprit qui nous
enseigne la vérité et nous instruit. Beaucoup seront perdus. Beaucoup iront chez hadès. L‘Esprit
dit : « Le pape n‘entrera pas durant une éternité dans les couloirs du SEIGNEUR. Quelle grande
obscurité  viendra  à  sa  rencontre.  »  Le  SEIGNEUR  est  un  SEIGNEUR  de  vérité  et  pas  un
SEIGNEUR qui récompense le mensonge. 
On dit que j‘ai attaqué le pape. Ce n‘est donc pas moi. Ne remarque-t-on toujours pas que c‘est
le  SEIGNEUR  qui  parle.  IL  juge  ceux  qui  mentent,  qui  trichent.  «  Malheur  à  vous,  scribes,
hypocrites,  pharisiens,  qui  privent  les  hommes  de  ma  parole,  vous  n‘entrerez  pas  dans  le
Royaume. » Où est donc le Saint Esprit ? IL marche à côté du pape. L‘adoration ne revient donc
pas au pape, mais à notre SEIGNEUR, JESUS bien-aimé. IL est notre SEIGNEUR. Et qu´est donc le
pape ? Même pas une petite lumière dans la vaste obscurité. Sinon il proclamerait JESUS-CHRIST,
le SEIGNEUR. JESUS a donné son sang précieux pour la faute des pécheurs, qui le suivent, le
servent et accomplissent aussi des bonnes oeuvres durant leur vie. IL est venu dans ce monde
pauvre et petit, mais pas pour rien. IL dit : « Suivez-moi. » Beaucoup viennent et prétendent avoir
accompli de bonnes oeuvres.
Le SEIGNEUR dit : « Eloignez-vous de moi, vipères, engeances, je ne vous connais pas, je ne vous
ai jamais connu. » Le pape est loué, glorifié, adoré. Mais il ne dit pas : « Ce n‘est pas à moi que
reviennent l‘honneur et la gloire, mais  au SEIGNEUR, qui nous a tous racheté par le chemin de
croix amer et la crucifixion. » Uniquement l‘Esprit Saint qui émane de JESUS conduit l‘église par la
parole divine jusqu‘à la fin, car lui seul est Saint et infaillible dans toutes les oeuvres. Et cette église,
qui malheureusement n‘est pas connue dans ce monde, elle existera jusqu‘à la fin et par ailleurs
jusqu‘à la maison du Père. Dans le passé un homme est venu chez moi, son esprit était ouvert
pour la parole de DIEU. Il est rentré à la maison dans la paix du SEIGNEUR. Sa femme s‘est
heurtée à la parole. Elle a également quitté ce monde, elle pensait également pouvoir entrer dans
le Royaume de DIEU car elle était une bonne catholique. J‘ai vu dans l‘obscurité, dans les ténèbres,
elle m‘a vu. Je me tenais en haut dans la lumière et elle a dit : « Mais je ne comprends pas.
Madame Kreutz s‘est écartée de l‘église et elle est tout en haut dans la lumière et moi dans
l‘obscurité.  »  L‘Esprit  dit  :  «  Ce  n‘est  pas  l‘église  dont  il  est  écrit,  les  portes  de  l‘enfer  ne
prévaudront point contre elle. » Oh, elle était amèrement déçue. La parole de DIEU manque
dans ce monde. Le SEIGNEUR donne la parole surtout par le Saint Esprit, que le pape ne porte
pas, sinon il proclamerait JESUS, notre sauveur, aux gens du monde et donnerait à lui seul la
gloire et ne se vanterait pas. Qu‘est donc l‘homme ? Ses jours sont comme de l‘herbe.  Nous
flétrissons tous comme des fleurs sauvages. A quoi cela sert-il d‘être glorifié, vénéré par tant de
personnes sur la terre ? JESUS dit : « Beaucoup y croient. » Et où sont les grands ? Où donc ? Ils
habitent dans leur propre obscurité et cela pour une éternité. Chers frères et soeurs, cette parole
est la vérité divine. Nous ne nous  éloignerons pas de la parole que DIEU dit ici; nous l‘entendons,
nous l‘accomplissons et le SEIGNEUR nous aide à y parvenir. Mais malheur à ceux qui disent la
vérité, ils seront persécutés, rejetés par les plus proches sur la terre. Mais bienheureux d‘aller dans
le Royaume des cieux. « Et celui qui se heurte à la parole ici », dit l‘Esprit, doivent savoir qu‘ ici est
le SEIGNEUR de la lumière. Les menteurs se punissent eux-mêmes. Et ceux qui se heurtent à la
vérité qui est dite ici « ne venez plus à cet endroit. » Le SEIGNEUR dit : « Seule la vérité rend libre.
» C‘est une dure parole pour beaucoup de menteurs de cet endroit. Mais JESUS dit : « JE suis la
vérité, la force, la vie. Personne ne vient au Père, mais seulement à travers moi. » Si nous ne
suivons pas JESUS, nous n‘aurons pas de lumière, mais nous serons dans une totale obscurité.
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Chers frères et soeurs, gardez bien ces paroles en vous. Soyez sur vos gardes ! Seul l‘Esprit de
lumière est sage et bon. 

Amen
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Message spirituel du 09.05.2000

Le SEIGNEUR est avec ceux qui aiment entendre sa parole et la suive. Il ne s‘agit pas de faire
beaucoup de paroles. A l‘époque IL disait déjà : « Ne faites pas comme les païens, qui multiplient
de vaines paroles et ne font rien. » Donnez peu de paroles et agissez ! Cela plait au SEIGNEUR. 
Mais chers frères et soeurs vous savez que c‘est la vérité divine.  Mais malheur à ceux qui se
moquent de la vérité. Mais le SEIGNEUR garde ses mains fortes autour de cette maison et rien
n‘arrivera à cette oeuvre et à vous non plus. Soyez fidèle. IL est resté fidèle. IL l‘a montré en
endurant  toutes  les misères  afin qu‘IL  puisse vous réjouir  et  vous conduire dans le  Royaume
spirituel.  Donc soyez bons les  uns  envers  les  autres  et  restez  sous  sa garde et  remerciez  le
SEIGNEUR de vous avoir appelé en ce lieu Saint, car ce lieu est Saint et béni. La maison est à lui,
IL y entre et sort. Et ses anges vous garderont et vous préserveront. 
Par conséquent soyez courageux et suivez votre SEIGNEUR et ne craignez pas les hommes. Ils ne
sont pas plus que vous, peut-être moins car ils vivent dans les ténèbres et vous, si vous le suivez
vous êtes dans la lumière. Faites briller la lumière. N‘ayez pas peur. Le SEIGNEUR dit : « JE suis
avec vous tous les jours. N‘ayez pas peur, car je vous ai racheté non pas avec l‘or et l‘argent de
ce monde mais avec mon précieux sang. » IL vous donne tous la force et le courage de vivre. Lui
seul est bon.

Amen
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Sermon n°1 du 02.09.2000

Les endeuillés sèchés vos larmes et arrêtez vos gémissements. Le SEIGNEUR JESUS est la vie
éternelle. Pourquoi pleurer quand vous êtes séparés ? Craignons nous la mort ? Le SEIGNEUR de
la vie dit : « Ne pleurez pas, ne vous plongez pas dans la douleur de vos âmes, car c‘est la volonté
du SEIGNEUR que l‘on se sépare de ce qu‘on aime le plus. Nous savons tous que nous devons
dire au revoir à nos biens-aimés. De profondes douleurs traversent nos âmes lorsque des proches
quittent la terre. Si ils quittent ce lieu dans la foi vivante, alors nous ne devons pas nous plonger
dans la douleur de la séparation.
JESUS dit : « Après cette vie, la vraie vie spirituelle commence pour mes croyants. » Nous sommes
sur cette terre afin que nous respections la volonté de DIEU et accomplissons de bonnes oeuvres
dans l‘amour. Et les oeuvres nous suivrons. Ce que nous semons, nous le récolterons. Comme les
arbres tombent, ils resteront couchés. Ici est le lieu pour la préparation de l‘âme à la vie spirituelle.
Le SEIGNEUR m‘a dit : « J‘éveille ton âme au temple de mon coeur sacré. » IL me donne des dons
spirituels. IL me parle dans mon âme.
IL vit encore en Esprit, également parmi ceux qui le suivent dans cette vie. Nous ne perdons rien,
nous gagnons la vie si nous accomplissons ce que le SEIGNEUR nous dit et nous révèle. Oui, il y a
une vie après la mort. JESUS dit : « Ceux qui croient verrons un nouveau jour. Ils auront la vie
éternelle. » IL dit : « Les miens ne mettront pas la chemise de la mort. » La mort, l‘enfer n‘a rien
après ceux qui acceptent, reçoivent et aiment JESUS. Le SEIGNEUR donne son aide à ceux qui
l‘aiment, qui accomplissent sa volonté. Le SEIGNEUR me donne l‘état des âmes. J‘ai vu comment
une fille a enlacé sa mère lorsqu‘elle l‘a accueilli dans la vie spirituelle. Nous ne mourons pas car
nous  sommes  la  lumière  de  la  lumière  divine.  Le  SEIGNEUR est  attristé  lorsque  nous  nous
plongeons dans la douleur. 
Pensons donc à notre bien-aimé SEIGNEUR. Il s‘écria sur la croix : « C‘est accompli. Mon Père
céleste je remets mon Esprit entre tes mains saintes. » IL a accompli l‘amère souffrance sur la
croix. Et nous vivons même si nous mourons. La vie commence dans l‘esprit, dans la lumière. Nos
âmes qui reçoivent et accueillent JESUS sont la vie de la vigne de JESUS CHRIST. Ces âmes sont le
pampre de la vigne. Pendant cette période, les arbres portent des bourgeons. Dans l‘éternité les
arbres s‘élèvent et fleurissent magnifiquement dont beaucoup d‘âmes vont se languir. Oui il existe
une vie après la mort, qui durera pour toujours.
Nous tous chers frères et soeurs, nous partons, mais pas dans un lieu secret, mais dans la lumière
éternelle. Dans une vision : « DIEU le Père étend ses bras et ramène les siens à la maison. » Une
précieuse révélation de la vie éternelle nous est offerte par la grâce de DIEU en ce monde. Les
chrétiens vivent et ne ressentent pas la mort. Elle passe à côté de la coquille externe sans entrer.
Les âmes qui vivent dans le SEIGNEUR ressentent de la joie,  une paix à l‘infini.  Beaucoup de
personnes nient la vie éternelle. Pour ces personnes JESUS n‘est pas là et IL n‘est pas mort, ni
ressuscité pour elles. Pour ces esprits le jugement approche, ils sont attirés dans un endroit secret
dans l‘obscurité sans fin. La majeure partie se trouve dans les entraves du monde démoniaque et
ils ne sortiront jamais d‘eux-mêmes de cette obscurité. J‘ai des apparitions de ces âmes. Une âme
est apparue, elle a dit : « Dit à ma femme de prier pour moi. Je me trouve toujours encore dans
les griffes du mal. » Nous avons prié ensemble et j‘ai revu cette âme, le visage était devenu plus
clair et lumineux. Il  a dit à sa femme : « Tout va de nouveau s‘arranger. » Celui-ci  était de
nombreuses années dans l‘obscurité. 
C‘est le SEIGNEUR JESUS CHRIST qui m‘a révélé l‘état de cette âme. C‘est la grande grâce que le
SEIGNEUR m‘a déjà donnée dans cette vie. Comme les arbres tombent ils restent couchés. Toute
faute doit être expiée. Aucun esprit non purifié n‘entre dans la vie éternelle, le SEIGNEUR a posté
ses anges. Ces anges ne laissent pas les âmes franchirent la frontière. Oh non, tout doit avoir son
ordre. JESUS nous a déjà racheté sur la croix du mont Golgotha, mais IL dit : « Suivez-moi. » Sans
succession de sa personne, nous sommes tous dans l‘obscurité et des choses terribles arrivent.
Vous avez entendu parler des agresseurs d‘enfants, ils les attaquent, les violent, ils les martyrisent,
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les torturent et les tuent. Ce sont de terribles démons qui poussent les auteurs à commettre ces
atrocités. Qu‘en est-il des criminels ? Ils disent qu‘ils ne voulaient pas commettre ces atrocités, ils
ont été poussés. Oui les forces des ténèbres les poussent par la force. La force des ténèbres fait
du mal, elle tue. Si les personnes croyaient en JESUS CHRIST, notre SEIGNEUR qui a donné sa vie
sur la croix sur le mont Golgotha, mais malheureusement aujourd‘hui on y croit plus. On est
ténèbre et les ténèbres ne veulent pas de la lumière de la grâce. Le SEIGNEUR permet que des
choses terribles arrivent, mais IL envoie ses anges saints à ceux qui croient fermement en lui pour
leur apporter protection et bénédiction. Les malfaiteurs doivent également traverser l‘enfer, que
ce soit les auteurs, les victimes, ils passent par d‘horribles souffrances.
Comment c‘était durant la guerre ? Des enfants juifs ont été massacrés comme si ils ne valaient
rien. Mais malheur aux malfaiteurs qui tuent, qui martyrisent, qui assassinent. Ce monde est un
enfer, il est ténèbre. Nous devons tous nous garder de ne pas nous heurter du fait que DIEU
permette encore ces horreurs, ces atrocités, car il est DIEU d‘éternité en éternité. Qu‘a-t-on fait
de JESUS ? IL est devenu l‘agneau qu‘on a sacrifié sur la croix, mais un enseignement pour ceux
qui croient et ne se heurtent pas à lui. IL dit : « Heureux, ceux qui ne se heurtent pas à moi. » Lui-
même a été torturé, fouetté, souillé, couronné d‘épines, flagellé, raillé et moqué. Sur ses plaies
saignantes on a déposé la lourde croix. Et il a porté la croix jusqu‘au mont Golgotha. Plusieurs
fois  le  SEIGNEUR s‘est  effondré  sous  la  lourde charge et  là  l‘attendait  la  cruelle  crucifixion.
Golgotha est la grande lumière. Celui  qui oublie le calvaire de Golgotha est perdu pour une
longue  éternité.  Et  quand  les  personnes  pleuraient  pour  les  souffrances  amères  de  notre
SEIGNEUR bien-aimé, IL a dit : « Ne pleurez donc pas pour moi, pleurez uniquement pour vous-
mêmes et vos enfants. » 
Oui chers frères et soeurs, lorqu‘on a assassiné ces pauvres enfants, tout le monde a pleuré. Le
peuple juif est le peuple élu et pourtant il n‘a pas reconnu le SEIGNEUR. Ils attendent toujours le
sauveur, le messie. IL est donc là. Par Marie IL est venu sur terre, une simple servante, mais jusqu‘à
ce jour notre SEIGNEUR n‘a pas été reconnu. IL voit les incroyants. JESUS dit de lui-même : « JE
suis la porte qui mène à la vie éternelle. Personne n‘entre dans la vie éternelle sans moi. » IL vit
donc, IL est là en esprit pour nous tous qui croyons en lui. IL a accompli la grande oeuvre de
rédemption,  mais  malheureusement  IL  n‘a  pas  été reconnu.  IL  a été  méprisé par  les  grands
prêtres, ignoré et persécuté jusqu‘à la mort sur la croix quand IL a prétendu être le Fils de Dieu
son Père céleste. On l‘a crucifié. On ne peut pas oublier la tragédie du mont Golgotha. Oh non !
Nous savons tous ce qui s‘est passé là-bas. Le Fils de Dieu, JESUS notre Seigneur, a accompli pour
ceux qui croient en lui la grande oeuvre de la rédemption. Ils ressusciteront également car JESUS
est  ressuscité  du  tombeau.  La  tombe est  vide.  IL  est  ressuscité  et  les  siens  réssusciteront  et
entreront dans la vie éternelle. Le SEIGNEUR dit à ses disciples : « Vous mes amis, avez combattu
et souffert avec moi. Ainsi vous vivrez également là où JE vis, où JE suis, car dans la maison de
mon Père il y a beaucoup de demeures. » Et IL a laissé son Esprit Saint, l‘esprit de vérité et il est
aussi vivant dans nos âmes chers frères. A travers la vérité de la parole, IL nous guide également
dans la vie éternelle.
IL dit : « Vous qui pleurez, sèchez vos larmes. » C‘est prévu comme cela qu‘un jour nous quittons
tous ce monde et que nous entrons dans une vie de lumière qui durera éternellement si nous
suivons le SEIGNEUR sur cette terre. Ceux qui attendent toujours le Messie, ils ne viendront pas à
lui  pour l‘éternité.  IL se cache de ceux qui  piétinent sous leurs pieds la grande oeuvre de la
rédemption et qui ne croient pas à l‘Agneau sacrificiel, sacrifié sur la croix. C‘est DIEU, le Père
céleste et IL ne connaît pas ceux qui ne reconnaissent pas son Fils JESUS dans dans l‘Agneau
sacrificiel. IL est et demeure le Fils du Très-Haut, le Fils du Père céleste dans le Saint Esprit. Le Père
céleste est proche de nous uniquement si nous honorons, louons et adorons le Fils.

L‘adoration, l‘honneur ne revient qu‘à l‘Agneau sacrificiel. Beaucoup seront perdus et traverseront
les ténèbres. Sans l‘acceptation de JESUS notre SEIGNEUR, pas de lumière, pas de vie. Devant
DIEU ces âmes sont ténèbres. Sans JESUS pas de salut, de lumière, de vie.
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Chers frères, agenouillons-nous devant lui, adorons-le dans le Père et disons : « SEIGNEUR, que
ta volonté soit faite. »

Amen
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Message spirituel du 02.09.2000

Le SEIGNEUR nous appelle tous, chers frères et soeurs : « Venez à moi, vous tous qui êtes affligés
par beaucoup de soucis et de problèmes. » IL est resté le même qu‘à l‘époque, car DIEU ne
change pas. IL nous appelle aussi aujourd‘hui à sa table. « Venez à moi, vous qui êtes affligés.»
Bien  qu‘IL  permette  les  attaques  des  forces  des  ténèbres.  IL  permet  l‘injustice.  IL  permet  les
démons, mais pas en vain, afin que nous fassions nos preuves pour le SEIGNEUR et portons notre
croix dans la patience. L‘homme en lui-même est agité, impatient jusqu‘à ce qu‘il repose dans
l‘esprit du SEIGNEUR, car c‘est lui qui nous fortifie et qui nous maintient dans ce monde mauvais.
Nous devons nous surpasser, travailler sur nous-mêmes aussi longtemps que nous vivons sur cette
terre et ne pas nous laisser emporter par la force et la puissance démoniaque. Satan veut tous
nous détruire. Il dit aussi : « De temps en temps, je me prends un mouton blanc dans ce cercle. »
Cela ne devrait pas arriver à cet endroit en particulier. 
On s´étonne que des frères et soeurs tombent de cet endroit et jettent encore des saletés sur
cette maison, car IL dit encore : « Cette maison est à moi et tous ceux qui franchissent le seuil de
cette maison, qui acceptent mon Esprit, suivent le chemin du discipulat et apprennent à boire la
coupe de l‘amertume jusqu‘à la lie, ils sont à moi et personne ne me les arrachera de ma main. »
Et ce que le SEIGNEUR a élu, est sa propriété. Nous avons tous des défauts. Nous ne sommes
tous pas des esprits parfaits. Il est dit que le Saint Père est Saint et infaillible, surtout en matière de
foi, justement là il n‘y a pas de place pour LUI. JESUS est à peine mentionné, évoqué. Sa parole
n‘est même pas proclamée. Il n‘y a pas de place pour le SEIGNEUR. C‘est comme l‘ange me dit :
« Encore aujourd‘hui, le SEIGNEUR n‘a pas de place où reposer sa tête. » Il le mette de côté, en
particulier l‘église catholique. Celle-ci est pleine d‘erreurs mais ne l‘admet pas. Et comme le dit le
SEIGNEUR, le  peuple les  croit  «  beaucoup croient  aux menteurs.  Peu de gens acceptent  et
reçoivent ma parole et agissent en conséqence. » Oui il y en aura très peu. A cet endroit on ne
donne pas de spectacle, ici on dit la vérité, il n‘y a pas d‘arche d‘alliance. Ici est le SEIGNEUR qui
nous guide et nous dirige. 
Oui, j‘affirme que le SEIGNEUR vit en moi, car IL l‘a dit : « J‘ai unifié l‘espace de ton âme au
temple de mon coeur sacré. » Dois-je encore douter de ce qu‘IL dit ? IL est donc là pour nous. IL
dirige chaque âme en fonction de son comportement. Si nous croyons fermement en lui et le
suivons, IL nous donne aussi la force et si IL permet les maladies, les douleurs, lui-même a donc
porté toutes nos maladies, toutes nos douleurs, jusqu‘à la croix. IL a été crucifíé, c‘était la pire
mort possible. Souvenons-nous qu‘IL est notre Sauveur et que son Esprit nous guide et nous dirige
selon sa Sainte volonté. Heureux ceux qui laissent la parole de DIEU mûrir en eux, ils ressentiront
sa force sous la tente ici, car IL est là pour nous. C‘est donc lui qui parle ici. C‘est sa parole qui
coule à travers mon esprit, à travers mon âme. Et ceux qu‘IL élit, lui appartiennent. Beaucoup à
cet  endroit  ont  déjà  essayé  de  contester  la  vérité  et  de  tirer  la  couverture  à  eux,  mais  le
SEIGNEUR ne  le  permet  pas.  Ce  qu‘IL  donne  est  là,  et  ce  n‘est  que  la  richesse  d‘en  haut.
Beaucoup sont jaloux, ils voudraient avoir ces dons, mais pas supporter les douleurs, l‘injustice, la
calomnie; ils ne voudraient pas vivre comme je vis, mais ils tirent l‘oeuvre dans le caniveau, mais
ceux qui jettent de la saleté sur cette maison seront sévèrement punis. 
IL  appela  une femme et  dit  :  «  JE  te  frapperai  que tu  ne voudras  plus  entendre ni  voir.  »
Quiconque viole cette maison sera puni. On ne comprend pas que des personnes qui sont venus
depuis des années à cet endroit, deviennent des dissidents et jettent des saletés sur cette maison.
Nous ne comprenons pas ce comportement, nous disons que cela est impossible, mais tout est
possible grâce à la puissance des ténèbres. C‘est comme le dit satan « de temps en temps je
prends un mouton blanc de ce cercle.» 
Chers frères et soeurs, tenez-vous fermement au SEIGNEUR JESUS CHRIST, IL est notre vie, notre
force, ne l‘oublions pas. IL est notre lumière.

Amen
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Sermon du 26.09.2000

Le SEIGNEUR dit : « Hélène, je suis le toit de ta maison et l‘ornement de ta vie. Ma fontaine d‘eau
vive coule à travers ton esprit, ton âme et tes mains, tu y puiseras toujours. Tu transmettras mes
dons de grâce à tous les pélerins qui acceptent et reçoivent mes paroles et suivent le chemin du
discipulat. » 
Chers frères et soeurs, le SEIGNEUR m‘a appelé et j‘obéis et je suis sa parole. Je remets entre vos
mains mes frères et soeurs, les précieux documents.
Prions :  « SEIGNEUR, bénis nos mains,  afin que nous renoncions à ce monde,  te servons,  te
suivons et aussi que nous accomplissions de bonnes oeuvres. » 
JESUS est le SEIGNEUR, de lui émanent la force et l‘omnipotence. 
IL dit aussi aujourd‘hui : « Tout pouvoir m‘est donné au ciel comme sur la terre.  » IL est notre
cher sauveur, notre rédempteur. Si nous portons son Saint Esprit dans nos coeurs, alors IL est uni
à nos pensées où que nous allions et que nous le reconnaissions devant les gens malgré les
tentations, les moqueries, les insultes et malgré les nombreuses difficultés et les calomnies. C‘est la
lutte entre les bons et les mauvais esprits. J‘ai vu beaucoup de démons, ils voulaient assaillir ma
maison, là j‘ai vu l‘ange Michael avec l‘épée. Il dégaina l‘épée contre le pouvoir des ténèbres et ils
retournèrent dans leur obscurité. Les anges du SEIGNEUR sont placés de notre côté, ils nous
protègent des dangers. Le SEIGNEUR laisse les  esprits du mal libres mais IL ne leur permet pas
d‘éjecter des crachats. IL permet aussi aux âmes précédentes et à nos proches d‘être à nos côtés. 
J‘ai vu ma mère décédée, elle m‘a enlacé et m‘a dit : « Quelle joie ce sera, bientôt nous serons
ensemble dans l‘éternité. Tu m‘as perdu tôt, mais le SEIGNEUR t‘a choisi pour être l‘épouse du
CHRIST. Quel cadeau du ciel, quelle grande joie ! » Je suis la plus jeune de douze enfants. J‘étais
attachée corps et âme à ma mère. Je pense toujours à elle, car elle était une très bonne mère
pour moi. Cela fait très mal lorsqu‘on la perd tôt. J‘aurais si souvent eu besoin d‘elle, dans les
grandes tribulations.  Mes propres soeurs ont fermées leur porte.  On ressent une solitude,  un
délaissement. On est incompris. 
Alors j‘ai beaucoup pensé au SEIGNEUR JESUS qui s‘est encore exclamé sur la croix : « Mon
SEIGNEUR, pourquoi m‘as-tu abandonné ? » Non IL ne nous abandonne pas. JESUS qui s‘est vidé
de son sang sur la croix pour nous, là-haut sur le mont Golgotha est toujours proche de nous
lorsque les gens nous mettent de côté. IL permet à nos proches de nous apparaître et de nous
réconforter. 
Ma mère a dit : « Ce n‘est qu‘à travers DIEU le SEIGNEUR, que je peux te parler, mon enfant.
Sans lui je ne peux rien faire. Nous les esprits flottons dans les airs et vivons et respirons comme
les humains. » Ces esprits de lumière apportent un amour céleste. C‘est le cadeau le plus précieux
du ciel. Ils se font tellement de souci pour nous lorsque nous sommes affligés. Mais nous devrions
savoir  que  justement  notre  SEIGNEUR tient  ses  mains  percées  au-dessus  des  siens  dans  les
tempêtes les plus violentes et ne nous abandonne et ne nous quitte jamais.
IL  m‘offre  déjà  un  merveilleux  cadeau  dans  ce  monde.  Pour  moi  toutes  les  portes  étaient
verrouillées même par mes propres soeurs. Ma mère s‘est manifestée et dit à mes soeurs : « Je me
suis détournée de vous, vous n‘êtes pas mes enfants. » Je dis aussi : « Vous n‘êtes pas mes soeurs
car vous ne me connaissez pas et je ne vous connais pas. » JESUS dit : « Elles ne me connaissent
pas non plus et JE ne les connais pas. Celui qui transgresse les commandements de l‘amour est
pour moi ténèbre sur cette terre. » La graine que l‘on sème grandit. Beaucoup sèment dans leur
jardin  des  mauvaises  herbes,  seulement  des  immondices,  mais  comme les  arbres  tombent  ils
restent couchés. La parole du SEIGNEUR leur est inconnue. Mais selon la parole des prêcheurs, ils
sont toujours pardonnés. Seul le SEIGNEUR JESUS peut pardonner à ceux qui rentrent en eux et
qui agissent avec amour. On ne peut pas éviter le SEIGNEUR. Il ne pardonne pas aux délinquants
qui  ne  se  ravisent  pas  et  essayent  de  vivre  selon  la  volonté  du  SEIGNEUR.  IL  pardonne
uniquement si nous nous donnons la peine de le suivre, le vieil homme n‘entre pas dans la lumière
du SEIGNEUR. Des âmes apparaissent, elles chuchotent, calomnient, alors les intrigants disent : 
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« Hélène parle aux morts », ne sont pas mortes les âmes qui vivent dans le SEIGNEUR et elles
entreront dans la lumière du SEIGNEUR. Ce sont des âmes qui passent par des tribulations, des
épreuves, des souffrances et qui prient encore : « SEIGNEUR, que ta sainte volonté soit faite. Tu
ne fais  pas d‘erreurs.  Donne-nous la force pour réussir  et  nous te donnons notre volonté.  »
Laissons nous guider par des âmes de lumière, qui sont également passées par des tribulations,
des souffrances et des douleurs. Quoiqu‘il arrive, IL nous aide à porter les souffrances, IL veille sur
les siens. Nous devons lui être reconnaissants si IL nous met à l‘épreuve et permet les attaques car
tout ce qu‘IL permet sert pour notre salut. IL veille à tailler les vignes, à les façonner pour la vie
spirituelle qui durera éternellement. IL est la vigne vivante et les siens sont ses sarments. IL dit : 
« Le Père céleste est le vigneron. Toute la lumière vient du Père sur le Fils. » L‘Esprit du Père
apporte la perfection dans les âmes et qui lui sont aussi reconnaissantes pour le façonnage de
l‘âme. 
Le Saint Esprit va du Père céleste sur le Fils. Ce sont les forces de la vie éternelle, les forces de la
Trinité,  de  la  Divinité.  Bienheureux sont  ceux  qui  mûrissent  dans  cette  version  spirituelle.  Le
SEIGNEUR n‘abandonne pas les siens, Il est donc mort sur la croix pour nous, alors son précieux
sang a coulé. Sa force rédemptrice vient sur les enfants de DIEU qui s‘efforcent de le suivre.
Le SEIGNEUR dit : « Vous n‘aurez pas de vie spirituelle si vous ne me suivez pas. » IL est allé le
chemin le plus dur de l‘horreur, de la mort, de la nuit. IL dit : « Suivez-moi. » S‘IL laisse venir des
tempêtes sur nous, nous ne devons jamais désespérer. Laissons-nous guider par l‘Esprit alors nous
trouverons consolation, onction et beaucoup de réconfort. Moi aussi je suis atteinte de diverses
maladies. L‘Esprit dit : « Hélène, tu as une sévère bronchite. On ne peut plus la guérir, uniquement
la soulager. » Mais le SEIGNEUR ne nous laisse pas languir dans les tempêtes, même s‘IL nous
éprouve. Comme l‘apôtre Paul a dit : « Eprouve moi ici, mais épargne moi dans l‘éternité. » Tout
a  un  profond but  spirituel  que  nous  ne comprenons  pas  toujours.  Mais  nous  savons  que le
SEIGNEUR permet ce qui est le mieux pour nous. 
Chers frères et soeurs, soyons patients, humbles, gentils, courageux. IL dit : « Suivez-moi. » Ne
l‘esquivons pas. Ne nous plaignons pas non plus. Alors on peut dire : « Nous ne vivons pas, mais
toi  notre SEIGNEUR JESUS tu  vis  dans nos coeurs et  âmes.  » Nous devons nous libérer  de
l‘égoïsme.  Nous  devons  déshabiller  le  viel  homme  et  revêtir  le  nouvel  esprit  créé  par  le
SEIGNEUR DIEU, ainsi nous vivrons toujours dans la lumière spirituelle. Les ténèbres perdent leurs
traces, marchons toujours sur les traces de notre bon et fidèle Berger, notre rédempteur JESUS.
Nous sommes purifiés par le sang du rédempteur. Nous n‘avons pas besoin de craindre la mort.
Pour ceux qui marchent dans les pas du SEIGNEUR, il n‘y a ni mort, ni diable, ni enfer, ni ténèbres,
ils sont la vie, lumière de la lumière divine. C‘est comme le SEIGNEUR me dit : « Ma Hélène ne
revêtira pas le  linceul  de mort.  » Mes frères  et  soeurs montons donc la  montagne raide,  le
SEIGNEUR nous assure sa protection. IL met à nos côtés une armée d´êtres de lumière, nous
sommes sous la protection de DIEU, sous son abri tout le temps. Bien sûr les épreuves sur la terre
sont souvent dures et rudes mais IL nous maintient debout. Nos anges nous protègent également
sur nos chemins, de même que nos proches qui suivent JESUS sont mis à nos côtés et demandent
au SEIGNEUR de nous accueillir dans l‘au-delà. Mon frère m‘a dit : « Je me donne beaucoup de
peine pour introduire ma soeur dans la vie spirituelle, dans la lumière.  » Oh, comme ces âmes
sont  accomplies  dans  l‘amour  de  JESUS  CHRIST,  elles  apportent  un  tel  amour  que  je  suis
profondément émue, que je pleure de bonheur. Oui, y a-t-il encore un tel amour ?Oui cet amour
existe, à travers l‘amour de JESUS CHRIST. IL donne quotidiennement toutes les heures, toutes les
minutes  la  nourriture  spirituelle  aux  siens,  elle  nous  donne  bénédiction,  force  et  paix.  Le
SEIGNEUR dit : « JE vous donne la paix, mais pas comme le monde vous la donne. Ma paix est
force, vie et lumière. » Nous sommes en sécurité dans les bras de notre Père céleste, en sécurité
dans le  Fils  JESUS,  notre SEIGNEUR, dans le Saint  Esprit  vivant,  qui  nous donnent  une force
nouvelle dans les dures épreuves. IL tire les siens dans l‘infini. 

Amen
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Malheur à ceux qui salissent et jettent des pierres sur cette maison. Le SEIGNEUR dit toujours
encore : « La maison est à moi. C‘est la demeure de l‘âme d‘Hélène, pas cette cabane que nous
voyons de l‘extérieur.  Cette  maison est  à  moi  et  quiconque franchit  le  seuil  et  accepte  mes
paroles, est à moi. Et ceux qui boiront comme moi je l‘ai fait la coupe d‘amertume jusqu‘à la lie, JE
les tirerai au ciel et personne ne me les arrachera de ma main. » Satan dit : « De temps en temps
je me prends un mouton blanc. » 
Nous devons nous agripper à la main du Tout-Puissant Ce n‘est pas pour rien qu‘IL m‘a tendu son
bras et m‘a dit : « Hélène, empoigne fermement mon bras et dis aux frères et soeurs de faire la
même chose. » Sans le maintien de notre SEIGNEUR, nous vivons dans l‘obscurité.
Laissons nous guider et diriger par sa parole vivante qui circule à flot à travers mon âme. IL m‘a
dit : « Tu professeras que je vis, que je séjourne parmi les miens et donne ma force spirituelle. »
Et ce que le SEIGNEUR dit nous devons le faire et l‘accomplir. Nous devons obéir à sa parole. IL
m‘a donné le courant spirituel le plus élevé qui existe. IL dit : « Ce que je t‘ai donné en don
spirituel  ne se reproduira plus jamais.  » C‘est  une grande sottise de traîner dans la boue les
choses  spirituelles;  stupidité,  effronterie,  obstination,  mensonges  et  intrigues  s‘emparent  de
beaucoup de personnes. Que le SEIGNEUR nous garde jusqu‘au dernier souffle, quoiqu‘il arrive
malgré les épreuves, les souffrances et les douleurs. IL dit : « Le serpent Hélène s‘enroule autour
de ton cou, mais il n‘a pas d‘emprise sur toi. JE vais te guider de telle façon que tu seras surprise. »
IL nous donne la force., la vie, la paix dans nos âmes. Et les âmes défuntes qui ont vécu dans la foi,
ne sont pas mortes, elles sont vivantes. Tantôt IL me laisse voir ces âmes et elles me parlent. Les
âmes qui vivent dans le SEIGNEUR, qui croient en lui, qui lui font confiance, qui suivent le chemin
du discipulat et n‘ont pas peur de le suivre ne sont pas mortes. 
Grand est le SEIGNEUR, ses actions sont sages, son amour dure d‘éternité en éternité. 
Chers frères et soeurs, nous avons notre SEIGNEUR, nous l‘avons trouvé à travers la parole et les
visions à cet endroit. Ce sont toujours des nouveaux dons de grâce, de vie que je vous offre; IL ne
me les donne pas que pour moi, mais pour les distribuer aux frères et soeurs qui sont sincères et
ouvrent grand leur coeur pour les dons de la vie spirituelle. De la façon dont nous vivons le
SEIGNEUR nous parle également. IL est là pour nous, même si nous pensons maintenant que plus
rien ne va. IL a toujours un chemin pour nous. IL sait toujours comment nous mener, nous diriger,
nous guider car IL est omniscient et aussi miséricordieux avec ceux qui vivent dans la détresse,
dans la souffrance, dans le chagrin, qui ne gémissent et ne se plaignent pas. 
IL est notre SEIGNEUR qui nous tient fortement dans ce monde. Et quand nous le verrons face à
face ce sera une grande joie.

Je sens maintenant le SEIGNEUR dans mon coeur, dans mon âme. On ne peut pas décrire cet
amour, cette force. IL me laisse ressentir sa force dans ce monde froid. IL est aussi unit avec vous
frères et soeurs. Vous ne portez pas votre croix tout seul. IL est avec vous, IL est votre grande
consolation, votre consolateur, notre sauveur, qui n‘abandonne et n‘oublie jamais les siens. IL dit :
« Ne pleure pas Hélène, car après cette vie, la vraie vie commence. Ma Hélène sera surprise de
continuer à vivre en esprit, mais tu t‘y habitueras vite. » Beaucoup de gens ne croient pas en la
résurrection dans l‘esprit, dans la lumière.
Le SEIGNEUR ne fait rien à moitié, oh non. Ceux qui le suivent entrent dans la lumière, mais ceux
qui n‘ont pas le temps pour lui, qui l‘ignorent dans ce monde, marcheront encore une éternité
dans l‘obscurité. Comme nous vivons sur la terre, nous entrerons aussi dans l‘autre vie. Beaucoup
seront emmenés dans un endroit secret. Beaucoup de démons viendront les chercher, ceux à qui
les hommes ont servi  sur la terre.  Ce ne doit  pas être le cas pour vous.  Que les anges du
SEIGNEUR viennent nous chercher pour ce grand bonheur, pour la lumière de la vie, afin que
nous puissions voir notre SEIGNEUR qui a donné son sang pour nous sur la croix. IL est aussi sous
la tente, ici, parmi nous. Je sens qu‘IL est présent, palpable. Puisons dans sa force, sa puissance, son
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grand amour, Il ne nous a pas oublié. IL sera toujours unit avec nous, pas uniquement ici, mais
dans l‘éternité. Loué soit notre SEIGNEUR. 

Amen
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Sermon 2 du 26.09.2000

Le SEIGNEUR dit : « Hélène tu sais que je vis en toi, que je suis avec ceux qui me recoivent dans
le langage spirituel et les grâces de ma miséricorde. L‘Esprit qui me guide a ouvert une trappe et il
dit :  « Hélène ceux qui te sont hostiles et faux, resteront dans ce trou jusqu‘à ce que tu ne leur
gardes plus rancune. » Il m‘a conduit à une tour et il est monté et m‘a dit : « Hélène viens avec
moi, nous allons monter au phare et rayonnons la croix du SEIGNEUR. » Je vis alors une femme
et elle cria : « Hélène tu es au sommet de la lumière. Quelle hauteur ! Elle a crié : « Reste donc
avec nous ici-bas nous avons besoin de toi. » L‘Esprit dit : « Hélène, ton corps rayonne de pureté.
Tu  t‘es  complètement  donnée  à  ton  SEIGNEUR pour  la  bénédiction  de  la  vie  spirituelle  et
éternelle.  » J‘ai vu mon deuxième visage. L‘Esprit dit :  « C‘est le reflet de ton âme Hélène, c‘est
aussi clair que le matin. Ton visage est aussi rose que les nuages qui traversent le firmament. Le
SEIGNEUR t‘a donné une vision claire, IL est ta lumière. » 
Mes chers frères et soeurs, nous voulons briller comme des rayons solaires dans ce monde. Nous
voulons êtres des rayons de soleil pour JESUS, notre SEIGNEUR. Oui, comme les rayons du soleil
du SEIGNEUR, nous brillons jour après jour jusqu‘à ce qu‘IL vienne nous chercher et nous enmène
dans le ciel ensoleillé. JESUS, le SEIGNEUR, veut aussi briller à travers nous. Et nous prions notre
SEIGNEUR afin qu‘IL reconnaisse chacun d‘entre nous comme étant les siens. Oui, pour lui nous
brillerons et manifesterons l‘amour de DIEU et sa grâce. Nous devons briller, devenir des rayons
de soleil, réchauffer les coeurs fatigués, être compréhensifs et donner beaucoup d‘amour. 
IL dit :  « JE veux habiter des coeurs vivants. Moi et mon Père céleste voulons vivre dans vos
coeurs et âmes. » IL dit : « Hélène, JE transforme l‘espace de ton âme en temple de mon coeur
sacré. » 
Le SEIGNEUR veut demeurer dans nos coeurs, les façonner pour qu‘ils deviennent des chapelles
afin que les âmes fatiguées puissent reconnaîtrent et recevoir la lumière pour se réchauffer et
éprouver de la joie. Nous sommes donc tous des serviteurs et pourtant, dans l‘Esprit de DIEU,
enfants et héritiers de son Royaume spirituel. Certains disent que la parole est trop élevée pour
eux et se tiennent à ce qu‘ils ont appris dans leur enfance. 
Le SEIGNEUR dit : « Testez tout et gardez le meilleur. Cela suffit pour votre bénédiction et votre
paix intérieure. » DIEU choisit les personnes, IL ne fait pas de fautes. Il cherche justement les petits
et leur dit : « Venez tous à moi, soyez des rayons de soleil. Rendez témoignage de moi. » IL dit :
« Hélène,  ce que je t‘ai  donné en dons ne se reproduira plus jamais ici.  » Ses pensées sont
grandes, ses chemins sont grands. C‘est un grand et Saint DIEU et Esprit, IL a pitié de la détresse
de l‘âme. IL me donne aussi la parole des prophètes et justement la parole est trop élevée pour la
plupart des personnes. IL dit :  « Ecoutez, accomplissez, aimez », IL vous aide à y parvenir. Mais
beaucoup de personnes passent à côté et pourtant elles tiennent de grandes prières. IL ne donne
rien à ceux qui parlent, prient beaucoup et ils ne savent pas ce qu‘ils disent. Leurs coeurs sont
fermés fermement pour l‘instinct spirituel pour ce que le SEIGNEUR DIEU veut nous dire. IL dit : 
« Ne faites pas comme les païens qui brairent avec les lèvres et les paroles, mais gardez l‘amour
entre vous. Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés et vous aiment encore. JE vous
est aimé jusqu‘à l‘amère mort sur la croix du mont Golgotha. » 
DIEU, le SEIGNEUR parle à ses élus et ce qu‘IL dit est aussi clair que le matin du printemps. IL
vient avec des promesses, sans cérémonie, sans mensonge, sans tromperie. Le SEIGNEUR DIEU
parle  encore  aujourd‘hui  à  travers  la  parole  des  prophètes.  IL  dit  :  « Heureux  ceux  qui
reconnaissent ma voix, apprécient et aiment mon Esprit Saint, me suivent; personne ne me les
arrachera de ma main. » IL dit : « Hélène, on veut te tirer la couverture de la table. Ne craint pas
les hommes, je t‘ai confié les dons des prophètes, je vais te grandir. Tu m‘as cherché et je t‘ai
appelé par ton nom, viens et suis moi. Tout ce que cette terre te refuse le ciel te le donnera.
Tu vas gérer un grand domaine, tu ne peux pas encore saisir aujourd‘hui cette grande chance
que ton SEIGNEUR te donne car ton coeur est  humble.  Tu peux pardonner.  Le SEIGNEUR
maintient fermement son enfant jusque dans le Royaume de la lumière. Dis à tout le monde que
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j‘aime  les  frères  et  soeurs  et  JE  leur  donne  des  impulsions  spirituelles  s‘ils  me  reconnaissent,
m‘aiment  et  m‘apprécient  dans  le  sang  du  rédempteur.  Mon  sang  vient  sur  tous  ceux  qui
prennent ma parole au sérieux, m‘obéissent et me servent. Moi et Mon Père céleste habitons
dans les âmes qui lui sont utiles.
Chers frères et soeurs, nous sommes près du Fils JESUS car IL a parcouru pour nous tous le
chemin amer jusque sur la colline du Golgotha sur la croix. Nous avons un profond respect pour
le Saint des Saints, le plus haut SEIGNEUR et DIEU qui nous guide par son Esprit Saint vivant. Ses
pensées nous guident à travers la parole vivante jusqu‘à l‘autre rive dans la vie éternelle. Lui et le
Père son un seul Esprit, IL me dit : « Certains frères et soeurs ne viennent pas chez toi les mains
vides. Ceux qui viennent avec les mains pleines, te donne de l‘amour, je remplirai leurs poches à
ras bord. Dis-leur que JE les introduirai dans la vie éternelle. » Ce que l‘on sème sur la terre va
devenir de splendides fleurs dans la vie spirituelle. L‘amour au quotidien nous mènera dans la vie
spirituelle. « Aimez-vous les uns les autres » dit le SEIGNEUR. IL dit : « Hélène, rien ne colle à tes
mains, c‘est donc moi qui te guide afin que tu suives humblement le chemin qui t‘es destiné. Tu ne
t‘attribues pas l‘honneur, tu le donnes à ton SEIGNEUR JESUS CHRIST. » Uniquement dans le
SEIGNEUR nous trouvons la paix, la joie et la consolation en abondance. IL dit : « JE lève cette
maison par ma force et puissance. » On ressent l‘amour de DIEU dans le Fils, dans le Saint Esprit,
dans le Père d‘amour éternel. DIEU, le SEIGNEUR parle à travers la parole des prophètes. IL nous
conduit, nous guide à travers la vérité divine. IL dit : « Mes pensées et tes pensées sont unies, mon
coeur. JE tire mon enfant vers le ciel. » Oui chers frères et soeurs, IL nous attire tous vers le ciel si
nous le suivons et le servons. Les bons chrétiens disent qu‘ils restent avec ce qu‘ils ont appris.
DIEU, le SEIGNEUR est-il d‘accord avec cela ? Non. IL dit et appelle : « Venez tous à moi, vous qui
marchez dans la vallée de la mort. JE veux vous donnez ma parole de vie divine. Seul celui qui me
suit et qui vide la coupe de l‘amertume comme je l‘ai fait, je l‘attirerai au ciel. » Beaucoup de gens
disent : « DIEU ne parle pas aux hommes, cela n‘existe pas », cela a existé de tout temps, IL s‘est
fait connaître des hommes. IL a choisi ses prohètes, IL les a conduits à travers la parole divine et
ils l‘ont suivi. Ils ont témoigné de son enseignement. Ils rayonnaient de la lumière de DIEU dans la
maison terrestre. Le SEIGNEUR n‘a pas changé, IL est resté exactement le même qu‘avant cette
époque. IL se révèle à tous ceux qui ne portent pas de nom, qui sont humbles, IL les grandit. Ils ne
pensent pas à eux-mêmes,  ils  glorifient DIEU en JESUS CHRIST,  le sauveur,  dans le sang du
rédempteur mais dirigé et guidé par le Père céleste par la puissance de l‘Esprit Saint. Lorsque
nous  écoutons  ce  que  l‘Esprit  de  DIEU dit  et  révèle,  le  propre  moi  disparaîtra.  IL  est  venu
personnellement dans ce monde, malheureusement IL n‘a pas été reconnu. A cause de la vérité IL
a été crucifié, mais c‘était pour les fautes pour ceux qui sont disposés à le suivre. IL dit : « Ils sont à
moi et JE les bénirai dans la maison terrestre. » Ici nous marchons à travers l‘enfer, la nuit noire,
mais c‘est la force de DIEU qui nous revigore dans cette froide nuit hivernale. IL est notre force. IL
est notre vie qui dure éternellement. Nous devons êtres des rayons de soleil sur cette terre. IL
nous maintient debout dans toutes les tempêtes, dans chaque nécessité. IL est et demeure notre
fidèle SEIGNEUR et Maître, Messie dans le Père, conseiller et DIEU. Louons le. Louons sa force.
Il dit : « Celui qui me cherche me trouvera. Celui qui toque à ma porte, JE lui l‘ouvrirai pour la vie
éternelle. » Les paroles humaines ne nous apportent rien, seules les paroles de DIEU apportent un
sens à l‘existence. Tout arrive comme DIEU le veut. 
Chers frères et soeurs devenons et restons calmes et silencieux comme le veut notre SEIGNEUR.

Amen
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Message spirituel du 26.09.2000

IL est particulièrement miséricordieux avec ceux qui sont soucieux de le suivre. Nous faisons tous
des fautes. Lorsque des personnes commettent des erreurs, nous ne devrions pas les pointer du
doigt, nous devons dire : « SEIGNEUR, nous sommes nous-mêmes plein de fautes. Donne-nous la
force,  afin que nous supportions nos semblables tels  qu‘ils  sont,  mais  pas tels  qu‘ils  devraient
être. » Ne jetez pas les pierres. A l‘époque le SEIGNEUR dit lorqu‘on lui montra une femme qui
avait péché :  « Que celui qui n‘a jamais péché jette la première pierre.  » Personne ne pouvait
jeter une pierre. Souvevenez-vous en chers frères et soeurs, et ne méprisez pas ceux qui tombent
malgré qu‘ils écoutent la parole. Souvenez-vous que l‘ennemi déambule comme un lion, une bête
rugissante et cherche qui elle peut dévorer. 
L‘esprit a dit :  « L‘ennemi veut briser le cercle ici, mais ni parviendra pas. Le SEIGNEUR tient
fortement la tente.  » IL tient aussi fortement ceux qui le suivent et ceux qui ont trébuchés. IL
n‘enlève pas sa main d‘eux car ils savent que c‘est le véritable chemin. Cela dépend de chaque
être humain, comme on fait son lit, ce sera dans l‘éternité. Si nous le suivons, nous ne saurons pas
jugé. IL nous donne la force d‘être inébranlable et de le rester et aidons à ceux qui sont tombés
de retomber sur leurs pieds, car nous n‘avons pas le droit de juger; le SEIGNEUR ne veut pas cela.
IL dit :  « Tenez tous ensemble dans cette terrible obscurité.  L‘ennemi se promène comme un
animal sauvage et essaye de les attraper pour soi et il en a beaucoup dans son sac. Ceux la
n‘arrivent plus à sortir du sac par leur propre moyen. » Tendez les mains à ceux qui sont tombés,
justement cela on besoin de votre aide, de votre amour. Ne méprisez personne sur cette terre, ne
le faites pas, car ceux qui truchent sont douillés, anxieux et errants. Le SEIGNEUR a toujours
encore pitié et use de sa clémence. Souvenez-vous en. Il a donné sa vie. IL est mort sur la croix
pour les péchés des pêcheurs mais si nous le recevons aujourd‘hui nous vivrons dans sa grâce.
Oh, cher SEIGNEUR prions également : « Sois aussi patient avec nous car nous sommes loin
d‘êtres bons. » Tu dis : « Personne n‘est bon, seul DIEU est bon. » C‘est l‘infinie vérité. Nous
voulons prendre ta main et nous laisser guider et diriger par ton grand amour. Donne-nous la
force afin que nous y arrivions, que nous ne décrochons pas, que nous te confessons devant les
gens et n‘ayons pas peur d‘eux, même si ils se moquent de nous. Le SEIGNEUR est allé le chemin
devant  nous,  notre  grand  guide,  grand  SEIGNEUR et  Maître  JESUS  CHRIST.  Nous  sommes
attachés à toi. Cher SEIGNEUR, tu me manques souvent, mais tu apaises ce désir selon ta sainte
volonté. IL dit à tous : « Allez en paix et gardez l‘amour dans vos coeurs et âmes. » 

Amen
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Sermon du 30.09.2000

Beaucoup viennent et disent : « Ici est JESUS. » Le SEIGNEUR dit : « Ne les croyez pas. Je vis là où
l‘on trouve ma parole de vie, ma lumière, ma force, ma confiance. » Peu de personnes croient,
font fermement confiance au SEIGNEUR et inscrivent profondément ses paroles au fond d‘eux-
mêmes. Les faux prophètes préfèrent les richesses de ce monde au SEIGNEUR. Ils se rassemblent
dans leurs granges.  Le SEIGNEUR pourrait  pleurer à cause d‘eux.  Ce monde va son propre
chemin et ça continue encore et encore. Il ne faut pas s‘occuper de trop des choses de ce monde,
mais toujours continuer à évoluer dans le monde spirituel.
Chers frères et soeurs, le temps est court, bientôt il va faire très nuit. Mais pour les vainqueurs il
fera clair et lumineux. L‘esprit dit : « Hélène, tu verras Moïse, Abraham et les vieux prophètes. Tu
les verras tous, Hélène, ils viendront à ta rencontre avec le Saint amour de JESUS et t‘étreindront
comme une soeur. Ils te ferons rentrer dans leur rang. Tu seras très heureuse dans la vie éternelle
où le soleil brille et tu ne pleureras plus. » C‘est ici sur la terre, c‘est notre temps d‘épreuves, si
nous  nous  entraidons  nous  hériterons  la  vie  éternelle.  Beaucoup  de  personnes  amassent
uniquement dans leur grenier et prétendent être des confesseurs de DIEU. JESUS dit : « Vous
reconnaîtrez à leurs fruits, ce qui est bon ou mauvais. Les bons arbres portent de bons fruits. » Les
chrétiens pensent d‘abord aux autres.  Le vent spirituel  souffle là où le SEIGNEUR le veut.  Et
quiconque se laisse mener par le SEIGNEUR, sera guidé et maintenu pour le temps et l‘éternité.
Les chrétiens s‘entraident dans le besoin, la tribulation, la souffrance et la douleur. Ils aident où le
besoin se fait ressentir. L‘altruisme est pour l‘âme, le corps et l‘esprit un grand avantage. 
Nous sommes sur terre pour accomplir la volonté de DIEU, notre SEIGNEUR JESUS bien-aimé,
pour le servir et  pour aimer notre prochain. Le SEIGNEUR a traversé cette vie humblement,
simplement avec beaucoup de finesse. Nous sommes tous rien sans le SEIGNEUR. L‘Esprit me dit :
Hélène, ne dis pas que tu n‘es rien. Tu es l‘enfant de DIEU. IL te tire dans la grande lumière. IL te
dote de sa parole de vie et de son image, tu es son enfant qu‘il maintient pour le temps et pour
l‘éternité.
Mon fils Heins m‘est apparu et m‘a dit :  « Maman, m‘emmèneras-tu avec toi  dans la grande
lumière ? L‘Esprit me dit : L‘âme de Heins est purifiée. Ton SEIGNEUR Hélène, te laisse l‘initiative.
Je  dis  :  «  Pour  mon enfant  je  ferais  n‘importe  quoi.  Si  mon SEIGNEUR JESUS le  permet,  je
l‘emmènerai dans la vie éternelle. » Heins et moi avons été éprouvés durement. Tous deux nous
avons souffert le martyr, par la violence et le pouvoir des ténèbres. Je ne l‘oublirai jamais, même
pas dans l‘éternité. Je demande au SEIGNEUR : « Cher SEIGNEUR, si c‘est ta Sainte volonté, je
prendrai mon fils Heins avec moi car c´est mon enfant et il le restera pour l‘éternité. Que ta
Sainte volonté soit faite pour toujours et à jamais.  Merci  cher SEIGNEUR, pour cette grande
grâce dans l‘Esprit Saint. » Malheureusement on ne croit pas à cette grande grâce. Les prêtres
ferment leurs portes, à l‘époque ils n‘ont pas cru en JESUS, DIEU Homme et ni aujourd‘hui en
Esprit. Dans ce monde on élève les mensonges et la vérité est piétinée. JESUS dit : « JE t‘ai élu
Hélène, et tu confesseras devant le monde que JE vis, que JE demeure avec mes croyants et que JE
leur donne ma force. » Mais IL dit aussi : « Surtout les grands, ceux qui sont au sommet de l‘église
ne te croient pas. Ils ferment leurs portes solidement, mais Hélène, dit aux scribles, « Tu es mon
enfant, » dis-leur qu´eux ne le sont pas, ils sont ténèbres et durant une éternité JE ne les connais
pas. » A l‘époque déjà IL les a menacé avec les mots suivants : Malheur à vous scribes, hypocrites,
pharisiens, engeances, JE ne vous connais pas durant une éternité. Ils prétendent que les élus sont
possédés par satan et ils veulent la force de DIEU pour les exorciser. Les enfants de DIEU sont
tout particulièrement guidés par le vent spirituel. Il souffle où DIEU le veut. IL me dit : « Ne laisse
jamais les gens t‘enseigner.  Tu es guidée par mon Saint  Esprit.  JESUS CHRIST veille afin que
personne ne te tire la couverture de la table. 
On dit que je suis un faux prophète. Ils mentent tellement que les grosses poutres se courbent.
Où est  donc  la  dignité  ?  Mais  où donc ?  JESUS dit  :  «  Pourquoi  regardez vous les  roseaux
penchants balayés par le vent d‘un bout à l‘autre ? Les bons arbres portent de bons fruits et les
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mauvais arbres des mauvais. » Satan est en particulier à la maison chez les grands de ce monde.
Ils accomplissent ses oeuvres. On entend beaucoup parler de mauvaises habitudes, d‘immoralité
et le déshonneur des enfants. JESUS dit : « Malheur à ceux qui commettent des actes immoraux. Il
vaudrait mieux qu‘ils ne naissent jamais. » Dans la foi en JESUS, notre SEIGNEUR bien-aimé, nous
vivons moralement, proprement, selon ses commandements. Ces immondices ne devraient pas
exister. Un révérend, comme ils se font appeler m‘a attaqué et le SEIGNEUR dit : « Hélène, celui-
ci a beaucoup sur la conscience que les autres ne doivent pas savoir. » Ils disent que leur Dieu ne
parle pas cette langue. Je dis : Votre DIEU n‘est pas mon SEIGNEUR et DIEU. Votre Dieu est celui
avec les cornes dans les ténèbres. Vous ne connaissez pas le vrai DIEU vivant et vous ne prêchez
pas sa parole. Mais lorsque le temps est écoulé, les démons viennent les chercher, les emmènent
dans un endroit secret, alors leurs bouches se ferment. C‘est l‘endroit du tourment, de la honte
car comme on fait son lit en ce temps, on se couche dans l‘éternité. Personne ne passe la frontière
sans être auparavant purifié et éprouvé. J‘ai vu un grand ange qui a barré le chemin aux âmes; il y
avait beaucoup d‘âmes et elles voulaient toutes franchir la frontière mais l‘ange étendit ses bras et
il a dit : « Personne d‘entre vous ne franchira la frontière. Tous doivent être purifés et éprouvés. »
On ne fait pas de cadeaux. A quoi sert donc la confession ? La confession ne sert pas à entrer au
ciel. Oh non ! Beaucoup de mensonges sont répandus mais aucun esprit impur entre dans la vie
éternelle. Les dirigeants de l‘église devraient prendre à coeur la parole de DIEU. Il y a beaucoup
d‘âmes décédées encore liées à la terre et elles disent : « Nous ne sommes pas délivrées, les
prêtres nous ont trompés et nous ont menti. » Mais DIEU, le SEIGNEUR est DIEU. Justement les
grands qui se vantent, ils ne sont rien, que des pauvres créatures. Ils ne se relèveront pas avec leur
propre force durant une éternité. 
DIEU, le SEIGNEUR, ne laisse personne se moquer de lui. Qui peut pardonner les péchés ? Mais
notre SEIGNEUR JESUS,  l‘Agneau sacrificiel,  qui  s‘est  vidé de son sang sur la croix du mont
Golgotha. On ne peut pas lui échapper, par exemple avec des tranquillisants et dire aux âmes,
elles  doivent  juste  se  confesser  et  puis  elles  montent  au  ciel.  C‘est  certainement  eux  qui
pardonnent tous nos péchés. Que dit donc notre SEIGNEUR JESUS ? Malheur à vous, scribes, qui
plongent mon peuple dans l‘abîme de l‘enfer, vous y tomberez vous-mêmes. Là-bas il y aura des
gémissements et des hurlements sans fin. C‘est une course sans fin, comme on dit de l‘éternité à
l‘éternité. L‘éternité retentit comme le tonnerre justement pour ceux qui ne portent pas l‘Esprit
Saint. IL dit : « JE ne connais pas durant une éternité ceux qui ne portent pas mon Esprit Saint. »
Le SEIGNEUR est venu avec moi et m‘a montré une mare de serpents, l‘eau était tellement sale,
noire comme la nuit. Les serpents se vautraient dans cette terrible eau, une image dégoûtante. Le
SEIGNEUR me dit : « JE brûlerai ce nids de serpents par le feu et le soufre. » DIEU, le SEIGNEUR
est différent de ce qu´ils s‘imaginent. C‘est une chose terrible que de tomber entre les mains du
juge du DIEU vivant. JESUS dit : « JE suis le chemin, la vérité et la vie éternelle. Personne ne vient à
mon Père céleste, que par moi. » Ils ignorent le Fils JESUS, alors le Père céleste ne les connaît pas
non plus, car le Père et le Fils sont un Esprit. Le Père a remis tout jugement au Fils et le Fils jugera
ceux  qui  le  méprisent  et  qui  l‘ignorent.  Justement  les  soi-disant  saints  Pères,  infaillibles
s‘enfonceront de honte dans le sol quand ils verront leur propre état d‘esprit. Cette parole est la
parole de DIEU. Oui, qui peut entendre la vérité ? Qui peut ignorer les paroles ? Même les justes
ne sont pas parfaits. Cette parole est tirée des hauteurs du ciel.

Amen
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Message spirituel du 30.09.2000

Le SEIGNEUR dit :  « Hélène, ils ne te croient pas que ton SEIGNEUR te parle. Le SEIGNEUR
recherche la simplicité. » IL l‘a déjà prouvé à l‘époque en étant enfant, IL a vécut dans une écurie
à Bethléem, dans une mangeoire. Ce n‘est pas pour rien. Le SEIGNEUR nous montre l‘humilité. IL
dit :  « JE suis doux et humble de coeur. Façonné votre coeur afin qu‘il devienne semblable au
mien. » Où est l‘humilité chez tant de scribles, pharisiens ? Très peu de personnes reconnaissent la
vérité et se séparent des mensonges; ces quelques uns sont lapidés dans ce monde. La vérité est
piétinée et le mensonge mis en avant.  On aime entendre lorsqu‘on se confesse qu‘on ira au
paradis. A quoi sert la confession ? Le SEIGNEUR n‘a pas instauré de confession. A l‘époque IL
disait déjà aux disciples : Ceux à qui vous pardonnerez les péchés seront pardonnés et ceux que
vous  ne pardonnez  pas  ne seront  pas  pardonnés.  Ils  devaient  lutter  contre  le  peuple.  Ils  se
déplacèrent partout pour proclamer sa parole, mais ils ont dû beaucoup endurer. 
Les gens n‘aiment pas accepter la vérité. Un disciple a répondu, lorsque le SEIGNEUR lui a dit : 
« Suis-moi » d‘abord je vais enterrer mon père et je te suivrai. « Non » a dit JESUS, laisse les
morts ensevelir et pleurer leurs morts, mais toi suis-moi. IL appelle les morts ceux qui ne croient
pas en lui. C‘est pour cela qu‘IL est venu dans ce monde. L‘Agneau sacrificiel s‘est vidé de son
sang pour nos faiblesses et nos péchés. Avec notre raison nous ne saisirons pas cette grande
oeuvre  de  rédemption  de  notre  SEIGNEUR,  JESUS  CHRIST.  Agenouillons-nous  devant  notre
SEIGNEUR avec humilité et douceur. IL m‘a dit : « Hélène, ton humilité est pour moi, le plus beau
bouquet de fleurs sur l‘autel de la croix. » Que sommes-nous donc sans notre SEIGNEUR ? Rien !
Le SEIGNEUR nous grandit, nous rend heureux. IL amène les siens au ciel, si ils le suivent, sans le
succéder pas de vie éternelle. 
IL n‘a pas été servi. IL est venu en tant que serviteur pour nous sortir des ténèbres et nous élever
dans la lumière. IL est venu pour guérir les malades, pour leur donner sa bénédiction. IL est venu
pour rappeler les morts corporels à la vie. IL a accompli de grands miracles et signes et personne
ne peut l‘imiter. Et pourtant, ils l‘ont rejeté et ils n‘ont pas cru qu‘IL était le Fils du DIEU vivant, le
Père. IL pouvait uniquement accomplir les oeuvres par la puissance du Très-Haut, DIEU, son père.
Mais les gens sont stupides et aveugles encore aujourd‘hui. 
Les gens m‘évitent également. Ils ne veulent pas de débat, ils ont peur que la vérité éclate et
arrive au grand jour. Si le SEIGNEUR le veut la vérité fera le tour du monde. IL est le SEIGNEUR
et nous devons tous le suivre, même si le chemin est dur, amer et cruel. Mais il connaît les siens et
les fortifie. Bien sûr notre force est réduite à peu de choses, nous l‘avons vu à l‘époque avec Pierre,
Judas et beaucoup d‘autres. Tant de disciples l‘ont fui, ils ne comprirent pas ses paroles. Pierre l‘a
aussi renié, lui qui prétendait toujours qu‘il l‘aimait et irait avec lui jusque dans la mort. Judas l‘a
trahi, dénoncé. IL ne pouvait se fier à personne. Cela veut dire qu‘on ne peut absolument pas
compter sur les humains; mais IL nous parle, IL veut nous diriger, nous guider selon sa Sainte
volonté. IL nous aide également dans la maladie et nos douleurs, IL est donc le médecin chef. Si
nous  lui  faisons  fermement  confiance,  nous  portons  uniquement  ce  qu‘IL  permet.  Faisons  lui
confiance, IL ne fait pas de fautes, IL fait tout mieux que nous soupçonnons et IL nous attire dans
la lumière de la vie spirituelle. Le corps tombe, mais l‘esprit s‘élève sur les hauteurs lumineuses
dans l‘éternité, vers les béatitudes, mais uniquement si nous n‘avons pas peur de suivre le chemin
sur la terre, de suivre le SEIGNEUR, nous faire violence, renier notre moi et dire: « SEIGNEUR,
fortifie-nous afin que nous arrivions à arriver dans la grande lumière, félicité dans ton Esprit », car
chers frères et soeurs, nous voulons donc tous voir notre SEIGNEUR et voulons rester en contact
avec lui. Un jour IL a dit : « JE partage mon Royaume avec toi Hélène, dit aux frères et soeurs
que je le partage également avec eux s‘ils me suivent. » C‘est une grande parole.
IL étendit le bras et dit : « Hélène, attrape fermement mon bras. Dit aux frères et soeurs qu‘ils
fassent de même. Je veux qu‘ils me fassent confiance durant leurs épreuves,  leurs douleurs et
souffrances.  »  IL  est  notre  médecin  chef.  IL  nous  aide  si  nous  lui  demandons  et  lui  faisons
confiance,  par  conséquent  nous  ne  devons  jamais  désespérer  et  porter  notre  croix  dans  la
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patience. IL dit : « Ce doit être un honneur pour vous de porter votre croix. Le chemin à travers
la croix vous mène à la maison. Un autre chemin mène à la ruine. » 
C‘est pourquoi, chers frères et soeurs, prenez profondément à coeur, dans vos âmes les paroles
d‘avertissement  et  n‘ayez  pas  peur.  Le  SEIGNEUR vous  dit  également  :  «  Mes  biens-aimés,
confessez-moi devant les hommes. Ayez de l‘amour les uns pour les autres et soyez là les uns
pour les autres et loyal entre vous.

Amen
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Sermon du 07.10.2000

L‘Esprit qui me guide dit : « La force du SEIGNEUR deviendra de plus en plus forte en toi Hélène.
De toi jaillit la vie, la lumière, les dons de DIEU. Le SEIGNEUR maintient fermement son enfant. »
JESUS me serra dans ses bras et dit : « JE t‘ai aimé jusqu‘à la mort sur la croix. Porte également ta
croix dans le silence et la patience, la miséricorde grandit dans ton âme. » 
Chers frères et soeurs, « La maison est à moi » dit le SEIGNEUR, « Chez Hélène, JE suis à la
maison. » Le SEIGNEUR a des paroles qui mènent à la vie éternelle. A travers mon corps, mon
esprit,  mon âme, circulent le courant de force,  mais pas uniquement pour moi. IL conduit les
personnes chez moi qui sont en détresse, avec des soucis et de graves problèmes. 
IL nous appelle : « Venez tous à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés de soucis. JE vous
donnerai du repos. » La peur, les soucis, la détresse pèsent sur le corps et l‘esprit, mais beaucoup
sont responsables de leur état. 
L‘Esprit dit : « Ne cherchez pas la gloire, l‘honneur et la richesse, mais cherchez le bien éternel.
Méfiez-vous de l‘ennemi. Cherchez le trésor qui vous restera pour l‘éternité. » La fin de la vie est si
rapide. Qu‘on accompli la plupart des personnes ? Beaucoup sont soucieux pour les avantages
terrestres, mais pour le spirituel ils n‘ont pas le temps, ni d‘attention. C‘est l‘Esprit qui vous rend
vivant. JESUS dit : « Qui écoute, accomplit ma parole, boit mon sang et aide son prochain est à
moi. » Ils ont mis l‘égoïsme de côté, car nous sommes sur la terre afin que nous regardions sur
JESUS, le suivons et aidons notre prochain dans toutes les difficultés de cette existence. L‘ennemi
rôde, séduit, tente, il  s‘attaque à ceux qui sont instables et qui ne se tiennent pas au bras du
SEIGNEUR. Mais IL vit au milieu de nous et nous met en garde contre l‘ennemi qui veut tous nous
engloutir dans sa grande gueule. Il en a tellement dans son sac et ils ne sortiront plus jamais de
leurs propres forces de ce dilemme. Ils sont insatisfaits, malheureux, immatures. Cela ne se passe
pas selon notre propre volonté. Oh, Non ! Cette vie est exigeante. Le SEIGNEUR dit : « Suivez-
moi. » Beaucoup d‘âmes arrivent et veulent aller chez le SEIGNEUR, mais leur état est obscur. Ils
ont vécu leur propre vie sur cette terre,  sans le SEIGNEUR. Rien ne se fait avec des paroles
creuses.  On dit  que les enfants de DIEU s‘ingénient à suivrent JESUS par des actes d‘amour.
Beaucoup en sont incapables, à quoi cela sert-il si l‘on gagne tout sur cette terre et l‘âme est
endommagée ?
Le SEIGNEUR dit : « Il existe tellement de sots et bornés. Ils exhibent leur corps, servant satan.
Même les enfants sont déjà très doués dans ce genre de chose. Satan prend aussi possession des
enfants.  »  Oh comme ce temps  est  horrible  sans  JESUS,  sans  notre  SEIGNEUR.  IL  manque,
partout.  Manque  donc  la  moralité,  la  chasteté,  la  fermeté.  Ils  vivent  avec  leur  famille,  leur
projéniture dans une totale obscurité.  C‘est  la vie,  l‘existence,  où satan est chez lui.  Mais une
grande obscurité traversera ce monde qui n‘a jamais existé depuis le début de celui-ci. Malheur à
ceux qui suivent les démons. Les enfants jouent déjà à des jeux sexuels. Ils tuent, n‘ont pas de
remords suite à leurs actes. Satan est puissant. Mais où est donc notre SEIGNEUR JESUS ? Ils font
tout le contraire pour le vil argent. Mais il est dit comme gagné, fond comme neige au soleil. Celui
qui porte JESUS dans son coeur, reste avec lui et se tient à son bras. A quoi sert-il de tout avoir et
les âmes vivent éternellement dans la nuit profonde où aucune lumière ne pénètre ? Les enfants
ne sont plus des enfants, ils ne regrettent pas leurs péchés, ils ne connaissent pas notre SEIGNEUR
JESUS. Les scribes ne le connaissent pas non plus, IL les a déjà menacés à l‘époque, et surtout
aujourd‘hui. La divinité dans le Père Céleste ne connaît pas ceux qui ne prêchent pas le nouveau
testament, ce que JESUS a enseigné et comme IL guide et conduit les personnes. Leur dieu est
dans  les  ténèbres.  JESUS  ne  les  connaît  pas.  On  se  dérobe  de  sa  parole  divine  et  de  son
enseignement. Certains disent : « Ce qui est à toi m‘appartient aussi, mais ce qui est à moi ne
vous  regarde  pas.  »  N‘aspirez  pas  au  vil  argent.  Cela  ne vous  portera  pas  bonheur.  Nous
sommes dupé par l‘ennemi lorsque nous commettons des injustices. Certains cherchent même des
garants pour les duper. Qu‘apporte ce vil  argent ? Je connais certaines personnes qui se sont
portées garantes et ont tout donné. Mais comment se sentent-elles lorsqu‘elles sont déçues ? Ne
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pensez  pas  aux  biens  d‘autrui.  Cela  apporte  malheur  et  discorde  lorsqu‘on  ne  peut  pas
rembourser. Ne le faites pas. Satan sait à quel point les hommes sont stupides. Ils s‘éloignent de
JESUS, notre SEIGNEUR, de la lumière spirituelle, de la vérité divine, de la parole de DIEU et de sa
justice. Le SEIGNEUR nous fait prendre conscience que nous devons agir avec justice afin que
nous persistions devant DIEU. Satan est fort et puissant dans ce monde et il dit : « Les gens me
suivent tous, ils font tout ce que je veux. » Certains se suicident, ils ne savent plus comment s‘en
sortir  et  ne voyent  plus  d‘issue.  La parole de DIEU est  comme une épée tranchante.  Toute
injustice doit-être expiée.  Ne vous encombrez pas avec le vil  argent,  dit  le SEIGNEUR. Vous
n‘avez pas besoin plus que votre pain quotidien. Les chrétiens sont modestes, sobres et discrets, ils
vivent selon l‘ordre divin. Que faut-il de plus ? N‘aspirez jamais aux choses qui sont sur la terre,
mais aux choses d‘en haut.
Si vous êtes tombés, relevez-vous ! Le SEIGNEUR met le bien en nous. Bienheureux ceux qui sont
de bonne volonté, avec le SEIGNEUR, rien n‘est impossible, IL rend l‘impossible, possible. IL aide
ceux qui sont dans le pétrin, si ils se repentissent. Regardons Zachée avant cette époque, pour le
peuple c‘était un criminel, un assassin qui a saisi la fortune de beaucoup pour son but. Mais quand
notre SEIGNEUR, JESUS est venu dans ce lieu, il est monté sur un arbre car il voulait absolument
voir notre SEIGNEUR, JESUS, qui a accompli de si grands miracles. JESUS le vit dans l‘arbre et IL a
enflammé son coeur froid par le feu de son grand amour. Zachée ne pouvait pas s‘en empêcher
et cria : « Maître, aie pitié de moi. Je veux réparer tous mes torts. » JESUS dit : « Zachée mon
ami, descend de l‘arbre. Aujourd‘hui encore, je vais vivre dans ta maison. » Quel profond bonheur
traversa son âme. Le peuple n‘a pas supporté que JESUS accepte l‘hospitalité d‘un criminel. 
Mais IL dit : « JE suis venu pour relever tous ceux qui sont couchés sur le sol. » Zachée savait qu‘il
ne pouvait pas résister à cet amour, il a réparé ses grands torts. Ainsi les morts spirituels revivent,
par la parole de DIEU, par lui, par notre SEIGNEUR. IL sait toujours ce qu‘il fait, IL ne commet pas
d‘erreurs. En particulier les déchus touchent son coeur, IL les tire dans sa grâce. Tout est passagé
ici, le riche s‘en va sans ses richesses. Le SEIGNEUR dit : « Il est plus facile qu‘un chameau entre
par un trou d‘aiguille, qu‘un riche dans le Royaume céleste. » JESUS manque dans ce monde. Mais
IL nous dit : « Celui qui me cherche, me trouvera et qui frappe à ma porte, JE lui ouvrirai. » 
Où allons nous chers frères et soeurs, lorsque nous avons des problèmes, quand nous sommes
dans le pétrin ? Mais chez lui. IL se tient toujours aux côtés du pécheur repentant. IL nous éclair et
nous accompagne. LUI seul est bon. LUI seul connaît les coeurs et les âmes. C‘est pourquoi, IL
nous dit : « Ne jugez pas afin que vous ne tombiez pas vous-mêmes entre les mains du Juge de
DIEU. » DIEU seul est bon. Allez dans sa grâce. Oui, seul le SEIGNEUR est bon.

Amen
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Hélène, par la parole vivante qui coule à travers ton corps, ton esprit, ton âme et tes mains, tu
amènes les gens plus près de JESUS. Le SEIGNEUR dit : « Heureux ceux qui ne se heurtent pas à
moi. » IL est différent des gens, IL pense différemment. Ses chemins ne sont pas les nôtres et ses
pensées sont éloignées des nôtres. Tout appartient au SEIGNEUR. IL a créé le monde et nous a
créé à son image si nous voulons bien le suivre, car IL est riche en dons et en grâces.
IL dit : « Ce que je t‘ai donné Hélène, ne se reproduira plus jamais dans cette grandeur. » Mais les
âmes qui portent le SEIGNEUR dans leur coeur traversent l‘enfer et des choses terribles, leur
chemin est dur et amer. Et le chemin devient toujours plus dur et difficile, mais grace à cela on est
uni  au SEIGNEUR et l‘on ressent combien son chemin était  dur sur la terre à l‘époque.  Son
chemin était  difficile jusqu‘à la mort sur la croix.  IL a été tourmenté,  supplicié,  battu,  flagellé,
couronné d‘épines et moqué. La lourde croix était posée sur ses plaies saignantes et IL la porta
jusque sur le mont Golgotha. IL a été exécuté entre deux criminels. Tout cela IL l‘a fait pour nous,
nous ne comprenons pas, notre intelligence ne peut pas le saisir, mais nous devons croire. 
IL dit : « Heureux ceux qui croient en moi ! Vous ne sentirez et ne ressentirez pas la mort. » La
mort passe par l‘extérieur sans entrer. Mort, où est ton aiguillon ? Enfer, où est ta victoire ? JESUS,
notre Sauveur, IL vit. IL est ici parmi nous et IL supporte aussi nos faiblesses, nos infirmités de
même que l‘injustice, mais IL nous le fait sans cesse remarquer. 
Changez, améliorez vous, suivez le chemin de la lumière et non le chemin des ténèbres. Satan est
permis avec ses démons, ses officiers. C‘est le pouvoir des ténèbres tel qu‘il vit et respire. Nous ne
devons pas juger, ni mépriser les personnes mais les tirer des ténèbres vers la lumière. IL nous a
tous sorti de la nuit, des ténèbres. J‘ai vu une fois comme le SEIGNEUR a tiré une personne de la
nuit sombre, vers la lumière spirituelle. Lorqu‘on est disposé à suivre le chemin de DIEU, on doit se
donner la peine pour ne plus retomber dans les vieilles habitudes, dans les vieux vices. Quand on
est accablé par le pouvoir des ténèbres, on devrait supplier JESUS.
IL nous envoie ses anges qui nous inspirent de quelle façon nous devons vivre. Les personnes sont
plus enclins au mal, qu‘au bien, c‘est l‘instabilité et la négligence. Nous devrions vivre comme le
SEIGNEUR le veut, respecter sa parole,  reconnaître nos erreurs, ne pas montrer du doigt les
autres, nous regarder nous-mêmes afin que nous devenions meilleurs et que nous recevions la
lumière et nous élever à celle-ci. Si nous ni parvenons pas ici, cela durera une éternité pour y
parvenir. IL nous reconnaît uniquement à la lumière. Si nous nous reconnaissons nous-mêmes,
alors nous savons que nous faisons encore beaucoup de fautes.  
Seul le SEIGNEUR nous purifie et IL nous montre nos erreurs lorsque nous tombons, mais IL nous
aide à nous relever si nous sommes sincères et réparons nos fautes. IL nous aide pour y parvenir.
IL est notre SEIGNEUR qui peut dire :  « DIEU seul est bon. » Aucun homme n‘est bon, mais lui
seul et IL a préparé une vie éternelle pour ceux qui le reconnaissent et le confessent sur terre, qui
marchent sur le chemin du salut et ne retombent plus. Si vous êtes tombés, relevez-vous, mais
souvenez-vous d‘une parole : « Restez fermes et ne vaciller pas et ne vous écartez pas du chemin
de DIEU. Allez le chemin, sinon vous le regretterez dans l‘éternité, car comme les arbres tombent
ils restent couchés. » Et ce que nous semons ici, nous le récolterons. 
IL  est  un  DIEU  juste,  pour  ceux  qui  s‘efforcent  de  le  suivrent  sincèrement,  IL  est  un  DIEU
miséricordieux. IL nous aide également dans la plus grande détresse, si nous avons des remords
et venons à lui en disant : « Cher SEIGNEUR, rend cela possible. Nous voulons te servir, nous
attacher à toi, accomplir de bonnes oeuvres et nous détourner des choses de ce monde. » A quoi
cela sert-il dit l‘Esprit, si les hommes gagnent tout dans ce monde, honneur, gloire et richesse et
l‘âme est endommagée pour une longue éternité. JESUS traite de stupides et insensés ceux qui
courent derrière les richesses de ce monde. C‘est pourquoi, suppliez le SEIGNEUR pour sa force,
qui permet que nous restions inébranlables jusqu‘à ce qu‘IL nous rappelle de cette terre. Comme
le veut le SEIGNEUR, il doit être ainsi, même si nous le comprenons pas. Même s‘IL nous envoie
des souffrances et des douleurs, c‘est pour notre bien. IL forme les âmes qui lui restent fidèles. IL
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taille nos arbres (sens figuré) afin que nous ayons de la joie dans l‘éternité. Si nous semons la
bonne graine alors nous aurons beaucoup de joie dans la demeure éternelle, où le soleil brille
toujours et où l‘âme ne désespère plus, ne pleure plus.

Amen

 

 

           ©       auteur Hélène Kreutz décédée le 14.09.2005 et Stefan Kreutz titulaire des droits/Saarwellinger Str. 280/66740 Saarlouis/Tel. 00496831-
988866/source: http://sk-v.de. autorisée sous licence Creative Commons 3.0 sous contrat Francais

Pour plus d'information sur les droits d'auteur consulter SVP:  https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/fr/
54



Sermon du Seigneur 
            

Sermon des 10.10.2000 et 14.10.2000

Le SEIGNEUR dit : « Hélène sera surprise de continuer à vivre en esprit. Tout est déjà organisé
pour ton bonheur et la paix de ton esprit. » Martin Luther m‘est apparu en pilote et il a dit aux
prêtres : « Hypocrites, je vous apparaîtrai en tant que pilote et je vous enverrai dans l‘abîme. » Il
a dit : « On devrait brûler vos paroles, vos oeuvres puent jusque dans l‘enfer. » Et sur la casquette
du pilote était marquée le nom de l‘église protestante. Martin Luther a dû se cacher de ses plus
proches. Il a été poursuivi, traîné dans la souillure, dans la rue parce qu‘il a dit : « Je suis là. Je ne
peux pas faire autrement. Je dis la vérité. » Il a mis en place les thèses, l‘enseignement de la loi de
DIEU. Il s‘est opposé à Rome, contre l‘injustice, contre le clergé, car ils se sont élevés au niveau de
DIEU. Devant DIEU il n‘y a pas de Pape, ni saints infaillibles, ni cérémonies; cela a été mis en place
par des personnes et non par le Saint-Esprit. Le Saint-Esprit ne prononce pas de tels discours. IL
dit :  « JE mets sur la langue des miens ma parole et ils parlent par moi.  » Aucune école de ce
monde ne peut donner la lumière, la vie éternelle. DIEU le SEIGNEUR a élu Martin Luther pour
proclamer la vérité. Mais que s‘est-il passé ? L‘évêque Dibelius a tendu la main au pape pour la
fraternité et la communauté. C‘est une ereur. Et lorsqu‘il a été appelé de ce monde, le SEIGNEUR
m‘a montré son état d‘esprit. Il a cherché les thèses de Martin Luther, mais il ne les a pas trouvés.
Il a dit : « Je me suis imaginé autrement le voyage dans l‘éternité. » Les ténèbres l‘ont envahi. 
Oui, dans ce monde on piétine la vérité, on se met au-dessus de DIEU, le SEIGNEUR. Pourquoi ?
Car ils ne portent pas l‘Esprit Saint. Aucune école de ce monde ne peut accomplir ce que le Saint-
Esprit  dit  et  révèle.  Martin  Luther  a  été  persécuté,  mais  la  main  de  DIEU Tout-Puissant  l‘a
préservé. Tout arrive comme DIEU le veut. IL protège et préserve les siens, IL leur enlève la peur
envers les hommes. IL dit :  « N‘ayez pas peur. JE suis avec les miens tous les jours. JE vous ai
délivré. N‘ayez pas peur. » Moi aussi je prétends qu‘il m‘a élu et que je dois confesser tel qu‘IL est
vraiment.  C‘est  une  relation  spirituelle.  Lorsqu‘on  dit  la  vérité  à  travers  l‘Esprit  Saint  on  est
attaqué. Parce que JESUS a dit : « JE suis le fils de mon Père Céleste. » IL a même été blâmé sur la
croix comme un blasphémateur. IL n‘a pas été cru malgré son enseignement divin, envoyé par le
Père Céleste et IL a réalisé de grands miracles et signes. C‘est vraiment incroyable qu‘IL ait été
torturé à mort jusque sur la croix,  mais  c‘est  la vérité.  En ce temps-là JESUS a toujours été
menacé et persécuté par les scribes, oui jusque dans la mort. Et aujourd‘hui, les élus n‘ont aucune
place dans ce monde. Seul le mensonge compte, mais à travers les mensonges, ils entraînent les
gens dans l‘abîme. IL a parlé en ce temps-là et encore aujourd´hui. L‘ange du SEIGNEUR m‘a
emmené dans le navire de la vie. 
IL a dirigé le navire sur la mer de la miséricorde et il m‘a dit : « Hélène, vois-tu ce fier navire de
l‘autre côté ? Il s‘est enlisé dans le culte, l‘adoration et la glorification de l‘homme. C‘est l‘église
catholique. JESUS est mis à l‘écart aujourd‘hui par les grands scribes de ce monde. » Ils veulent
enseigner, diriger, ils ne laissent pas agir l‘Esprit de DIEU car ils ne le porte pas. Les paroles des
hommes sont comme de la fumée, du verbiage. Ils n‘emmènent pas les gens, les esprits dans la vie,
dans la lumière. Le SEIGNEUR dit : « Hélène, confesse-moi. » Et IL dit : « JE ne reconnais pas de
pape. Rome est ténèbre pour moi. » Son Esprit considère l‘église catholique que l‘on considère
comme  la  véritable,  comme  un  enseignement  religieux  instituée  par  des  personnes  aux
mensonges divisées. IL donne la parole de DIEU sans cérémonies, IL dit seulement la vérité. IL dit :
« JE suis le chemin, JE suis la vérité, JE suis la vie éternelle. Qui d‘entre vous peut m‘accuser de
mentir ? » Ils n‘ont pas besoin de son Saint Esprit. Ils se vantent comme des saints pères infaillibles.
Ils  disent  qu‘ils  sont  infaillibles  dans  l‘enseignement  de  la  foi  ,  justement  celui-ci  est  faux.  Le
SEIGNEUR donne sa parole sans cérémonies, sa parole est sacrée. Les dons de l‘Esprit de DIEU
sont sacrés, mais les hommes sont faillibles et par conséquent, ils ne sont pas Saints. C‘est l‘Esprit
qui nous donne la parole, sans lui tout est ténèbre. La parole est l‘Eucharistie. IL dit : « Celui qui
écoute ma parole et la suit, a mangé ma chair, a bu mon sang. » C‘est l‘union avec les hommes.
J‘affirme fermement qu‘IL m‘a élu, IL me l‘a dit, IL me l‘a révélé. IL dit : « Ma Hélène me confessera
devant le monde, que je vis, que je demeure parmi mes croyants, et leur donne ma force. » IL me
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donne l‘Eucharistie, la parole divine dans mon esprit, dans mon âme. Ce que je dis, IL me le met
même sur ma langue. C‘est lui qui dit aux Hautains : « Où êtes-vous ? Vous ne savez tous pas où
vous allez,  où vous êtes.  » La gloire,  l‘adoration ne reviennent donc pas aux hommes,  mais
uniquement à notre SEIGNEUR bien-aimé. Beaucoup croient les menteurs, mais c‘est la perdition
de l‘âme. J‘ai vu tellement d‘âmes, qui crient et disent : « Nous ne sommes pas encore délivrées,
les prêtres nous ont faussement guidés. C‘est à cause d‘eux que nous ne sommes pas délivrées.
Très peu d‘entre eux connaissent le chemin, mais ne dise pas la vérité. Il s‘agit de la vie en ce
monde,  ils  sont  uniquement disposés pour  la vie  terrestre.  Selon leur raison l‘Esprit  de DIEU
n‘existe pas. IL dit encore aujourd‘hui : « Hélène, JE te donne ma parole. Avec ta parole, tu fais
tomber leur chapeau de leur tête, leur grande fierté. JE briserai l‘orgueil sans bornes des grands
scribes. » Que valent leurs paroles ? Elles sont sans l‘esprit, sans force, sans lumière, sans vie. C‘est
comme à l‘époque, la parole de DIEU est mise de côté, en particulier par les dirigeants des églises
de ce monde. Regardons le peuple juif, il est connu pour être le peuple élu, mais ils n‘ont pas
accepté JESUS. Ils ne l‘ont pas reconnu, ils l‘ont méprisé, persécuté, jusqu‘à aujourd‘hui leur coeur
est endurci.
Celui qui dédaigne JESUS, le Père ne le connaît pas non plus, car c‘est le Fils qui a donné son
précieux sang pour tous ceux qui le suivent, qui le reconnaîssent ; sans suivre le chemin JESUS pas
de lumière, pas de vie éternelle. Où est donc le chemin ? JESUS dit : « Celui qui ne porte pas mon
Esprit Saint, JE ne le connaîtrai pas durant une éternité. » Car où est encore la volonté de le
suivre ? Justement les grands, en particulier les puissants et les saints, ils ne portent pas l‘Esprit de
lumière, mais sont entendus dans ce monde. Ils sont respectés et ont une grande notoriété dans
ce monde, mais se sont de pauvres esprits. Qui peut encore prier pour eux dans l‘éternité ? Ils
n‘ont aucune attention pour JESUS. IL dit douloureusement : « Le Fils de l‘Homme est venu en ce
monde pour chercher, sauver et relever ce qui était perdu, mais n‘a pas trouvé un endroit où
reposer sa tête. » IL me dit aussi : « Les prêtres ferment fermement les portes devant toi Hélène.
Ils  aiment  commander,  donner  des  ordres,  des  paroles  creuses,  pardonner  les  péchés  à  leur
convenance. Mais c‘est la puissance des ténèbres qui s‘elève contre DIEU. Ils ne portent pas l‘Esprit
Saint. » On ne parle pratiquement plus de JESUS, de sa parole. Où sont donc les thèses ? Où
sont-elles les thèses qu‘il a affichées ? JESUS est uniquement venu en tant que serviteur. Il a servi le
peuple. Il était simple dans toute son attitude, si humble. IL n‘était pas mieux vêtu que ses disciples.
IL est  allé  le  chemin le  plus difficile  avant nous,  jusqu‘au mont Golgotha,  sur  la croix.  IL est
ressuscité de sa tombe comme IL l‘a dit et IL dit : « Celui qui croit en moi à la vie éternelle dans
l‘esprit,  dans  la  lumière.  »  Dans  la  foi  nous  portons  aussi  l‘injustice,  la  calomnie,  la  fausseté.
Certains ici sous la tente se heurtent à la parole de DIEU, ils ne viennent plus. Et ceux qui se
placent si haut au-dessus de ce petit groupe de gens, chercheront la lumière et ne la trouveront
pas durant une éternité. Ils se cherchent uniquement eux-mêmes mais c‘est fatal pour ces âmes.
J‘affirme fermement que le SEIGNEUR donne à travers moi, sa parole vivante, les visions et les
dons de la vie éternelle. Je veux confesser tel qu‘il est vraiment. IL dit aussi aujourd‘hui : « Voyez
JE suis humble, doux de tout mon coeur. Vous devriez faire de même. » Qui vaut la peine d‘être
vénéré, chers frères et soeurs ? Mais l‘Agneau sacrificiel, qui a perdu son sang sur la croix. Seule la
vérité libère. JESUS conduit les siens à la béatitude. JESUS libère.

Amen
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Message spirituel du 10.10.2000

Chers frères et soeurs, vous entendez la voix du SEIGNEUR. IL vous a appelé par votre nom et IL
vous  tient  fermement  avec  ses  mains  sacrées  et  transpercées.  IL  est  votre  libérateur,  votre
rédempteur, votre sauveur bien-aimé. Vous porterez uniquement la croix qu‘IL permet. IL est avec
ceux qui font  femement confiance au médecin du ciel et ont foi en lui. SEIGNEUR tu es notre
médecin. Il peut uniquement nous arriver ce que tu permets. Tu nous donnes la grâce afin que
nous allions mieux et que nous soyons renforcés. Ce que tu fais est bien. Nous ne devons jamais
t‘offenser. Tu as dit : « Bienheureux sont ceux qui ne se heurtent pas à mes paroles et à moi. »
Non, nous voulons te suivre, car tu veux que notre bien. Tu nous donnes la force et le courage de
vivre. Oh SEIGNEUR, nous nous agenouillons devant ta croix et nous te prions. Tu es pour nous
notre Saint Père infaillible, Pape et Conseiller, qui dit : « Les portes de l‘enfer ne prévaudront pas
mon  église.  »  C‘est  ta  parole  que  nous  entendons  ici  sous  la  tente.  Nous  te  remercions
continuellement SEIGNEUR. Tiens nous fortement afin que nos forces ne se brisent jamais, fidèle
et meilleur SEIGNEUR JESUS CHRIST. Même le plus juste ne peut pas se tenir devant toi.
Nous  sommes  très  modestes  et  humbles,  nous  nous  réjouissons  lorsque  tu  nous  touches
uniquement avec tes mains, alors ta force traverse nos coeurs et nos âmes. A part toi SEIGNEUR
JESUS CHRIST,  personne ne peut donner cet amour,  car tu la prouvé sur la croix du mont
Golgotha et tu le prouves toujours encore que tu es et reste uni avec les tiens pour l‘éternité.
Merci aussi pour ce grave visage, quand tu m‘es apparu ces jours-ci et que tu m‘as tendu la main
et tu m‘as dit : « Hélène, lève-toi, nous irons ensemble au jardin d‘Eden. » Merci SEIGNEUR. Nous
n‘avons rien mérité, tout est grâce. Le torrent de grâce, de l‘eau vivante coule à travers les âmes
que tu appelles à la source, à ta source. L‘eau est aussi limpide que le cristal, limpide comme le
matin. 
Cher SEIGNEUR, nous te remercions pour tout ton amour et ta bonté.  Nous te remercions
également  de  nous  éprouver,  car  nous  ne  devons  pas  oublier  que  les  âmes  doivent  être
éprouvées en partie sur terre. Tes chemins ne sont pas les nôtres. Tes pensées sont différentes des
nôtres. Mais avec toi SEIGNEUR, il  n‘y a pas de mort, mais de la lumière et de la vie.  Nous
entrerons  également  dans  le  jardin  d‘Eden,  si  nous nous maintenons  fermement  à  ta  parole
vivante, qui coule à flot à cet endroit. Nous te remercions continuellement.

Amen
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Message spirituel du 14.10.2000

Encore  aujourd‘hui  JESUS dit  :  «  Bienheureux  ceux  qui  ne  m‘offensent  pas.  »  Sa  parole  est
tranchante pour les opposants. C‘est comme une épée à double tranchant, elle pénètre dans les
coeurs et  les âmes.  Mais  bénis  sont ceux qui lui  font confiance,  même dans les maladies,  les
épreuves et les difficiles problèmes, qui acceptent tout comme IL le permet. Mais IL ne nous déçoit
pas. Non IL ne déçoit pas les siens. Si nous croyons fermement et lui faisons confiance, IL nous
aide à nous relever.  Seigneur,  tu es notre médecin.  Tu es notre aide dans nos plus grandes
difficultés et problèmes de cette vie. Nous voulons te faire confiance, et nous savons que notre
état s‘améliore si tu le désires. Tu nous donnes ta force tous les jours, toutes les heures, toutes les
minutes, tes anges nous gardent sur les routes, dans les ruelles, derrière les ruelles et les clôtures.
Tu assistes fidèlement les tiens, tu les aides et les guident en toute sécurité. 
Bienheureux ceux qui te font confiance, tu ne les décevras pas. Mais cela ne se passe pas comme
on le voudrait, mais selon ta volonté ; mais tu diriges tout pour le meilleur. Tu es notre grand
Seigneur et Maître en qui nous croyons fermement. Tu es notre Saint Pape infaillible, Conseillé et
Père qui conduit son église jusqu‘à la fin. Tu dis : « Les portes de l‘enfer ne prévaudront jamais
contre l‘église. » C‘est ta parole, c‘est ton enseignement sans cérémonie, c‘est l‘Eucharistie. 
Quand  nous  entendons  ta  parole  et  l‘accomplissons,  nous  sommes  en  communion  avec  le
Seigneur et nous sommes dans la communauté des bonnes âmes qui nous rendent heureux et
nous réjouissent dans notre vie ; ils nous donnent aussi de la force, du courage et du soutien par
la volonté de notre Seigneur. Croyons le fermement qu‘IL est notre Médecin Chef, notre Berger,
notre Sauveur, notre Rédempteur, notre Messie, notre Saint Père infaillible.
Nous devons le confesser et le placer devant tous les hommes et se dresser contre ceux qui
mentent que les plus gros arbres se plient. Seul l‘enseignement divin nous conduit à la maison,
dans le Royaume dont il est écrit. 
Et le Seigneur dit : « Les portes de l‘enfer ne prévaudront pas contre ma parole. » C‘est sa parole
qui coule à flot, c‘est la source qui coule à cet endroit. Remercions notre Seigneur sans cesse.

Amen
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Sermon du 17.10.2000 et 21.10.2000

Parole du Seigneur : « Celui d‘entre vous qui est sans péché, jette la première pierre. » 

Oh,  comme la parole  de DIEU est  si  vraie,  si  pertinente,  si  invincible.  Et,  ils  amenèrent  une
pécheresse à l‘éternel  et  l‘accusèrent d‘adultère.  A cette époque,  les adultérins étaient même
lapidés, mais la loi était ainsi, mais JESUS notre Sauveur est venu visible en tant qu‘homme, envoyé
par le Père sur cette terre. IL a dit : « JE suis venu sauver tout ce qui était perdu. » IL a tout
changé. IL a fait des pécheurs les héritiers de DIEU, les enfants de DIEU, par l‘Agneau sacrificiel de
la croix du mont Golgotha. IL enleva tous les péchés par le chemin amer de la souffrance qu‘IL a
enduré, le chemin de la persécution, de vigoureux coups de pieds, la flagellation, le couronnement
d‘épines, des moqueries, des railleries. On ne peut pas s‘imaginer les amères souffrances que le
SEIGNEUR a enduré. Son chemin était si cruel. IL l‘a fait pour DIEU le Père, par amour pour nous
les êtres humains; par pitié IL a expié les fautes de ceux qui croient en lui et qui lui font confiance.
Et, quand ils lui ont amenés cette femme, ils se sont demandés comment IL la jugerait. Mais IL dit :
« Celui qui d‘entre vous n‘a jamais péché lui jette la première pierre. » Ils avaient des pierres dans
la main pour lapider la femme; mais ils ne pouvaient pas le faire car le SEIGNEUR a défendu tous
ceux qui étaient tombés. Et IL dit à la femme : « Femme personne ne t‘a condamné, JE ne te
condamne pas non plus. JE suis venu sur la terre en tant qu‘être humain. » 
Oui, notre SEIGNEUR JESUS a aussi donné sa vie pour cette femme, pour nous tous et nous
apprécions les paroles de JESUS même si nous avons tous péchés et sommes toujours pécheurs.
La parole de JESUS a un profond sens spirituel. La femme était très heureuse et joyeuse dans son
for intérieur. Elle croyait en son Sauveur, le Rédempteur, en JESUS notre SEIGNEUR.
On commet toujours des erreurs. Le SEIGNEUR est apparu dans cette pièce et IL a dit : « JE vis
au milieu de vous et veut vous protéger du dragon qui veut vous attraper et vous engloutir. » Oui
IL préserve, IL protège les siens des pires dangers. Satan est permis, il s‘est retourné contre DIEU.
Le SEIGNEUR permet les attaques, les tentations du pouvoir du mal. Satan avec ses démons a
beaucoup de pouvoir dans ce monde. Dans une vision, il a dit : « Je suis le Dieu de ce monde, ils
me suivent tous. » Mais le SEIGNEUR est avec nous si nous sommes prêts à parcourir le chemin
de la vie éternelle dans le SEIGNEUR. IL nous donne la force pour résister à toutes les tentations
de l‘ennemi maléfique et de suivre JESUS. Le SEIGNEUR envoie ses anges pour nous protéger,
pour nous préserver des pires dangers. Les tentations ne sont pas le fruit du hasard. Dans quelle
mesure sommes-nous immunisés contre le pouvoir des ténèbres ? Satan veut que nous tombions
tous. Oh, il en a tellement dans son sac, d‘eux-mêmes ils n‘en sortent plus. Ils le servent. Le monde
entier le sert dans le péché, la honte, la fornication. Les familles sont détruites.
JESUS appelle : « Venez tous à moi, vous qui êtes chargés et apprenez de moi. » IL nous donne les
commandements de l‘amour. Aimez-DIEU par-dessus tout. Aimez votre prochain comme vous
vous aimez vous-mêmes.  Ils font tout une histoire avec leur corps et que reste-t-il  ?  Que des
décombres,  de la cendre,  de la poussière,  rien de plus. Personne n‘emporte rien avec lui,  pas
même les plus riches d‘entre eux. Ils s‘en vont tous si nus. Tout ce qui est terrestre se flétrit, mais
les esprits continuent à vivre. 
De la façon dont nous vivons sur cette terre sera notre état en tant qu‘esprit.  Ce que nous
semons  ici  restera.  «  Personne  n‘entre  dans  la  lumière  sans  moi  »,  dit  le  SEIGNEUR JESUS
CHRIST. IL dit : « JE suis la porte qui mène au Royaume spirituel. » Elle ne peut être contournée.
Oh non ! IL s‘est donc donné en sacrifice sur la croix du mont Golgotha pour tous ceux qui le
reçoivent et suivent son chemin. IL nous donne la force afin que nous puissions agir avec justice
dans cette vie. On dit que bien mal acquis ne profite jamais. N‘aspirons pas aux biens d‘autrui,
cela n‘apporte rien de bon que des discordes dans beaucoup de coeurs et âmes. Nous devrions
prendre conscience que nous devons suivrent avec humilité le chemin de DIEU. Cela doit être un
honneur pour nous de suivre le SEIGNEUR. N‘aspirons pas aux biens et richesses et l‘on devrait
repoussé ce qui nous appartient pas. Satan nous égare. Il apporte la discorde et l‘injustice dans
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beaucoup de coeurs et d‘âmes. Mais personne ne devrait jouer au juge, laissons tout au Juge
Eternel. Ceux qui tombent n‘ont pas de compte à rendre aux hommes. Chacun doit pouvoir se
tenir devant DIEU. Dans le fond IL a été offensé puisque chacun empreinte ses propres voies.
Nous n‘avons pas à rendre compte aux hommes mais seulement au SEIGNEUR. Il est justement
miséricordieux avec ceux qui tombent Mais IL dit : « JE vous pardonne vos inéquités mais ne
péché plus. » La fermeté est un grand avantage pour les âmes. Les personnes qui vivent dans le
SEIGNEUR sont vigilantes, toujours dans la prière et elles sont unies au SEIGNEUR. A l‘époque, IL
dit à ses disciples : « Veillez et priez avec moi, afin que vous ne tombiez pas dans la tentation. » IL
dit aussi : « Ne pourriez-vous pas être vigilant avec moi  durant une heure ? » Plusieurs tombèrent
mais IL les relevèrent. IL a aussi relevé un Pierre, qui l‘a tant renié au moment le plus douloureux
de sa vie. Le SEIGNEUR nous montre notre discontinuité et notre volatilité. Sans notre SEIGNEUR
JESUS il n‘y a que ténèbre et profonde obscurité. IL dit : « ne jugez point, afin que vous ne tombiez
pas entre les mains de DIEU le Juge. » Dans une vision, j‘ai vu une femme et elle dit à l‘autre : « Je
te crache au visage car tu as éviscéré mon fils comme un poisson. » De l‘Esprit, de la lumière et
de la vie, cette personne ne veut rien entendre, rien savoir. Mais l‘Esprit regarde dans le caché et
c‘est justement là que des mauvaises choses sont déjà arrivées, des mensonges et des tromperies. 
Ils  rassemblent tous uniquement dans leur grenier et s‘en prennent aux autres quand il  s‘agit
d‘eux-mêmes. Mais le SEIGNEUR voit tout ce qui est caché. Il sait tout, mais IL est du côté de
ceux qui sont tombés si ils réparent l‘injustice. IL donne la force afin que ce soit possible. Mais nous
devons être des chrétiens,  être compatissants et  aider,  ne pas jeter des  pierres  sur ceux qui
avouent publiquement qu‘ils ont commis des fautes et qu‘ils sont prêts à tout remettre en ordre. 

C‘est pourquoi l‘Esprit dit : « Ne jugez pas. » Nous chrétiens, devons vivre pieusement, suivre le
SEIGNEUR et accomplir des oeuvres d‘amour. Les âmes qui croient ont le droit de réconforter
ceux qui sont couchés au sol. Satan est fort et puissant, mais DIEU, notre SEIGNEUR, est tout-
puissant Nous devons renoncer à satan avec toutes ses mauvaises oeuvres. Relevons-nous dans le
SEIGNEUR ! IL nous donne libre volonté, IL nous donne les commandements. Certains disent :
pourquoi ne nous aide-t-il pas ? Pourquoi laisse t-il ces malheurs arriver ? Pour nous tester et voir
dans quelle mesure nous entrons dans la vie avec le SEIGNEUR. Où allons-nous avec satan dans
les ténèbres ? IL dit : « Celui qui est debout prenne garde de ne plus tomber. » Les gens aiment
aussi frapper sur Hélène. Mais le SEIGNEUR vit en moi. Je ne suis pas injuste car le SEIGNEUR me
guide et me dirige tout particulièrement. Je ne suis pas au milieu des chamailleries. Surveillez votre
langue, c‘est un membre maléfique. Immondices, mensonges, perdition ne viennent que du pouvoir
des ténèbres. L‘injustice est crachée par la nausée. Ils ne pensent qu‘à une chose, le matérialisme,
l‘égoïsme.  Les  riches  n‘emportent  vraiment  rien  avec  eux de ce  monde.  Tout  doit  rester  ici,
uniquement les bonnes oeuvres suivent. Ils comptent encore leur richesse dans l‘autre monde, elle
colle à leurs talons comme un bloc aux jambes une éternité. Oui, ce que nous semons ici, nous le
récolterons.  Comme  les  arbres  tombent,  ils  restent  couchés.  Ceux  qui  jettent  des  pierres,
pourraient se lapider eux-mêmes pour toutes leurs injustices sur terre. Le SEIGNEUR pardonne à
ceux qui entrent en eux, qui admettent leurs erreurs, qui vont main dans la main avec JESUS. IL
fera ce qu‘il y a de mieux pour nous.

Amen 

           ©       auteur Hélène Kreutz décédée le 14.09.2005 et Stefan Kreutz titulaire des droits/Saarwellinger Str. 280/66740 Saarlouis/Tel. 00496831-
988866/source: http://sk-v.de. autorisée sous licence Creative Commons 3.0 sous contrat Francais

Pour plus d'information sur les droits d'auteur consulter SVP:  https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/fr/
60



Sermon du Seigneur 
            

Message spirituel du 17.10.2000

Chers frères et soeurs, c‘est ici l‘endroit où vit DIEU. Le SEIGNEUR ne parle pas en vain : « Cette
maison est à moi et tous ceux qui franchissent le seuil, qui reçoivent mon Esprit, qui me suivent
dans cette vie, qui vident aussi la coupe de l‘amertume comme Je l‘ai fait, JE les attirerai au ciel. »
Mais beaucoup vont au-delà, alors le SEIGNEUR dit : « Cette maison est à moi. » Oui, chers
frères et soeurs, IL m‘a choisi pour montrer le chemin, pour donner la vérité divine. IL nous donne
la vie éternelle si nous le suivons comme IL veut. En soi l‘homme n‘a pas de force de lui-même,
mais  le  SEIGNEUR dit  :  «  Donnez-moi  la  volonté et  JE  vous aiderai  à y  parvenir.  »  L‘auto-
dépassement est nécessaire. Nous devons apprendre de la parole de DIEU, ce dont nous avons
encore besoin, ce qui est nécessaire, car dans cette vie nous sommes toujours encore des élèves,
toujours en train d‘apprendre, toujours prêts, toujours vigilants et toujours unis dans la prière avec
le SEIGNEUR. 
« SEIGNEUR, par notre propre force nous n‘arriverons pas à vaincre le mal, mais toi SEIGNEUR
tu es à nos côtés dans la plus grande détresse, car tu es la vie. Tu es la lumière rayonnante du
soleil.  » Chers frères et soeurs de cette façon vous devez prier. C‘est pourquoi, relevez ceux qui
sont couchés sur le sol si ils fondent de remords. Ils ne veulent tout simplement pas admettre ce
qu‘ils ont fait. Ils ont honte de regarder Hélène dans les yeux. Pourquoi ont ils honte ? Parce que
le SEIGNEUR vit en Hélène, lui donne la force, inspire son esprit et met sur sa langue ce qu‘elle
dit. C‘est une grande grâce qui vous est donnée, inconcevable, incompréhensible pour le monde.
Cela le monde ne le comprend pas.  Le monde et l‘esprit  sont deux chemins.  C‘est  pourquoi,
méfiez-vous du monde, de cette grande puissance. Ne cherchez pas l‘argent et les biens, mais
aspirez au bien éternel qui vous restera pour l‘éternité. Agissez avec justice dans cette vie. Priez
pour ceux qui ont trébuché, qui ne voyent plus d‘issue, qui se tortillent d‘angoisse et de douleur
dans leurs torts. Ils ressentent une profonde obscurité, mais chers frères et soeurs ne soyez pas
insensibles. Soyez nobles, serviables et bons pour eux. Soyez là les uns pour les autres et sachez
qui est riche ? Le SEIGNEUR est riche, Hélène aussi est riche. Et vous aussi, vous êtes riches, riches
dans l‘Esprit, riches si vous recevez le SEIGNEUR. La parole vous est compréhensible à travers le
Saint-Esprit qui vit et demeure aussi dans vos coeurs. 
Chers frères et soeurs, réjouissez-vous entre vous, ne pleurez pas et ne gémissez pas sur votre
destin et les douleurs que l‘ont vous infligent, mais regardez sur l‘Homme plein de douleurs du
mont Golgotha. Comme IL a souffert, lutté et battu, ce chemin est incompréhensible. 
C‘est pourquoi, soyez courageux, mûrissez dans la vigne du SEIGNEUR, car IL dit : « JE suis la
vigne et vous le pampre. » Produisez de bons fruits, afin que le SEIGNEUR se réjouise aussi pour
ceux qui se lèvent pour DIEU le Père, pour le Fils dans le Saint-Esprit unit à lui maintenant et pour
l‘éternité.  Prononçons tous ensemble :  « Béni  et  glorifié  soit  JESUS CHRIST.  Que le  nom du
SEIGNEUR soit béni d‘éternité en éternité. »

Amen
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Message spirituel du 21.10.2000

Cher SEIGNEUR, nous te remercions pour les paroles que tu nous as données. Tu nous éduques
afin que nous soyons utiles.  Tu dis  :  « Mon Père est  le vigneron et vous le pampre,  si  vous
apportez de bons fruits. » Mais IL dit aussi : « Nul n‘est bon que DIEU seul. » Les amis nous
decevront toujours mais  DIEU jamais.  Mais  mes chers frères  et  soeurs,  ça ne fonctionne pas
comme nous le voulons, comme nous  le désirons, cela ne va pas. IL bouleverse nos plans. IL ruine
nos propres plans. C‘est la raison pour laquelle nous ne devrions pas faire de grands projets mais
entrer dans la volonté du SEIGNEUR. Comme IL fait, c‘est juste et bon. IL ne laisse pas non plus
les arbres poussés dans le ciel. IL sait quand c‘est le moment et IL est toujours à nos côtés. 
Disons : « Nous croyons fermement en toi car tu es la vérité éternelle, cher JESUS CHRIST. »
Nous devons aussi prouver notre foi en te suivant. Tu dis : « Cela doit être un honneur pour vous
de me suivre. » Donne-nous la force afin que nous atteignions le grand but, béatitude dans l‘esprit
et que nous n‘ayons pas peur lorsque viendra l‘ange de la mort et dira : « Viens avec moi. »
Le SEIGNEUR me dit : « Quand l‘ange de la mort t‘apparaîtra, quand il frappera sur ton épaule
et dira : viens avec moi, cela signifira le grand bonheur pour toi. » Chers frères et soeurs, cela
devrait être pour nous tous comme cela. Nous ne connaissons ni  le jour, ni l‘heure quand le
SEIGNEUR appelera, quand IL viendra nous chercher. Ces jours-ci, j‘ai eu une vision, j‘avais la vie
dure. Alors le SEIGNEUR JESUS m‘apparut, IL étendit sa main et dit : « Hélène lève toi. Nous
allons  dans  le  jardin  d‘Eden.  »  Un profond sentiment  de  bonheur  traversa  mon âme.  Nous
sommes tous indignes de ce grand trésor de grâces, qu‘IL nous offre en ce monde. Nous devons
également lui procurer de la joie en devenant des lumières et rayonner.
JESUS est  la lumière.  Si  nous lui  demandons,  IL nous tient fermement.  SEIGNEUR, tiens nous
fermement  afin  que  nous  ne  perdions  jamais  la  force.  Cher  SEIGNEUR,  JESUS,  tiens  nous
fermement.

Amen
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Sermon du 04.11.2000

Le SEIGNEUR dit :  « Mon enfant, je t‘épargne les mauvaises choses. N‘aie pas peur. JE suis ton
soutien et JE te protège. Hélène tu n‘as pas besoin de religion, ni de forme. Le SEIGNEUR JESUS
vit en toi. Tu as l‘église, tu as le temple de DIEU dans ton coeur, dans ton âme, dans toute ta
pensée. » Le SEIGNEUR me montra une couronne mortuaire et IL dit : « Hélène, tu ne portes pas
la couronne mortuaire. Tu portes la couronne de la vie éternelle. » Ton époux t‘attend. IL vient à
ta rencontre. IL te prend dans ses bras, se rejouit avec la mariée et entre avec elle dans la gloire
éternelle. Je vis aussi l‘ange Michael, il se tenait à côté de moi. Il avait une grande épée dans la
main  et  il  la  tenait  tirée  du  fourreau.  Il  dit  :  «  Avec  elle  je  frapperai  tout  tes  ennemis  qui
s‘opposent à la maison. » 
Chers frères et soeurs, comptons donc les nombreux dons de grâce que le SEIGNEUR nous offre
déjà dans ce monde. Souvenons-nous, IL a fait de grandes choses pour nous tous. IL est l‘Agneau
sacrificiel qui a saigné sur la croix. Mais IL est ressuscité dans la spendeur et la gloire. IL a vaincu
la mort, grâce au pouvoir et la toute-puissance du Père. JESUS, notre SEIGNEUR est vivant. IL vit
dans l‘esprit, dans la lumière. IL a pris congé des siens en disant : « Ne pleurez pas pour moi, ne
soyez pas triste, car votre deuil se transformera en joie céleste. Vous vivrez là où je vis. Il y a
beaucoup d‘appartements dans la maison de mon Père. Ce sera une grande joie. »
Ce sont les premiers ouvriers dans la vigne de notre SEIGNEUR. IL dit : « Les premiers seront les
derniers et  les derniers les premiers.  » Ses paroles sont Esprit,  lumière et vie éternelle.  Si  les
derniers le suivent et accomplissent les oeuvres d‘amour, alors ils comptent parmi les premiers
ouvriers. IL aimait les siens pour toujours et à jamais, qui mémorisaient profondément ses paroles
qui l‘aimaient profondément. Les paroles vides de sens sont inutiles. Beaucoup font de nombreux
discours sans action et diligence. 
IL dit : « Ne faites pas comme les païens qui font de belles paroles, mais n‘ont pas de but spirituel
en ce monde. » Chers frères et soeurs, travaillons donc dans la vigne de notre SEIGNEUR bien-
aimé, car IL est le chemin de la vie. IL nous donne des directives, nous enseigne comment il est
possible d‘atteindre le chemin de la vie. IL me dit aussi : « Hélène tu me reconnaîtras devant le
monde. N‘aie pas peur Hélène, les universitaires ne sont pas plus que toi. Incline toi uniquement
devant ton SEIGNEUR. Devant DIEU il n‘y a pas de frimeur; pour cette raison JESUS, le fils de
DIEU, est venu, pour détruire la puissance des ténèbres et la folie des grandeurs. IL nous donne la
parole vivante.  Il  met dans mon esprit  ce que j‘écris et ce que je dis.  C‘est  le pain de la vie
éternelle, c‘est sa parole, car IL dit : « Celui qui entend ma parole et la suit, a mangé ma chair et
bu mon sang. » La parole de DIEU est la vie éternelle, la puissance, la résurrection, à travers la
splendeur de l‘amour éternel. JESUS notre SEIGNEUR est venu pour conduire les hommes dans la
véritable église, qu‘IL a redressé par la parole divine. IL dit : « Celui qui m‘entend, accompli ma
parole, est constant et dans ces coeurs je vis éternellement. » Oui mais qui nous donne la force ?
Mais l‘Esprit du SEIGNEUR. IL dit : « JE vous envoie mon Esprit. » IL va renouveller la face de la
terre par la grande lumière de la révélation. IL dit :  « Les portes de l‘enfer ne prévaudront pas
contre elle. Cela durera une éternité. » 
Toutes les religions doivent fusionner en une seule église vivante par la parole de vie que l‘Esprit
de DIEU dit et révèle. JESUS dit : « JE ne défais pas la parole de l‘ancienne alliance. Mais JE suis
venu chercher ce qui était perdu. » Quel bonheur ! Aujourd‘hui encore IL cherche ceux qui sont
perdus. IL ramasse ceux qui sont tombés. IL apporte l‘accomplissement et l‘amour.
IL s‘est justement assis aux côtés des plus pauvres, parmi les frères et soeurs, IL s‘est présenté
comme un frère et IL dit : « Suivez-moi. Faites pareil, comme je l‘ai fait. » IL attire les âmes au ciel,
uniquement si elles suivent sa personne. Apportons donc de la lumière dans cette nuit. Même ses
disciples n‘étaient rien, mais IL les a enseigné : « Allez dans le monde entier et conduisez mon
peuple des ténèbres dans ma lumière éternelle, dans ma vie. » Jusqu‘à ce jour, ils sont les témoins
de la lumière, IL l‘a rendu possible. Comme IL leur avait promis, ils ont été autorisés à entrer dans
la demeure du SEIGNEUR : « Vous habiterez là où je vis. Vous avez supporter toutes les épreuves
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et tribulations. Oui ils ont été persécutés jusqu‘à la fin, mais ils pourront porter la couronne de la
vie pour l‘éternité. Ils ont traversé des grandes tribulations. Leurs vêtements sont purifiés dans le
sang de l‘Agneau sacrificiel JESUS notre SEIGNEUR; c‘est une foule sainte bénie, que l‘on ne peut
pas compter. IL appelle toujours des gens : « Confessez-moi devant le monde, n‘ayez pas peur, JE
suis avec vous jusqu‘à la fin et ce sera merveilleux, béni pour tous ceux qui me suivent sur la terre,
mais  ils  ne seront pas nombreux.  » Ce monde retient la plupart d‘entre eux captifs.  Ils  sont
matérialistes. Ils servent le pouvoir oculte, mais ils ne savent pas qu‘ils agissent avec stupidité.
A quoi cela sert-il à ceux qui ne portent en eux que le monde ? Ils ne prêtent pas d‘attention à
l‘esprit de la lumière. A quoi servent les richesses si on aide pas les plus pauvres ? JESUS dit : « Il
est plus facile à un chameau de passer par le trou d‘une aiguille qu‘à un riche de rentrer dans le
Royaume de DIEU. Cela n‘arrivera jamais. » Je me souviens : Un esprit m‘est apparu et il m‘a dit 
qui dans ce monde possède des richesses et voit d‘autres personnes dans le besoin et ils n‘aident
pas, doivent expier amèrement. Nous sommes sur la terre afin que nous écoutions et que nous
accomplissions aussi la parole; IL nous donne la force afin que nous réussissions. IL nous montre
dans  les  écritures  le  jeune  et  riche  cultivateur.  Ils  ont  tous  quitté  notre  SEIGNEUR.  Ils  ne
s‘inclinèrent pas devant le SEIGNEUR, ils se heurtèrent à sa parole. C‘est la perte de tant d‘âmes
qui s‘aiment qu‘eux-mêmes. Elles ne se trouveront qu‘elles mêmes et traverseront par leur propre
obscurité durant une éternité. Le SEIGNEUR n‘a pas pitié des riches, des morfals, des ivrognes. Oh
non ! L‘état d‘âme sera mortel. 
Comme nous vivons sur cette terre, il en sera de même dans l‘éternité. Là-bas, le ver ne meurt
pas. Qui prie donc pour le riche débauché, qui ne s‘aime que lui-même, qui piétine les autres ? Je
vois des âmes qui se tiennent debout devant la gare depuis une éternité et attendent sur les trains
qui  passent mais  qui  ne s‘arrêtent pas.  Ces esprits  ne peuvent pas monter  dans le train car
l‘insensibilité a de lourdes conséquenses. Comme nous avons vécu sur cette terre, nous partons.
Le SEIGNEUR nous avertit,  IL nous donne sa parole.  Si  nous ne suivons pas sa parole,  nous
n‘aurons pas de lumière, uniquement les ténèbres. J‘ai moi-même vécu l‘insenbilité, la dureté de
mes propres frères et soeurs, mais ils traversent également par leur propre obscurité une éternité
si ceux qu‘ils ont piétiné ne prient pas pour eux. Oui, qui va prier pour eux ? Qui donc ? Cela va
prendre beaucoup de temps jusqu‘à que l‘on prie pour ces âmes.  
Chers frères et soeurs, ne revêtissons pas la couronne de la mort sur la terre, mais le chapelet de
l‘amour. Alors le fiancé JESUS viendra à la rencontre de la fiancée, la prendra dans ses bras et
l‘introduira dans la lumière, dans la vie éternelle. C‘est pourquoi, à quoi cela sert-il de collecter les
richesses  dans ce monde ?  Cela nuit  à  l‘âme pour très longtemps.  Accomplissons  de bonnes
oeuvres comme JESUS l‘a fait, de telle façon on peut dire que la mort n‘a rien après ceux qui
aiment JESUS et qui suivent sa parole sur la terre; la mort passe par l‘extérieur de la cabane sans
entrer.  Les  chrétiens  récolteront  ceux  qu‘ils  sèment  dans  cette  vie.  Que  le  SEIGNEUR nous
apparaisse à tous comme époux et s‘unisse avec les siens pour toujours. 

Amen
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Message spirituel du 04.11.2000

Chers frères et soeurs, ce que je vous donne, ce sont des paroles de DIEU et pas des paroles
humaines. Quiconque ici n‘est pas d‘accord et ne veut pas comprendre la parole de DIEU est
préférable qu‘il reste à la maison. L‘un remonte l‘autre. Et ceux qui viennent ici durant des années
et racontent des choses stupides et bêtes et disent que j‘attaque les prêtres, les catholiques ainsi
que les protestants; c‘est l‘Esprit du SEIGNEUR. Il a menaçé déjà à l‘époque les scribes avec les
mots  suivants  :  « Malheur  à  vous,  scribes,  pharisiens  et  hypocrites. » Rares  sont  ceux  qui
reconnaissent la vérité et vivent conformément à celle-ci, mais ils ont été repoussés, éloignés de
devant,  on  ne  connaît  plus  ceux  qui  se  rebellent  contre  le  régiment  et  disent  la  vérité.  Le
SEIGNEUR n‘a pas mis en place de saints pères infaillibles. IL est le Saint, l‘Esprit infaillible, et son
Esprit  mène  l‘église  jusqu‘à  la  fin  parce  que  lui  seul  est  infaillible.  La  sainteté  réside  dans
l‘infaillibilité, et aucun homme n‘est saint; nul ne peut se vanter dans ce monde d‘être saint. Ils ne
donnent pas l‘honneur au SEIGENEUR JESUS. Ils mentionnent à peine son nom et ne prêchent pas
sa parole. Mais c‘est pour cela qu‘IL est apparu, afin qu‘IL nous instruise à travers sa parole et IL
connaît tous les hypocrites. Justement les gens ici sous la tente, ce sont encore les pires. Alors l‘un
se lève et part, il est faux, la vipère est sur sa poitrine et quand ils reçoivent des avertissements, ils
ne viennent plus. Ils ne supportent pas d‘entendre la vérité. Il y en a encore d‘autres. Ici sous la
tente  il  y  a  quelqu‘un  qui  dit  que  j‘attaque  (Hélène)  les  prêtres  catholiques  y  compris  les
protestants. C‘est donc l‘Esprit de la lumière, qui n‘est pas satisfait de leur orgueil, car personne
n‘est saint. Personne n‘atteint la sainteté en ce temps. Ils ont tous des défauts et ils font les plus
grosses fautes, eux qui prétendent être saints et infaillibles.  
Le SEIGNEUR dit : « JE ne connais pas de pape, Rome est ténèbre pour moi. » Le Saint-Esprit
considère l‘église catholique comme une doctrine enseignée par des personnes aux mesonges
divisés et ce que le SEIGNEUR dit, c‘est la vérité. C‘est la parole de DIEU, je la donnerai et je ne
crains pas les grands, car ils ne sont rien sans la lumière. Sans le SEIGNEUR personne n‘est rien.
Les disciples n‘étaient rien non plus. Les disciples étaient des pauvres pêcheurs, qu‘IL a tiré dans
son amour. Pierre était un pêcheur avec des callosités sur les mains, il n‘était pas vêtu comme le
roi salomon. Oh non ! Sa vie était simple et humble. Le SEIGNEUR n‘était pas mieux vêtu que ses
disciples. Regardons la situation aujourd‘hui, c‘est une image drôlement déformée, ils sont adorés,
glorifiés, l‘ange du SEIGNEUR me montra un navire et il me dit :  « Hélène, vois-tu ce navire ? Il
s‘est  enlisé  dans  l‘adoration  humaine.  C‘est  l‘église  catholique  dont  on  prétend  fermement
aujourd‘hui qu‘elle est la seule à rendre bienheureux. » C‘est faux. Il  n‘y a pas de saints,  pas
d‘esprits infaillibles dans ce monde; c‘est un gros mensonge. 
JESUS dit qu‘IL dirige son église. Lorsqu‘on porte l‘Esprit de DIEU en soi,  on sait que tout est
mensonge en ce monde. Mais ils jettent des pierres sur la maison, car ils ne supportent pas la
vérité. Seul le SEIGNEUR dit : « Toutes les pierres ne heurteront pas ta maison Hélène. Personne
ne peut prendre le dessus sur toi. » Oui, qui donc est plus fort que le SEIGNEUR, qui vit en moi,
qui agit en moi, qui me donne sa parole ? Qui donc est plus fort que lui ? Mais ils ne comprennent
pas, ils voyent uniquement cette vieille femme, qui habite dans une petite hutte, mais vous ne la
connaissez pas,  ne la voyez pas et ne lui  rendez même pas visite.  Il  est  donc d‘usage qu´en
particulier  ces  érudits,  rendent  visite  aux  personnes  âgées  malades,  mais  aucun  ne vient  ici.
Pourquoi pas ? L‘Esprit me dit : « Hélène, ils ne supportent pas la vérité. Tu leur es supérieur. JE
rends mon enfant très grand. » Ils s‘en vont honteux, mais on ne peut pas se cacher devant la
vérité. Personne n‘entre dans la lumière éternelle sans notre SEIGNEUR JESUS CHRIST. On ne
peut pas contourner la porte. IL est la porte qui mène au Royaume spirituel. 
Chers frères et soeurs, il est préférable que celui qui se heurte à ces paroles reste tranquillement à
la  maison.  Il  vaut  mieux  que  seulement  une  poignée  de  personnes  viennent  ici  et  prennent
vraiment au sérieux ce qui est dit. Le SEIGNEUR est avec moi, IL vit en moi, c‘est la vérité divine
et je m‘en écarterai pas. 
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L‘Esprit dit : « Tu es plus forte que tous ceux qui viendront. » Remercions le SEIGNEUR pour sa
force qui nous aide.  Remercions-le aussi  si  nous sommes sincères et n‘avons pas honte de le
reconnaître. Pourquoi devrions-nous avoir honte de dire la vérité ? Nous devons nous réjouir et
de nouveau nous réjouir, de pouvoir reconnaître le SEIGNEUR devant les hommes. 
Prenez ces paroles au sérieux, chers frères et soeurs et, souvenez-vous combien le chemin du
SEIGNEUR a été très dur, IL a saigné pour nous et s‘est vidé de son sang sur la croix du mont
Golgotha, qu‘IL est toujours présent avec nous, avec les siens et qu‘IL vit  et demeure en nos
coeurs. Ne nous heurtons pas à ses paroles. IL dit : « Heureux ceux qui ne se heurtent pas à
 moi. » 
Les voies de DIEU ne sont pas les nôtres. Les pensées de DIEU ne sont pas nos pensées, mais
notre foi ne vacillera pas. 

Amen 
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Sermon du 07.11.2000

Le SEIGNEUR dit : « Hélène, ne crains pas les scribes. JE rendrai mon enfant très grand et, ils vont
se casser la tête comment cela peut être possible. Et, ils s‘en iront honteux. Hélène, tu vis dans
l‘Esprit car tu as reçu l‘Esprit Saint en ce lieu; ton esprit est formé par l‘Esprit Saint qui vit en toi, te
guide et te donne des dons spirituels. Loué soit le SEIGNEUR pour les siècles des siècles. » 
L‘Esprit m‘a conduit dans une église, les bancs étaient vides. L‘Esprit a dit : « Toutes les églises sont
vides par le faux enseignement. Les croyants ressentent que le SEIGNEUR ne vit pas dans ces
endroits. Là où le Saint Esprit est absent où IL ne peut entrer, là-bas tout est obscur. Tous ceux
qui t‘attaquent seront dévoilés. » J‘ai entendu dire : « Nous ne voulons pas de tes écritures. »
L‘Esprit me montra un marteau et IL dit : « Hélène, frappe fort. » 
Chers frères et soeurs, nourrissons-nous des dons de notre SEIGNEUR et réjouissons-nous qu‘IL
me parle et vous servent par les dons de grâce et par sa parole. IL dit : « JE sanctifie mon enfant à
travers ma parole et mon image. La maison est à moi, chez Hélène, JE suis à la maison. » Oui
parmi nous il y a des envieux, même sous la tente, qui incitent encore d‘autres « N‘allons pas chez
Hélène, elle attaque les prêtres catholiques y compris les protestants. » Mais cela est faux. Ils
parlent dans mon dos. Pourquoi ne me le disent-ils pas en face ? Je n‘attaque pas les scribes, c‘est
l‘Esprit du SEIGNEUR, qu‘ils ne portent pas en eux. On ne parle pratiquement plus de JESUS. A
l‘époque déjà IL a menacé les scribes, « Malheur à vous couvée de vipères, vous entraînez mon
peuple dans l‘abîme. Vous-mêmes périraient. » Là où son Esprit Saint manque, il n‘y a pas d‘église
de la vie, dont il est écrit : « Les portes de l‘enfer ne prévaudront point contre mon église. » Notre
SEIGNEUR est venu pour nous guider, nous enseigner. IL a donné sa vie pour ses brebis qui le
suivent et qui l‘aiment. 
IL me dit : « Ne crains pas les scribes. JE vais briser la fierté des érudits. Toi, Hélène, tu vas faire
tomber  leurs  chapeaux  avec  mes  paroles  de  la  vie  éternelle.  »  Oui  ils  se  comportent  avec
arrogance. Ils sont fiers et hautains et ils s‘élèvent très haut dans leur interprétation, mais d‘un
haut, ils tombent dans les ténèbres. C‘est pourquoi, JESUS est venu, pour détruire les oeuvres de
satan. Et les grands ne s‘inclinent pas devant le Berger, qui a donné sa vie sur les hauteurs du
mont Golgotha. Qui l‘a donc jugé ? Ils l‘ont déshonoré, frappé, piétiné comme un ver, couronné
d‘épines et se sont moqués de lui. Ils ont persécuté notre SEIGNEUR jusqu‘à la mort sur la croix.
JESUS n‘a pas reçu de funérailles honorifique, comme il est d‘usage pour les soi-disant grands du
sommet de l‘église. IL les a appelé pharisiens, hypocrites, persécuteurs. Aujourd‘hui en esprit, on
l‘ignore encore plus qu‘à l‘époque. L‘Esprit dit : « Toute méchanceté sera punie. Toute injustice a
son prix. » Qui peut donc pardonner les péchés ? Mais notre SEIGNEUR, qui a lutté et souffert
pour nous. Mais aucun homme ne peut s‘en vanter. Lui seul connaît les coeurs et les âmes. Oui,
comme IL me l‘a dit, IL ne connaît pas de pape, « Rome est pour lui ténèbre. » IL considère
précisément cette église comme une doctrine érigée par des personnes par un enseignement
avec  des  mensonges  divisés.  Personne  ne  peut  ignorer  l‘Esprit  du  SEIGNEUR.  L‘ange  du
SEIGNEUR ne laisse passer personne. IL dit : « Nous devons tous être purifiés et éprouvés. Tout a
son  ordre.  »  Le  SEIGNEUR est  la  vérité  éternelle.  Que  signifie  Pierre  ?  Il  est  le  rocher.  Le
SEIGNEUR bâtit son église sur le roc. Et la porte des ténèbres n‘a rien à voir avec l‘église de la vie
que le SEIGNEUR a dressé en paroles et en actes. C‘est lui qui peut pardonner les péchés, IL est
mort sur la croix du mont Golgotha. Ne faisons pas confiance à ceux qui ne connaissent pas du
tout JESUS, et suivent leur propre chemin. IL n‘a pas été vénéré, pas glorifié. Ils l‘ont martyrisé,
maltraité, crucifié, mais aussi pour nos fautes, pour ceux qui reçoivent son Saint-Esprit et le porte
dans leur coeur et écoutent ce qu‘IL dit et ce qu‘IL révèle. IL dit : « Même si la foi est aussi petite
qu‘une graine de moutarde.  En vérité,  vous déplacerez des montagnes.  » La bonne semence
pousse et donne un arbre de vie et beaucoup d‘âmes viennent s‘y abreuver. Sa parole est vraie, IL
l‘a donne aux petits qui n‘ont pas une grande culture, pour faire honte aux universitaires, aux
grands. IL donne les dons spirituels à ceux que l‘on ne connaît pas, que l‘on met de côté dans ce
monde. L‘Esprit dit : « Hélène, tu n‘as pas besoin de religions car le SEIGNEUR vit en toi et te
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transmet sa parole. Et tu confesseras, que je vis, dit le SEIGNEUR. » Oui notre SEIGNEUR est
vivant. IL est justement toujours là pour les pauvres, mais pas pour ceux qui se vantent et se
disent saints et infaillibles. Un Pierre a dit un jour : « SEIGNEUR, éloigne-toi de moi, car que suis-je
donc, je ne suis qu‘un faible homme et un pécheur. » Comme à l‘époque les scribes ne sont pas
humbles. Ne faisons pas confiance aux hommes, mais prosternons-nous devant notre SEIGNEUR,
qui a versé son sang jusqu‘à la mort sur la croix pour nous. Ils sont adorés, glorifiés. JESUS se tient
à côté d‘eux et regarde cette adoration des dieux, mais c‘est à lui seul que revient l‘adoration. IL
récolte juste des moqueries et du mépris, c‘est encore son salaire aujourd‘hui. Même aujourd‘hui,
IL n‘a pas d‘endroit, de place parmi ceux qui se laissent adorer comme des dieux en ce monde.
Mais c‘est seulement maintenant, car le ver ne meurt pas et ils seront jugés. On entend rien à
propos  de  JESUS,  IL  est  à  peine  évoqué.  Ils  l‘ont  rejeté  à  l‘époque  et  tout  particulièrement
aujourd‘hui en Esprit. Ils ne connaissent toujours pas notre SEIGNEUR. Et ceux qui disent la vérité,
sont traités de fous; c‘est comme cela dans ce monde. L‘Esprit ne dort pas, justement aujourd‘hui,
IL dévoile les mensonges et les escroqueries. IL nous pardonne nos fautes. Mais IL dit : « Ne
pèchez plus. Celui qui est debout, prenne garde de ne plus tomber. » Et, à ceux qu‘IL a pardonné
les fautes, se sont décidés de le suivre, cela doit être ainsi. IL est la force vitale dans nos coeurs,
afin que nous puissions le suivre, lui donnions la gloire et portions notre croix avec patience. Ainsi
coule  sa  miséricorde,  IL  nous  donne  la  constance,  la  fermeté  de  la  vérité  divine.  Personne
n‘échappe à la vérité. Tout le monde devrait bien s‘en souvenir. Les malfaiteurs ne connaissent
pas encore le chemin de DIEU. Cependant malgré leur connaissance, ils ne suivent pas le chemin,
mais ce leur sera fatal.  Prions DIEU le Père,  dans le Fils JESUS, notre SEIGNEUR, qui nous a
apporté la rédemption et a proclamé sur la croix : « J‘AI accompli l‘oeuvre de la rédemption, pour
ceux qui me suivent, qui m‘obéissent aussi, me servent et vident la coupe de l‘amertume comme je
l‘ai fait. J‘attire mon troupeau au ciel. » IL dit : « Ceux qui se tiennent au sommet, tomberont à
nouveau. JE suis toujours encore celui  que j‘étais,  humble, doux de tout mon coeur. » Il  était
habillé simplement comme les siens, mais pas comme il est d‘usage parmi les scribes. Quel grand
retentissement fait-on avec Rome ? On prie, on glorifie , on vénère des personnes. Où est donc
JESUS notre SEIGNEUR, à qui seul revient l‘adoration ? D‘après eux JESUS ne vit pas selon leur
interprétation. Pense-t-on que le SEIGNEUR ignore que l‘on adore les dieux ? Le SEIGNEUR est
évincé par les grands de l‘église de ce monde. A quoi sert donc l‘adoration. A quoi ? A rien, elle
apporte la seconde mort. L‘adoration revient à JESUS notre SEIGNEUR, qui nous a chèrement
racheté par son sacrifice sur la croix du mont Golgotha. IL n‘a pas été adoré, pas vénéré. IL a été
persécuté jusqu‘à la crucifixion parce qu‘IL a dit la vérité. IL est le fils de DIEU, son Père Céleste,
qui demeure dans les cieux, on le repousse et on le reconnait toujours pas encore aujourd‘hui.
Mais il ne connaît pas non plus ceux qui se placent au-dessus et qui prétendent être saints et
infaillibles. Ils ont tous failli.  En ce temps personne n‘atteint la sainteté. Un seul est saint, notre
SEIGNEUR JESUS, bien-aimé, vivant dans le Père, dans l‘Esprit Saint, qui nous promet toujours de
nouvelles forces. 
Prions l‘Esprit Saint qui nous promet chaque jour, de nouveaux dons. Louange à DIEU le Père,
dans le Fils JESUS, notre SEIGNEUR, dans l‘Esprit Saint.

Amen 
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Message spirituel du 07.11.2000

Qu‘est-ce que l‘homme sur la terre ? Ces jours sont comme l‘herbe, il flétrit comme les fleurs. Mais
la miséricorde du SEIGNEUR, elle dure d‘éternité en éternité parmi ceux qui l‘accepte et qui l‘aime
IL dit :  « Cette maison est à moi et tous ceux qui y entre, prennent mes paroles au sérieux et
vivent en conséquence, JE les tiens fermement. Ils sont à moi et personne ne me les arrachera de
ma main. » Chers frères et soeurs, suivons donc avec joie et obéissance le chemin du SEIGNEUR.
Ne nous laissons pas rattraper par le pouvoir des ténèbres, qui ne se repose jamais. Mais le
SEIGNEUR laisse agir le pouvoir des ténèbres afin que nous résistions au mal, pour le bien pour
notre SEIGNEUR. Le SEIGNEUR est heureux si nous le choisissons et si nous disons : « SEIGNEUR
donne nous la force afin que nous ne tombions plus et suivons le bon chemin. » 
IL dit : « Nul homme n‘est bon, seul DIEU le SEIGNEUR. » Oui, le SEIGNEUR est bon. Quand
nous sommes tombés, nous nous précipitons dans ses bras et disons : « SEIGNEUR, pardonne-
moi. » Mais le SEIGNEUR dit : Celui qui est debout, prenne garde qu‘il ne tombe.  Une grave
parole en ce lieu, mais nous ne devons pas suivre l‘esprit noir, ni lui obéir. Il vient accompagné de
beaucoup d‘autres démons et désirent s‘installer dans le périmètre de l‘âme. Mais faites attention
et ne suivez pas le pouvoir des ténèbres, mais celui de l‘obéissance envers DIEU, notre SEIGNEUR.
Satan vient nous tenter avec des stratégies considérables et puissantes. Mais regardez JESUS, sur
notre SEIGNEUR, quand IL a jeûné 40 jours et 40 nuits, IL était également affamé et satan l‘a
tenté, mais JESUS a résisté à la tentation. Et vous direz tous qu‘IL est aussi le DIEU Homme JESUS,
IL avait la force. IL vous donne également sa force. Le Père lui a donné la force et la puissance et
IL vous donne aussi la force afin que vous résistiez, peu importe les agissements de satan. Il vient
insidieusement, parfois impétueux et effronté. Mais restez sous la protection du SEIGNEUR et,
demandez lui la force afin que vous résistiez. Si vous êtes tombez, alors relevez-vous au nom de
JESUS et IL dit le grand Amen si vous vous efforcez de le suivre. IL est la force dans nos coeurs et
âmes. 
Ne l‘oubliez pas et laisser briller la lumière de JESUS en vous.

Amen
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Sermon du 11.11.2000

L‘Esprit dit : « Hélène, tu as une importante tâche à accomplir, tu es un esprit d‘en haut. » Le
SEIGNEUR dit : « Hélène, tu sais que JE vis en toi, que JE suis avec tous ceux qui me reçoivent à
travers ma parole de grâce. » 
Chers frères et soeurs, recevons l‘amour de notre SEIGNEUR et mettons en pratique sa parole.
Alors nous sommes des êtres spirituels, en qui le SEIGNEUR a de la joie. Dans une vision IL dit :
« Hélène, tu es pensante, compatissante, compréhensive. Tu es l‘enfant de mon coeur sacré. »
Regardons  sur  son  passage sur  la  terre,  comme IL  a  servi  les  personnes,  en  toute  humilité,
douceur et amour et a vécu si pauvrement. IL a traversé toutes les stations de la souffrance, sinon
nous pourrions dire : « IL a bien a parlé pour nous instruire, si IL était né fils de roi. » 
IL est pour nous un merveilleux modèle qui a traversé toutes les stations du chemin de la croix,
de la souffrance. IL dit : « JE suis venu sur cette terre en tant que serviteur, pour servir. » Oui IL a
servi les personnes. Et, IL exige la même chose de ceux qui proclament sa parole, mais beaucoup
ne se tiennent pas aux exigences,  «  suivez-moi.  » Beaucoup de scribes se placent au-dessus du
SEIGNEUR et ignorent le sens de sa parole : « suivez-moi.  » De tels enseignants exercent leur
ministère,  mais  pas celui  de l‘Esprit  Saint.  L‘Esprit  Saint  nous conduit vers la vérité divine.  Les
érudits ne prêchent pas la parole qu‘IL a enseigné. Ils se sont donc placés au-dessus de la loi de
DIEU. Le chemin de la spiritualité exige que l‘on devienne un serviteur de DIEU. Beaucoup portent
de grands noms, veulent être accueillis avec dévotion, avec des révérences. Cela ne s‘appliquent
qu‘aux personnes du monde, mais vivre dans l‘Esprit, signifie suivre JESUS, aller parmi les pauvres
et partager le pain avec eux. Ils s‘habillent, veille à leur bien-être et non pas le temps pour le
monde spirituel.  A quoi  bon être loué et  glorifié  sur  la terre et  l‘âme est  malade,  elles  sont
endommagées ? L‘Esprit m‘a montré l‘état d‘âme d‘une femme, IL lui a montré une pièce vide et
froide, elle dit : « Je ne veux pas entrer dans cette pièce. » L‘Esprit : « Tu n‘as pas d‘autre choix.
C‘est l‘état de ton âme. » JESUS a prêché : « Ce que vous semez, vous le récolterez. » Les âmes
sont dans un état désastreux. Beaucoup de prédicateurs diront et criront : « SEIGNEUR, nous
avons agi en ton nom. En ton nom nous avons fais beaucoup de bien. » Mais IL connaît les
coeurs. IL dit : « Eloignez-vous de moi, hypocrites. JE ne vous connais pas, JE ne vous ai jamais
connu. » Si les oeuvres des scribes ne s‘améliorent pas, ils seront damnés pour toute l‘éternité.
Ainsi, ils entreront rapidement dans les ténèbres. Beaucoup mènent une vie confortable. Ils ne se
soucient pas des difficultés et problèmes de ceux qui ont vraiement besoin d‘aide. Où sont donc
les successeurs de JESUS ? Oui, où ? Demande l‘Esprit de lumière. Ils sont rares dans ce monde, on
les trouve à peine. Mahleureusement ils seront peu à s‘engager pleinement au service de notre
SEIGNEUR.  Que  veulent  donc  prêcher  ceux  qui  s‘excluent  de  l‘enseignement  de  notre
SEIGNEUR ? Ils tirent avec eux les personnes dans l‘abîme. La parole du SEIGNEUR est sainte,
qu‘IL nous enseigne et nous offre aujourd‘hui par son Esprit Saint. IL est le conducteur, le guide, le
chef. Lui, le Saint-Esprit est le représentant de notre SEIGNEUR. IL conduit le peuple dans la vérité
divine. Seul la vérité nous rend libre. Les gens vont avec eux dans l‘obscurité, dans les ténèbres.
Malheur aux faux enseignants, qui vivent que pour eux-mêmes et se donnent la gloire qui revient
uniquement  à  notre SEIGNEUR.  Les  vrais  enseignants  conduisent  le  peuple vers  JESUS notre
SEIGNEUR. Ils se laissent guider par l‘Esprit Saint. Beaucoup de scribes ont mis JESUS de côté et
ont  prétendu  qu‘IL  n‘est  pas  le  Fils  de  DIEU  et  Marie  pas  l‘immaculée  conception.  Leur
entendement les a conduit avec le peuple dans l‘abîme. Ils rapportent beaucoup de choses, que
JESUS n‘était même pas mort sur la croix du mont Golgotha et qu‘IL aurait même survécu. Ils
piétinent la parole de DIEU et sur la résurrection de notre SEIGNEUR bien-aimé. Leurs yeux vont
s‘ouvrir lorsqu‘ils seront dans l‘obscurité, en enfer, où les démons les attendent, les piétinent et les
frappent.  Ils  ne connaissent rien de l‘Esprit  de notre SEIGNEUR, ils  sont aveugles pour la vie
éternelle, ils entraînent avec eux le peuple dans l‘abîme. Ils seront fustigés car ils mettent la vie
spirituelle de côté. On ignore la parole de DIEU. Comme ce monde est glacial. Les enseignants
sont des chiens dormants qui ne se soucient absolument pas des gens, ils ne s‘aiment qu‘eux-

           ©       auteur Hélène Kreutz décédée le 14.09.2005 et Stefan Kreutz titulaire des droits/Saarwellinger Str. 280/66740 Saarlouis/Tel. 00496831-
988866/source: http://sk-v.de. autorisée sous licence Creative Commons 3.0 sous contrat Francais

Pour plus d'information sur les droits d'auteur consulter SVP:  https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/fr/
70



Sermon du Seigneur 
            

mêmes. Ils ne vivent que pour leur splendeur, leur gloire et leur honneur. Ils se laissent adorer,
vénérer mais DIEU est DIEU. Il dit : « A moi la vengeance. » Oui, on récolte, ce que l‘on sème,
leur paradis c‘est l‘enfer. Ils sont unis avec Lucifer, ils ne font qu‘un avec lui, car il les mène où il
veut, dans le royaume des forces obscures, dans sa violence. Si ils savaient à quoi ressemblera leur
maison, mais leurs yeux sont aveuglés. En fait ils sont déjà jugés, dans les ténèbres, où il y a des
hurlements  et  des  cris.  L‘esprit  dont  on  est  dévoué,  s‘approprie  de  tels  éléments,  qui  ne
reconnaissent pas du tout la crèche de leur SEIGNEUR, le mettent de côté, lui qui a donné sa vie
pour nous sur la croix, sur les hauteurs du mont Golgotha. IL connaissait d‘avance son amère
souffrance. IL dit également qu‘IL ressusciterait et ses fidèles se lèveront aussi. Ses apôtres ont fait
des grands prodigues et miracles dans ce monde, cela c‘est produit grâce à la puissance de son
Saint-Esprit vivant, IL l‘avait promis. Nous également frères et soeurs, pouvons ressentir le pouvoir
spirituel. Ici il n‘y a pas d‘ombres, de silouhettes, ( chez Hélène) mais l‘Esprit de lumière, qui nous
conduit dans toute la vérité, qui nous donne la force et la vie éternelle. Car IL dit : « JE suis la
résurrection et la vie éternelle. Quiconque me reçoit est la vie de ma vie et la lumière divine. Il y a
beaucoup d‘enseignants du côté du méchant ennemi. Ils vivent dans les ténèbres et le SEIGNEUR
est exalté au-dessus d‘eux. IL sait qu‘ils se sont détournés de lui. Ils tirent les gens avec eux dans
l‘abîme, pour cela il n‘y a pas d‘excuse, car JESUS notre sauveur a donné son précieux sang pour
le peuple. Et qui le place de l‘autre côté du monde, fait parti des forces obscures. IL est pour nous
chers  frères  et  soeurs,  notre  cher  SEIGNEUR  et  maître  bien-aimé,  notre  sauveur,  notre
rédempteur et messie. IL est le chemin, la vérité et la vie éternelle. IL vit dans les paroles des
prophètes. IL vit dans tous ceux qui le reçoivent, l‘accueillent et qui le suivent. Alors nous voulons
louer notre SEIGNEUR, l‘honorer,  le glorifier,  lui  donner l‘honneur, le remercier pour le Saint-
Esprit vivant et la force qu‘IL donne aux hommes en ce monde. Remercions-le également si nous
souffrons de persécutions. IL dit : « Réjouissez-vous et soyez heureux s‘ils vous persécutent, votre
récompense  sera  grande  dans  le  Royaume des  cieux.  »  Nous  croyons  fermement  en  notre
SEIGNEUR JESUS, parce que IL est la vérité éternelle et nous espérons en lui. 
Nous aimons notre SEIGNEUR de tout notre coeur, de toute notre âme. Nous voulons aussi
aimer ceux qui sont dans le besoin, qui ont des problèmes en leur apportant notre aide dans la
mesure du possible. Nous voulons entrer dans la vie spirituelle, confesser notre SEIGNEUR tel
qu‘IL est vraiment. Louange, grâce à notre SEIGNEUR JESUS CHRIST, parce que dans son Esprit
vivant nous sommes unis avec le Père Céleste pour l‘éternité. 

Amen 
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Mais nous devons aussi aller le chemin qu‘IL est allé avant nous et le suivre. IL dit un jour : « Cela
doit être un honneur pour vous de me suivre, de porter votre croix dans cette maison. » Ce sera
un  honneur  pour  nous.  Les  chemins  sont  parfois  durs,  amers  et  cruels.  C‘est  un  monde
démoniaque.  Les  gens  sont attachés à la matière,  ils  écrasent  tout avec  leurs  pieds.  Pour la
matière, ils détruisent tout. Les parents ne connaissent plus leurs propres enfants. Les enfants ne
connaissent  plus  leurs  parents.  La  semence  germe et  donne  de la  mauvaise  herbe.  Que  se
passera-t-il  lorsqu‘ils  verront  leur  état  d‘esprit  ?  Ils  voudront  s‘enterrer  de  honte.  Qui  suit  le
SEIGNEUR ? Il n‘y en aura que quelques uns qui atteindront le sommet de la montagne, qui feront
un  effort  et  s‘efforceront  de  le  suivre,  sinon  nous  n‘aurons  aucune  lumière  et  aucune  vision
spirituelle. IL n‘est pas venu dans la richesse et la gloire. Il est né dans l‘étable de Bethléem, dans
une dure mangeoire. Chers frères et soeurs c‘était sa maison, son gîte; mais pas pour rien. IL veut
aussi montrer aux universitaires à quel point le chemin est difficile. IL dit : « Suivez-moi. » Ils se
placent très haut et tombent de haut en bas. Le SEIGNEUR ne leur a pas appris à porter de
grands noms, à être adorés et glorifiés comme des dieux sur terre. Oh non ! Un seul est DIEU,
c‘est le Père Céleste et le Fils  de DIEU est JESUS CHRIST, notre SEIGNEUR bien-aimé, qui a
oeuvré pour nous sur la croix du mont Golgotha jusque dans la mort, mais IL est ressuscité et IL
dit : « Celui qui croit en moi a la vie éternelle. » IL ne dit pas qu‘il l‘aura, mais il a la vie éternelle.
IL me dit aussi : « Hélène, tu ne mettras pas la couronne mortuaire, mais la couronne de roses, de
la vie, la vertu. » Nos oeuvres nous suivent, ce que nous faisons ici-bas DIEU le SEIGNEUR le voit.
Si nous le faisons en son Saint Nom, alors nous avons beaucoup de mérites et nous ne partons
pas les mains vides dans l‘autre monde. Les gens ne savent pas que justement beaucoup sont liés
à la terre. Seulement très très peu atteindront le sommet de la montagne, uniquement ceux qui le
suivent sur la terre, qui ne s‘aiment plus eux-mêmes, mettent le moi de côté, qui vivent pour le
SEIGNEUR, pour les miséreux, les pauvres et qui vivent pour ceux qui ont besoin d‘eux. Dans ce
sens, nous sommes les enfants de notre SEIGNEUR bien-aimé. Beaucoup disent qu‘ils ne peuvent
pas échapper à leurs vices, qu‘ils n‘y arriveront pas. Oh non ! Vous pouvez y arriver. Mais s‘ils
savaient  que ces  vices,  ces  ulcères,  qu‘ils  portent  en eux aujourd‘hui  les suivront dans l‘autre
monde et où ils doivent  vivre une éternité car si ils savaient comme les arbres tombent, ils restent
couchés. Cela ne se fait pas avec la confession. Oh non ! Ou on dit : « IL a donné sa vie pour
nous. Le SEIGNEUR est si misécordieux, si compatissant, IL nous pardonne à tous. » Oh ! Mais le
SEIGNEUR a tracé ses limites. A l‘époque, IL a appelé la pécheresse Marie Madeleine, aussi la
femme au puit de Jacob, aussi Jachée et beaucoup d‘autres encore se sont convertis. Ils ont mis fin
aux viicelardises, uniquement avec la force du SEIGNEUR. Le SEIGNEUR aide, IL est là, si nous
rentrons en nous, entendons et faisons en sorte de nous débarrasser de nos vices. IL nous aide. IL
dit : « Donnez-moi la volonté et JE vous aide a y parvenir. » Le Royaume des cieux est un terme
large. Les personnes ne savent pas ce que cela veut dire « Enfer » et « Royaume des cieux ». IL
ne dit pas en vain : « Ce que vous semez, vous le récolterez. Comme les arbres tombent, ils
restent couchés. » La miséricorde divine a fixé des limites. Tout le monde ne peut pas faire ce qu‘il
veut et après entrer dans la lumière. Pensez-y bien. Le SEIGNEUR ne prend aucun avec dans la
lumière qui n‘a pas revêtu un habit de noce Oh non ! Oh non ! Oh non ! La miséricorde a donc
des limites, « Jusqu‘ici et pas plus loin ». La parole de DIEU manque aux scribes. Ils ne parlent
même pas de JESUS, notre SEIGNEUR. La divinité, le Père est le feu, elle ne s‘incline donc pas vers
le peuple sans la personne de JESUS CHRIST, notre SEIGNEUR. Rien n‘est plus attaqué que la
vérité et IL en a élu que très peu, qui le servent et lui obéissent. 
Nous sommes tous des faibles pécheurs, mais lorsque le SEIGNEUR vient avec sa force, on peut
mettre  beaucoup  de  choses  de  côté  qui  nous  accablent  aujourd‘hui  ainsi  que  les  vices.  Les
adultères ne rentrent pas dans le monde spirituel. Oh non ! Si ils ne changent pas dans ce monde.
Il ne prend pas non plus dans le Royaume des cieux des ivrognes, des prostituées, des violeurs
d‘enfants, ils sont damnés dans leur propre obscurité, dans leur état une éternité. « Ce que vous
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semez, dit l‘Esprit, vous le récolterez. » Prenons la parole de DIEU au sérieux, car ici parle le
SEIGNEUR et pas n‘importe quel homme. C‘est lui qui nous conduit, nous guide, nous gouverne
selon sa volonté. 

Cher SEIGNEUR, nous aimerions accomplir ta volonté et te suivre dans cette vie. Nous savons
que tu es la force dans nos coeurs et âmes. 

Amen 
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L‘Esprit dit : « Hélène, laisse derrière toi la saleté que l‘on colle à ton vêtement. Jette tous les
problèmes derrière toi  et  ne regarde que devant toi.  Tu possèdes le plus grand don qu‘une
personne puisse posséder. Le SEIGNEUR t‘a distingué en disant : « Le don que JE t‘ai donné, ne se
reproduira plus jamais. » Ceux qui prétendent être l‘oeuvre de DIEU affirment avoir le même
don. Où sont-ils donc tous restés ? Ta consolation Hélène, c‘est le SEIGNEUR. Il est ta confiance,
ta vie éternelle, ta consolation et ta force. Tu ne dois jamais défaillir et ne pas te plaindre. Le
SEIGNEUR connaît ton destin et tes souffrances. Les personnes t‘ont amèrement déçu, mais la vie
est ainsi. Ils suivent plus satan que le SEIGNEUR. Lève les yeux vers la lumière, qui brillera toujours
pour toi dans cette grande obscurité. Ce monde est pour toi une nuit noire, mais lumineux dans
le SEIGNEUR JESUS.
L‘Esprit dit : « Celui qui attaque cette maison, sera punit. Dis-le à tous. » J‘ai vu DIEU le Père avec
des cheveux d‘argent et des yeux comme une flamme de feu. Le SEIGNEUR dit : « DIEU le Père
Hélène, est avec toi, dans le Fils JESUS, dans le Saint-Esprit. Certains liront encore tes écrits, qu‘ils
ont mis aujourd‘hui complètement de côté. L‘Esprit qui te guide, met toujours en toi ce qui est
juste. Ne suit jamais l‘avis des personnes, mais laisse toi guider par ton SEIGNEUR. Hélène des
personnes vont encore venir en pélerinage sur ta tombe afin que tu leur donne de la force. Mais
tu ne le feras pas du tombeau mais d‘en haut où règne la paix.

Chers frères et soeurs,

Le SEIGNEUR est vivant, le SEIGNEUR est ressuscité. IL conduit les siens par son Saint-Esprit. Ce
sont les pensées de DIEU le Père, agissant dans le Fils, dans le Saint-Esprit. IL me parle : « Mes
pensés et tes pensées sont toujours connectées, mon coeur, JE tire mon enfant vers le ciel. » J‘ai vu
JESUS tout en haut dans les nuages du ciel; IL tendit son bras vers moi jusque sur la terre et me
tira jusqu‘à ses côtés. J‘ai senti la miséricorde de DIEU et la paix. Oui, le SEIGNEUR me parle : «
Tu es l‘enfant de mon saint coeur, pensante, compatissante, compréhensive. JE vais main dans la
main avec toi  à travers les couloirs  du paradis  et  te montre la splendeur de mon Royaume
spirituel.  La  chair  et  le  sang  n‘y  entreront  jamais,  mais  en  esprit  dans  la  lumière.  »  Notre
SEIGNEUR JESUS CHRIST est ressuscité du tombeau et IL dit : « Celui qui croit en moi a la vie
éternelle. » La plupart des humains, des peuples ont peur de mourir et avec raison, car les esprits
mondains qui ne s‘aiment qu‘eux-mêmes sur la terre et ne portent que le monde en eux n‘ont
aucune idée de la deuxième vie. Ils récolteront donc ce qu‘ils ont semé. On a malheureusement
pas le temps pour notre SEIGNEUR JESUS. Tout le monde court derrière le serpent dans le
matérialisme et l‘égoïsme. Beaucoup refutent la survie de l‘âme, ils disent « Cela n‘existe pas. » Ils
vivent donc dans l‘incroyance bien qu‘ils dressent encore les mains pour prier. Paul, l‘apôtre disait
déjà « C‘est une bêtise monumentale si on ne croit pas que l‘esprit continue de vivre dans la
lumière. » Mais pourquoi le font-ils et ils disent nous faisons comme tout le monde et cultivons la
tradition ? Mais où est donc la foi vivante en JESUS notre SEIGNEUR dans la résurrection, dans la
vie ? De telles personnes creusent leurs propres fosses et dépérissent. La parole de DIEU est à
peine mentionnée et encore moins accomplie. JESUS, notre SEIGNEUR dit : « Celui qui croit en
moi et à mon père céleste a la vie éternelle en lui.  » Mort, où est ta victoire ? JESUS, notre
sauveur, il vit. 
JESUS est apparu aux siens immédiatement après la résurrection, leur donna du réconfort et du
soutien en abondance. IL est assis à la droite de son Père Céleste dans la splendeur et la gloire. IL
a promis aux siens « Et vous serez là où JE vis. » Et l‘Esprit est à l‘oeuvre aujourd‘hui encore, IL me
parle aussi  aujourd‘hui.  IL m‘apparaît,  me donne des instructions, m‘enseigne,  me console,  me
revigore. Des personnes l‘ont capturé, fouetté, flagellé, couronné d‘épines, se sont moqués de lui
et l‘ont raillé. Ils le frappèrent fortement au visage avec un roseau et crièrent : « Devine ? Qui t‘a
frappé CHRIST ? » Quelle humiliation notre SEIGNEUR JESUS a enduré, IL a porté la croix la plus
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lourde du monde entier sur les hauteurs du mont Golgotha et entre deux criminels notre Sauveur
a été crucifié. IL a compté parmi les criminels et l‘un d‘eux c‘est moqué de lui. L‘autre cria : « Ô
Maître,  souviens-toi  de moi  quand tu  arriveras  dans ton Royaume spirituel.  »  Le SEIGNEUR
répondit : « En vérité, mon ami, JE te le dis « Aujourd‘hui encore tu vivras avec moi au paradis. » Il
croyait en JESUS le SEIGNEUR et il a été sauvé de tous les maux. 

Chers frères et soeurs, JESUS est ainsi. Si nous croyons en lui, nous avons la vie éternelle en nous.
L‘esprit uni à l‘âme vit dans la lumière, dans la vie éternelle. Dans la foi nous accomplissons aussi
ses commandements. Nous ne vivons pas pour nous-mêmes, mais l‘Esprit de DIEU vit dans nos
coeurs  et  âmes.  Les  âmes  décédées  se  manifestent  par  mon  esprit  et  ma  bouche  mais
uniquement par la permission de DIEU, de notre SEIGNEUR bien-aimé. Nos bien-aimés nous sont
restés, le SEIGNEUR leur permet d‘apparaître, de nous réconforter où l‘aide est nécessaire. Ils
nous consolent toujours par la puissance de DIEU dans la lumière éternelle. Les âmes décédées
sont autorisées à nous accueillir lorsque nous sommes rappelés de cette terre. Je vois mes parents
décédés, ils ont dit : « Nous attendons sur notre Hélène. » Je vois mon frère décédé, il a dit : « Ce
sera une joie pour moi de t´accueilllir, toi ma soeur, te t‘introduire dans la vie spirituelle éternelle.»
Il appela aussi Stefan et lui dit : « Stefan, je viendrai bientôt chercher ma soeur Lene (Hélène),
mais cela ne signifie pas le déclin, la fin pour toi. Je te promets que lorsque ton heure arrivera, ma
soeur et moi viendrons te chercher. Alors une grande joie traversera ton âme, un grand bonheur
que tu n‘as jamais connu en ce monde. » Oh, les âmes nous réconfortent au bon moment. Je suis
très liée, très unie avec mon frère. J‘ai été déplacée dans l‘espace de son âme. Lorsqu‘il était sur la
terre, il jouait de la cithare et il était assis à table et je l‘ai vu dans cet état avec une cithare
devant lui  et il  jouait un chant spirituel.  J‘ai  posé mes mains sur ses épaules et  j‘ai  chanté la
chanson qu‘il jouait. Nous étions un seul coeur, une seule âme. Un profond bonheur traversa mon
âme. Ce n‘est que par DIEU, que les âmes qui marchent dans la lumière peuvent nous apparaître,
nous consoler, se connecter et s‘unir à nous. Ne sont pas mortes, les âmes qui reçoivent JESUS. Le
SEIGNEUR est la force, la résurrection dans l‘esprit, dans la lumière. Ce que nous mettons dans
les cercueils est uniquement le vêtement extérieur. L‘esprit unit à l‘âme est lumière, vie éternelle,
pour toute l‘éternité. Nous continuons à vivre. IL le dit : « Ceux qui croient en moi, connaîtrons un
nouveau jour. » Bien que dans ce monde des choses peuvent se présenter. Nous traversons par le
désespoir, la calomnie, par des coups, de la persécution. Les croyants ne trouvent pas de place, ni
d‘espace en ce monde. JESUS nous l‘a dit, précisement les plus proches seront vos plus grands
ennemis. IL a vécu tout cela, cette infamie. IL dit : « Bienheureux serez-vous, si vous souffrez de
honte. JE partage mon Royaume avec les miens. JE partage aussi mon Royaume avec toi Hélène.»
IL dit : « Tu n‘as rien à craindre de tes ennemis, ils ne peuvent rien contre toi, car je vis en toi. Oui
qui est plus fort que le SEIGNEUR ? Personne ne te tierera la couverture de la table, tous veulent
être  l‘oeuvre  de  DIEU.  Mais  derrière  tout  cela  se  cache  beaucoup  de  mensonges  et  de
tromperies. » IL dit : « Ce que JE t‘ai donné en dons, ne se reproduira plus jamais. » On a essayé
de me rendre inactive, mais là où est la main du SEIGNEUR, il y a de la lumière, de la vie. Là-bas
les attaquants perdent leurs éperons et seront punis. JESUS dit : « Cette maison est à moi. Celui
qui reçoit, accepte mes grâces et vit selon elles, ils sont à moi et personne ne me les arrachera de
ma main. » Suivons donc JESUS, notre SEIGNEUR bien-aimé. Suivons-le sur parole. IL use de sa
clémence à cet endroit.

Amen
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JESUS, notre sauveur, est notre lumière, notre force, notre résurrection et nous plaçons notre
confiance en lui. C‘est grace à lui que nous avons la vie éternelle. IL dit : « Uniquement ceux qui
me suivent m‘appartiennent et personne ne me les arrachera de la main. Et celui qui se tient
fermement debout, veille à ne plus tomber. » Et pour chaque parole, il faudra rendre compte
devant le SEIGNEUR. Souvenons-nous de ce qu‘IL a fait pour nous. IL nous demande également
de nous remettre en question, se regarder soi-même et de reconnaître ses propres erreurs. Et IL
nous donne la force afin que nous reprenions notre souffle et continuions notre chemin.
J‘ai si souvent vu la façon dont le SEIGNEUR a sorti des personnes de l‘obscurité et les amené
dans la lumière auprès de lui.  « Que celui  qui croit demeurer debout,  prenne garde qu‘il  ne
tombe. » Et ne jetez pas de pierres les uns sur les autres. Priez les uns pour les autres et soyez un
seul coeur et une seule âme. La prière, la vraie prière manque aux personnes. La prière que nous
prions devrait être un accomplissement, mais pas que des paroles creuses, mais vivre selon sa
volonté. Si le SEIGNEUR nous charge une croix, portons la avec persévérence, jusqu‘à ce qu‘IL
nous appelle de ce monde. IL arrange de nouveau tout. Nous sommes éprouvés et formés.
Comment  disait  Paul  :  «  SEIGNEUR  éprouve-moi,  façonne-moi  ici,  mais  épargne-moi  dans
l‘éternité. » Nous voulons imprégner ses paroles profondément dans nos coeurs et nos âmes. IL a
encore pitié de nous pauvres gens. IL sait combien les destins sont difficiles dans ce monde. Et IL
connaît aussi notre souffrance, la contestation et encore la persécution, la calomnie, mais IL nous
réconforte toujours au bon moment. Et c‘est merveilleux quand on sait que le SEIGNEUR est là et
IL nous donne la force pour tenir le coup. La vie en ce monde est sûrement une grande épreuve. 
IL me dit aussi à propos de la vie en ce monde : « Tu es assise sur une pierre en ce monde, mais
dans la vie spirituelle tu es libre, là, il y a de la lumière. » Ce monde pèse sur nos esprits, nos âmes.
Mais ne tombons pas dans les plaisirs du monde, ce que veut le monde, en ce qui concerne ceci et
cela, ou si nous disons « Nous devons avoir ceci ou cela. » Ne pas penser à soi et donner avec
plaisir aux plus démunis. Rien ne devrais vous coller aux mains, car personne emporte quoi que
ce soit d‘ici à là-bas. Tout le monde s‘en va et ne prend rien avec de cet endroit, C‘est la belle
chose que le SEIGNEUR a institué, le riche est alors égal au pauvre, il n‘emporte rien non plus. On
dit que les oeuvres nous suivent. Si le riche n‘utilise pas sa richesse pour aider les pauvres, alors il
sera mal reçu dans l‘autre vie et le SEIGNEUR ne le connaît pas et ne le voit pas. Je pense
toujours à une apparition dans laquelle un esprit masculin m‘est apparu et il a dit : « Quiconque
possède des biens sur cette terre et voit son prochain souffrir, il doit souffrir amèrement ici. » Il
m‘a dit «  Prie pour moi. » Oui mais que faut-il prier pour ceux qui ont un coeur de pierre ?
Lorsqu‘ on voit les autres dans la necessité, que l‘on possède suffisamment et on aide pas. Peut-on
prier pour cela ? Je ne sais pas. Je ne peux pas prier pour ceux qui ont un coeur de pierre. A
l‘époque le SEIGNEUR pleurait déjà à cause de ceux qui ont le sang-froid et un coeur de pierre.
Durant une éternité ces âmes n‘entreront pas dans la lumière. Ils sont insensibles, rigides, entêtés
et ils ne cèdent pas. Notre état d‘âme nous suit dans l‘au-delà. Ce que nous semons, nous le
récoltons. Si nous semons la bonne graine d‘amour, de bonnes actions, alors nous avons choisi le
meilleur parti, JESUS, notre SEIGNEUR. IL a tout partagé avec les siens qui croyaient en lui et IL
n‘a pas frimé avec son corps, avec son apparence. IL est venu au monde, en tant qu‘enfant le plus
pauvre, dans une étable où se trouvait le bétail. De cette façon, IL voulait montrer « Descendez
de votre piedestal, de votre fierté, votre orgueil. Descendez. Vous n‘êtes donc rien sans moi.»
Non, nous ne sommes tous rien. IL m‘a dit un jour : « Hélène, ne crains pas les scribes. JE briserai
l‘orgueil  des  scribes,  des  pharisiens.  Et  rappelle-toi,  ils  ne  sont  pas  plus  que  toi.  Incline-toi
uniquement devant le SEIGNEUR. » Lui seul est saint. 
Lui seul est infaillible dans toutes ses oeuvres, aucun homme, peu importe son nom, peut s‘en
vanter. Nous ne sommes rien sans la force de notre SEIGNEUR, sans lui. Et un homme qui a la
lumière, il reste toujours bien en bas, dans l‘humilité. Il ne s‘élève pas. Ceux qui s‘élèvent si haut,
retombent à nouveau dans la fosse. Ils ne seront pas situer où ils le sont aujourd‘hui. Ce sera une
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humiliation pour ces prétentieux esprits sur la terre. Restons dans ce qu‘est notre SEIGNEUR et
aimons notre SEIGNEUR tel qu‘IL est en réalité. IL s‘unit aussi aujourd‘hui avec nous les humains,
également ici sous la tente. IL est le SEIGNEUR et personne d‘autre dans ce monde. 
Adorons-le car il a accompli l‘oeuvre de la rédemption, accomplie pour tous ceux qui croient
fermement en lui et qui suivent aussi le chemin du discipulat avec beaucoup de respect et de
considération. Ainsi nos coeurs ne sont plus dans l‘obscurité. En JESUS la lumière est éblouissante.

Amen
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Parole du SEIGNEUR : « Hélène, accepte les épreuves, tu sais que je vis en toi. Prends-les pour
tous les méfaits qu‘ont commis tes frères et soeurs et remercie moi. Je tiens fortement mon enfant
jusqu‘à la fin de sa vie. Tu es à moi maintenant et pour l‘éternité. JE bénirai les personnes qui
m‘aiment et  qui  se tiennent fidèlement à tes côtés  mon coeur.  Toutes tes souffrances  seront
transformées en joies et mes anges te serviront et se tiendront à tes côtés. Garde le calme, la
patience, même si les choses se gâtent. Tu es l‘enfant de ton SEIGNEUR. »
Le SEIGNEUR dit: « JE suis content de toi. Ne te mets pas en retrait. Ton humilité est pour moi le
plus beau bouquet de fleurs que tu déposes sur l‘autel de la croix. C‘est pourquoi ne pleure pas
ma chère. Les jours de bonheur, de joies sont devant ta porte. Ton SEIGNEUR t‘ouvre la porte du
ciel. » Le SEIGNEUR caressa mon visage et IL dit : « Mes anges guideront mon enfant selon ma
sainte  volonté.  Je  suis  tombée  et  l‘esprit  m‘a  dit  aussi  rapidement  cela  arrivera  avec  toi.
Subitement le SEIGNEUR t‘enlèvera de cette terre, mais tu as encore une mission à accomplir,
selon la volonté de ton SEIGNEUR. Accepte-le. »
Une soeur m‘est apparue et m‘a dit : « Hélène, je suis la soeur Blandine. Tu ne me connais pas
encore,  mais moi  je te connais.  Tu puises dans la bénédiction de DIEU du SEIGNEUR JESUS
CHRIST. Cette bénédiction va au-delà de ce monde. Les bénédictions sont plus que toutes les
bénédictions de ce monde. Tu as choisi la meilleure part. Prends ton cadeau en toute confiance.
Le SEIGNEUR n‘abandonne pas son enfant. IL te donne de la force et du soutien en abondance.
Accomplis toujours la sainte volonté divine. » 
Chers frères et soeurs, le SEIGNEUR parle aux humains. C‘était déjà le cas avant cette époque et
plus  précisement  aujourd‘hui  en Esprit.  Qu‘est  la vie  sans lui  ?  Juste de l‘ombre et  beaucoup
d‘obscurité. IL apporte de la lumière aux morts. Le Père céleste appela : “Celui-ci es mon Fils bien-
aimé, écoutez-le.” IL a donné sa vie. IL a versé son sang sur la croix. IL nous a réconcilié avec le
Père à travers le dur chemin de croix, le calvaire. Les pensées de DIEU sont si élevées que le soleil
et ses voies sont spirituelles.  Les pensées des humains sont différentes.  IL nous guide et nous
gouverne selon son plan,  qu‘IL a conçu par amour pour nous. Oh, comme le SEIGNEUR est
grand dans toutes ses oeuvres ! 
IL dit : « Mon Père et moi somme un seul Esprit. » Par la pensée du Père, IL est l‘alpha et l‘oméga
(premier et dernier) La divinité a créé un monde spirituel, JESUS nous dit que “celui qui croit en
moi et en mon Père céleste, qui m‘a donné l‘ordre de racheter les hommes, a la vie éternelle.”
Ce temps n‘est qu‘une courte période probatoire, afin qu‘ils se souviennent tous de la divinité dans
le Père céleste. C‘est sa sainte volonté, que son Fils ait accompli son oeuvre, mais aussi endurer
l‘amère souffrance sur la croix. La divinité veut que les âmes déchues trouvent le salut à travers
l‘engagement  de  JESUS.  Nous  ne  devrions  pas  demander  pourquoi,  pour  nous  sauver  le
SEIGNEUR devait passer par l‘amère souffrance sur la croix. Ne demandons pas pourquoi. Si cela
n‘avait pas été indispensable, ce ne serait pas arrivé. Comme l‘apôtre Pierre, dit au SEIGNEUR :
“Cela ne t‘arrivera donc pas SEIGNEUR.“ Le SEIGNEUR répondit : “Arrière de moi, Satan ! Car
tes pensées ne sont pas les pensées de DIEU, mais celles des hommes.” Par les pleurs, par nos
prières,  nous n‘entrerons pas dans le monde spirituel,  uniquement par le sanglant sacrifice de
JESUS sur la croix du mont Golgotha. C‘est la vie éternelle, la lumière et le soleil. Mais chers frères
et soeurs,  dans cette vie, nous devons aussi traverser par des côtés sombres. JESUS dit : “Suivez-
moi.” IL est le corps et nous les membres du corps de JESUS si nous gravons profondément ses
paroles dans nos coeurs et âmes. IL permet les épreuves, afin de nous former. Sans être éprouvé,
formé, personne n‘entre dans la lumière, la vie du SEIGNEUR. Comme il  est si bon que nous
écoutions, nous entendions la parole de DIEU, apprenions à la comprendre, que nous prouvions
notre bravoure justement durant les épreuves. Cependant dans la douleur et souffrance, IL nous
réconforte. IL nous envoie ses anges pour nous soutenir et nous donner de la joie. Durant ma
maladie, un ange m‘est apparu. Il m‘apporta un pain garni avec des raisins et je l‘ai mangé, il était
très bon. C‘est la nourriture spirituelle, comme dit le SEIGNEUR : “Mes anges vous serviront selon
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ma sainte volonté.” Oui, il existe une paix pour ceux qui reçoivent et servent JESUS. Cette terre
nous est donnée afin que nous marchions sur le chemin de DIEU, traversions les épreuves avec le
zèle sacré de l‘amour de DIEU, dans l‘humilité et la patience. 
Le SEIGNEUR me dit : “Hélène, soit patiente même si cela devient dur.” Je dois beaucoup souffrir.
La maladie a été et est toujours un lourd fardeau pour moi. Mais tout doit se passer comme IL
veut.  Les  voies  du  SEIGNEUR ne sont  pas  les  nôtres.  Les  voies  de DIEU sont  des  voies  de
purification. Paul a compris ses paroles, il s‘écria : “SEIGNEUR, éprouve moi ici, mais épargne moi
dans l‘éternité.” On dit aussi : “tu ne porteras point de faux témoignage contre ton prochain.” Ils
mentent afin de nuire au corps, à l‘âme et à l‘esprit de leur prochain. Les personnes vivent dans
une grande obscurité. Néanmoins ils joingnent encore les mains pour prier. Le SEIGNEUR ne
connaît pas ces malfaiteurs avant qu‘ils se réconcilient avec ceux à qui ils ont fait du mal et ils leur
demandent pardon. Mais la méchanceté n‘a pas de limite. Ces âmes sont fermement ancrées
dans  le  navire  du  pouvoir  des  ténèbres.  Ils  ne  se  libèrent  jamais  par  leur  propre  force..  Le
SEIGNEUR a fixé ses limites, la haine, la méchanceté, l‘envie sont une abomination pour lui. Que
prient donc ces esprits ? Savent-ils, les diffamateurs où ils en sont ? Ils sont du côté du pouvoir des
ténèbres.  Si  ils  ne  changent  pas  ici,  dans  ce  monde,  alors  ils  seront  bannis  dans  une totale
obscurité dans l‘éternité. Ici-bas c‘est le délai de grâce. Agissez, travaillez temps qu‘il est jour, car la
nuit viendra et il sera trop tard. Tout le mal que l‘on fait a son prix, Toute méchanceté trouve sa
juste punition, c‘est ainsi que sont les pensées et les voies de DIEU. JESUS notre SEIGNEUR dit :
Que priez-vous donc ? Vous pleurez que pour vous-mêmes et vous servez l‘antagoniste, l‘ennemi.
Dans ce sens c‘est eux qui accomplissent de mauvaises actions et font du mal. Ils sont stupides et
aveugles. Ils se creusent eux-mêmes des fosses dans l‘obscurité. Et, s‘ils ne rentrent pas en eux en
ce temps, ils sont perdus pour une longue éternité. DIEU, le SEIGNEUR a fixé ses limites, jusqu‘ici
et pas plus loin. L‘entrée dans l‘éternité sera pour beaucoup horrible. Les démons qu‘ils ont servi
dans cette vie leur apparaîtront et ils sont dans la gueule de l‘obscur ennemi. JESUS appelle :
“Venez tous à moi. Suivez-moi.” Le chemin dans la vie éternelle exige le dépassement de soi, il
faut  se  faire  violence.  Dans  l‘Esprit  de  DIEU,  IL  nous  est  très  proche.  Bienheureux  sont  les
personnes  qui  rentrent  en elles  en ce temps,  reconnaissent  leurs  fautes  et  qui  s‘efforcent  d‘y
rémédier,  même  si  elles  doivent  passer  par  de  terribles  tempêtes.  Bienheureux  ceux  qui
combattent le bon combat de la justice de DIEU. On doit  veiller  à demander pardon à son
prochain, pour les grandes souffrances qu‘on leur a infligé.  Mais les diffamateurs sont fiers et
descendent à peine de leur cheval. Plus tard, ce sera trop tard. Le temps de grâce est ici. JESUS dit
“Si vous avez péché contre vos frères et soeurs, allez d‘abord vers eux et demandez pardon.”
Sinon le SEIGNEUR ne vous aidera pas non plus. Les personnes se blessent, se font très mal entre
elles et ne pensent pas à temps à demander pardon. Sinon, le SEIGNEUR JESUS n‘aide pas. Vivons
donc dans le Père, dans le Saint-Esprit, car beaucoup commettent de graves péchés. Comme ils
pèchent, ils seront punis. DIEU, le SEIGNEUR, parle encore aujourd‘hui à ses élus. 
DIEU, le SEIGNEUR, ne change pas. Pour cela JESUS, notre SEIGNEUR, est venu dans ce monde.
IL est notre grande lumière, IL dit : “JE suis la lumière, la lumière du monde.  Qui me reçoit à la vie
éternelle.” Nous devons former qu‘un avec le SEIGNEUR, le suivre comme IL le veut et aimer
notre prochain. Et IL dit : “JE vous ai aimé dans ma sainte douceur ainsi que cette oeuvre. Vous
êtes en sécurité dans mon repos.”

Amen
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Message spirituel n°1 du 02.12.2000 

Chers frères et soeurs, que la parole de DIEU, soit la lumière de vos pieds et l‘ornement de votre
chemin. Comme il est beau que nous ayons un SEIGNEUR, notre SEIGNEUR JESUS, qui est venu
si pauvrement en ce monde, dans une étable à Bethléem. Son berceau était une mangeoire. Mais
le SEIGNEUR voulut que son Fils vint petit et humble, né là où l‘on gardait le bétail. Les gens ont
verrouillé la porte de leurs maisons au SEIGNEUR. Personne n‘a ouvert la porte à la famille. Le
SEIGNEUR a trouvé auprès des animaux de l‘amour, de la chaleur, de la compréhension,  mais
malheureusement pas auprès des humains. JESUS a souffert depuis sa naissance, jusqu‘à la fin sur
la croix. Et, IL dit douloureusement : “Les renards ont des tanières, et les oiseaux du ciel ont des
nids, mais le Fils de l‘homme n‘a pas où reposer sa tête.” 
Chers frères et soeurs, tout appartient donc au SEIGNEUR, et personne ne l‘a reconnu, ils ont pris
leur distance avec lui. Toute sa vie a été un martyre. IL a été rejeté partout. Du misérable cercle
IL a tiré ses apôtres. Pierre était un pauvre ouvrier, un pauvre pêcheur avec des callosités sur les
mains. IL l‘a appelé. Pierre dit-il “tu seras un pêcheur d‘hommes.” Une parole grandiose. Pourtant
IL ne pouvait pas compter sur ses dsciples. L‘un deux l‘a trahi. L‘autre l‘a calomnié. Pierre l‘a renié
et nia devant une servante “je ne connais pas cet homme JESUS.” 

Chers frères et soeurs, ceci a fait très mal au SEIGNEUR, justement la trahison et le reniement.
Justement  ses  plus  proches  collaborateurs  se  sont  heurtés  à  lui.  Et,  c‘est  ainsi  ici,  je  pensais
également que les uns et les autres tenaient fermement avec moi, malheureusement j‘aie aussi été
déçue. Ils ont jetés de la crasse sur cette maison et m‘ont violemment attaqué. Cela restera ainsi
aussi longtemps que l‘on vivra sur cette terre, mais le SEIGNEUR a dit :  “Mais les pierres ne
heurtent pas ta maison. Tu seras plus forte que tous tes ennemis, peu importe qui viendra. Ceux
qui te creusent des fosses, sont déjà eux-mêmes couchés dedans. Et, ils ne seront pas heureux
toute  leur  vie,  s‘ils  n‘entrent  pas  en  eux.”  Mais  malheureusement  ils  ne  le  font  pas,  ils  sont
orgueilleux, malgré les méchancetés qu‘ils ont commis dans cette vie. Le chemin de DIEU est un
chemin dur et douloureux, mais plein de joie, parce que l‘Esprit de DIEU habite dans nos coeurs
et âmes. IL marche devant nous. IL a vécu des choses horribles justement à cause des siens, le
fondement de l‘élément essentiel pour la construction a été rejeté.

Lors de toutes les attaques, nous devons rester calmes et tout supporter dans la foi en notre
SEIGNEUR. Il fait tout très bien. Soyons vigilant face aux pièges de l‘ennemi. En réalité, l‘ennemi
nous attaque avec les démons, mais le SEIGNEUR le permet afin que nous fassions nos preuves.
Ce n‘est que dans le calme que la force de DIEU pénètre dans nos coeurs et âmes et nous ne
sommes pas seuls. Lorsque nous passons par des grandes souffrances, des grandes douleurs, IL
nous réconforte d‘une façon merveilleuse.  Une fois  j‘ai  dit  au SEIGNEUR “le chemin est  trop
difficile. J‘ai peur, je ne peux pas aller ce chemin.” IL me montra un long chemin, il était occupé par
des démons. J‘ai dit : “ J‘ai peur, je n‘ose pas traverser ce chemin.” “C‘est ton chemin Hélène, dit le
SEIGNEUR, tu dois passer par là, mais JE te soutiens avec ma force.” 

Chers frères et soeurs, IL est également avec nous avec sa force et sa puissance, quoi qu‘il arrive.
IL dit aussi : “Celui qui aime le monde plus que moi, n‘est pas digne de moi.” Aimons LE de tout
notre coeur, car IL nous donne la vie éternelle dans la joie et la gloire, si  nous le servons, le
recevons et  respectons également  les  commandements :  “Aime DIEU par-dessus  tout  et  ton
prochain comme toi-même.” Et IL a créé une vie en esprit, en lumière. Le corps tombe dans la
fosse, mais l‘âme monte et entre dans la lumière du SEIGNEUR. Et nous verrons notre SEIGNEUR
JESUS si nous le suivons sur la terre. IL dit : “Ne pleurez pas, ne soyez pas triste si vous êtes
contestés, si vous passez par des souffrances, des douleurs, de l‘injustice. Ne pleurez pas, JE suis
avec vous tous les jours jusqu‘à votre fin. Ne l‘oubliez pas. Et la fin est le début d‘un nouveau
tournant spirituel.” Soyons toujours unis, connectés avec notre SEIGNEUR, jusqu‘à ce qu‘IL nous
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appelle  en  sa  maison  éternelle.  Gloire  à  DIEU et  loué soit  notre SEIGNEUR JESUS par  son
sacrifice sur la croix. 

Amen
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Message spirituel n°2 du 02.12.2000

Cher SEIGNEUR, nous te remercions pour ta parole, de nous guider et diriger en ce lieu Saint. Tu
as dit un jour : “JE sanctifie mon enfant à travers ma parole et mon image.” C‘est ta parole qui est
sacrée. Ce sont tes visions qui sont sacrées, mais l‘homme fait toujours encore des erreurs, mais
nous devrions les combattre. Nous devons combattre le bon combat en ton saint nom, celui de la
justice et tu nous donnes la force afin que nous réussissions. 
Cher SEIGNEUR, que sommes nous donc sans toi ? Rien. Q‘étaient les disciples sans toi ? Rien. Et
cependant ils sont les témoins de la lumière. Tu as dit un jour : “Vous ferez des plus grandes
choses que moi.” C‘est à dire qu‘ils ont proclamé sa parole au monde entier. Ils ont souffert, ils ont
combattu. Le chemin était dur, amer et cruel. L‘un des disciples a été décapité, l‘autre crucifié
comme notre SEIGNEUR. Les voies de DIEU sont dures. “Paul disait, SEIGNEUR éprouve moi ici,
mais épargne moi dans l‘éternité.” Nous voulons imprégner ces paroles profondément dans nos
coeurs et ne pas nous plaindre autant. Donne nous la force afin que nous restions calme, dans
toutes les tentations, douleurs et calomnies. Tout ce que tu fais est juste et bon. Tu sais ce que tu
fais, même avec les malfaiteurs, tu dis : “Personne ne peut quelque chose contre toi, car je vis en
toi et toi en moi.” Néanmoins nous n‘en valons pas la peine. Mais IL s‘est donné pour nous jusque
dans la mort sur la croix. Et IL a dit : “Mon oeuvre est accompli.” Mon père, entre tes saintes
mains, je remets mon Esprit.”IL a aussi accompli l‘oeuvre pour nous, les derniers si nous suivons
son chemin. Bien sûr c‘est un combat. 
Cher SEIGNEUR, c‘est un combat qui restera aussi longtemps que nous vivons sur cette terre,
mais tu nous as envoyé un ange à chacun, qui nous sert et nous protège de tous les dangers.
C‘est ta sainte main qui nous conduit à travers cette froide terre. Nous sommes tous dépendant
de ta force. 
Cher SEIGNEUR, nous nous agenouillons devant ton autel et nous te supplions :  “Reste avec
nous.” Même si autour de nous tout devient noir. Nous savons que nous sommes en sécurité dans
ton  coeur  saint.  Tu  n‘arrives  jamais  en  retard.  Merci  pour  ta  grande  attention.  Nous  te
remercions continuellement, jusque dans l‘éternité ce sera toujours un rermerciement pour notre
cher SEIGNEUR. 
Bénis nous et garde nous où nous sommes et nous trouvons, telle est notre demande. Et ne nous
quitte jamais, pas une seconde, pas une minute. Reste avec nous, sauveur. Nous t‘aimons, nous te
louons, nous t‘adorons. Tu nous pardonnes tous nos péchés, si nous nous repentons, si nous avons
la volonté afin de nous améliorer, mais uniquement par le dépassement de soi et grâce à ta force
nous y parviendrons. 

Amen
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Sermon du 06.12.2000

L‘amour de DIEU est répandu par l‘Esprit Saint qui demeure et vit dans nos coeurs. Il a dit : « Ne
pleurez pas pour moi, si je pars. JE rentre à la maison chez mon père. Mon Esprit sera toujours
auprès de vous. » Ce sont les pensées de l‘amour éternel. 

Le SEIGNEUR me dit :  «  Mes pensées Hélène, sont toujours connectées avec les tiennes, mon
coeur. » JE tire mon enfant au ciel. JE t‘ai élu pour témoigner de la vérité de ma parole, que JE vis,
que mon Saint Esprit se répand sur mes croyants, par l‘intermédaire de ma force et puissance.
J‘accomplis la Sainte volonté de mon Père. Nous sommes un seul Esprit unis pour l‘éternité. Mes
brebis aiment entendrent ma voix et elles reconnaissent le berger à la lueur du brasier éternel.
Mon Saint Esprit est répandu sur mon troupeau, il ne manquera de rien. JE vis dans les âmes, unis
par le feu inconsumable du brasier éternel de mon Père céleste. Père et Fils sont un seul Esprit.
Auncun mortel ne peut comprendre, ni sonder la divinité. Le tiroir secret de DIEU ne peut être
ouvert, le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point. Mon Père est le ruban
qui maintient le Fils et qui accomplit les oeuvres du Père. L‘amour de DIEU est répandu à travers
mon Père céleste par le Fils.  Uniquement le SEIGNEUR est saint.  Notre intelligence ne saisira
jamais les mystères de DIEU. Mais mon Esprit viendra sur les miens qui suivent mon chemin. Dans
leur âme est la lumière de la vie éternelle. Ainsi les brebis ressentent l‘amour spirituel du Père
céleste, du Fils. Les humains ne saisiront et ne comprendront jamais le courant d‘amour, mais ils
sentent que le SEIGNEUR est là, si proche d‘eux. DIEU le Père a tellement aimé les hommes, qu‘IL
a envoyé son Fils pour les diriger et les enseigner à travers ses disciples et IL a même accompli
l‘amère souffrance sur la croix du mont Golgotha. Bien que JE vous ai racheté par la volonté du
Père, par sa sagesse. son éternel amour et par sa bonté. Le Fils a souffert, versé son sang et est
mort sur la croix, pour les pécheurs, afin que ceux qui recoivent DIEU le Père dans les braises de
l‘amour vivant, travaillant aussi dans le Fils JESUS, qui a accompli l‘oeuvre de l‘amour dans ce
monde ne soit  pas  perdus.  Humble et  serein,  IL  est  passé  par  les  tourments  de l‘enfer,  des
ténèbres. Le Fils est descendu aux enfers, prit tous les péchés du monde sur lui et les expia pour
eux sur la croix du mont Golgotha. JE vous le dis : « Mon Père et moi habiterons dans ceux qui
me reçoivent. » Et ces âmes ressentiront l‘amour de DIEU le Père et, la puissance du Fils, de mon
Esprit vivant et un courant de bonheur traversera ici bas ces âmes. Les bras de mon Père Céleste
sont longs, puissants et forts. JE vis dans le Père, dans son amour et sa bonté, JE donne la force
spirituelle dans l‘esprit  de ceux qui  accomplissent la volonté de DIEU. Satan,  le prince de ce
monde, cherche qui il peut dévorer. DIEU le Père permet le mal, que satan tente et trompe avec
ses officiers, mais IL le permet afin que chacun cherche et vive selon son amour. Le Père est la
fournaise, le Fils le pouvoir, par la toute-puissance du Père. JE vous le dis : « Vous n‘êtes jamais
seul, ni orphelin. JE vis au milieu de mes croyants jusqu‘à la fin, qui combattent contre la puissance
des ténèbres, car le SEIGNEUR DIEU donne la force. » De nombreux humains tombent sous
l‘emprise du pouvoir obscur. Beaucoup de démons entrent dans les coeurs et y restent. De telles
âmes  sont  attachées  au pouvoir  obscur.  Les  commandements  de mon Père  Céleste ne sont
observés  que  par  un  petit  nombre et  très  peu  entreront  dans  la  lumière  spirituelle.  Peu  de
personnes atteindront la montagne de la vie, qui sont prêts à s‘engager sur le chemin de DIEU,
avec persévérance, humilité et bassesse. La divinité s‘est humiliée, elle est venue en personne sur
cette terre et, n‘est même pas respectée par les hommes. Le Fils est né dans l‘écurie de Bethléem,
son lit était la dure mangeoire et IL ne trouva pas de refuge parmi les siens. Les animaux lui
donnèrent de l‘amour. Pourquoi ? On ne peut pas compter sur les personnes qui vivent sans
l‘Esprit Saint. Ils jurent même, mais les serments sont comme de la fumée, du verbiage. Aucun
homme n‘est bon, mais DIEU seul. Ma Personne (JESUS) est dirigé par la Sainte volonté du Père,
l‘humilité, la bassesse, afin que tous les hommes se souviennent encore de ce qu‘ils sont. Ils veulent
être plus que la divinité qui n‘avait pas trouvé de refuge à l‘époque. JE suis venu humblement afin
de dire aux fiers scribes et pharisiens : « Qu‘êtes-vous pour vous élevez au-dessus de la divinité,
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pour être vénéré, adoré et loué, pour paraître saint et infaillible » ? C‘est une violation contre
DIEU le Père, contre sa personnalité. Par conséquent, ils leur manquent la force spirituelle, qui
émane du Fils sur ceux qui le suivent. Satan dirige le régiment dans ce monde. Il a tellement de
gros poissons dans son sac qu‘il ne laisse plus sortir. Où est donc ma puissance mentale ? Elle
n‘opère pas, là où l‘on sert satan. Le SEIGNEUR n‘entre pas dans la couvée de vipères. Oh non !
JE vais enfumer ce nid de serpents avec du feu et du soufre. La puissance de l‘Esprit traverse les
âmes qui donnent la gloire au Père Céleste et au Fils. Ceux qui font le contraire sont pauvres
d‘esprit, ce sont des orphelins qui esquivent la divinité. 
Pourquoi courez-vous derrière le monde, vous êtes comme les roseaux penchants qui vacillent,
qui ne reconnaissent même pas DIEU le Père et repoussent le Fils, qui dénigrent la parole de
DIEU, vous vous aimez vous-mêmes et vous vous laissez glorifier. Mon Saint Esprit est répandu
dans les coeurs qui suivent mon chemin, de la vérité et d‘amour. Alors, ils partiront d‘ici à là-bas,
dans un meilleur endroit, où joie et paix couleront à travers les âmes. Et, ils ne sentiront pas la
mort. Et le SEIGNEUR me dit également : « Hélène, quand l‘ange de la mort te dira viens avec
moi, cela signifiera pour toi, le bonheur céleste. » La mort n‘a rien après ceux qui reçoivent JESUS
dans le Père. IL dit : « Mon père et moi viendrons chez vous et habiterons en vous, dans votre
esprit. Et, les miens vivront, ils iront dans un meilleur endroit, où il y a du bonheur et de la joie. » 
Je vis aussi l‘ange de la mort chez un jeune homme, IL lui dit : « Maintenant, tu vas partir avec moi
dans un meilleur endroit. Crois moi, là-bas tu auras un bonheur sans fin car ici, dans ce monde, tu
n‘arrives pas à te débrouiller. » Le chemin est dur et difficile si l‘on vit parmi les loups. Mais je dis :
« Mais vous ne devez pas hurler avec les loups. Conformez-vous au Père dans le Fils, ainsi la force
et la vie circulera dans vos coeurs et vos âmes. » C‘est le tiroir secret de DIEU, que même les
anges ne savent pas ce que la Divinité voit et pense. Ils sont envoyés par DIEU le Père, opérant
par ma personnalité et par la puissance de l‘Esprit Saint. Je vois aussi les anges de DIEU, l‘un des
grands anges me dit : « Hélène, mets tes mains avec confiance entre les miennes. DIEU le Père,
réclame ton âme de ce monde. » On puise la force de DIEU des hauteurs célestes. Le souffle de
DIEU pénètre dans nos âmes dans la paix que DIEU a conçu. L‘ange de la mort me dit : 
« Hélène, je n‘ai pas encore le droit de t‘approcher. Le SEIGNEUR te laisse encore un peu plus de
temps. »
Chers frères et soeurs, nous ne devons pas vivre pour nous-mêmes, ni selon nos pulsions, mais
selon la volonté du  SEIGNEUR. Quittons donc ce monde avec des mains remplies. Les paresseux
n‘y  trouveront ni  place,  ni  résidence.  Ces esprits  sont  attachés  et  liés  à la terre et  ils  errent
mécontents dans l‘éternité. Ce sont des esprits qui chercheront la paix mais ne la trouveront pas
une éternité. Seuls ceux qui me suivent en parole et en acte sont à moi et personne ne me les
arrachera de ma main. L‘ennemi n‘a rien contre ceux qui aiment DIEU le Père dans le Fils. Ils ne
sentiront pas la mort et ils vivront éternellement dans le SEIGNEUR mais uniquement en suivant
JESUS dans ce monde.

Amen
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Message spirituel du 06.12.2000

Saint, Saint, Saint n‘est que DIEU le Père dans le Fils, dans l‘Esprit Saint. Retenez bien ces paroles.
Les personnes sont imbues d‘elles-mêmes et se vantent de ce qu‘elles sont. Vous connaissez la
vérité. Vous la connaissez déjà par la parole et le courant qui coule ici comme un ruisseau et qui
coule par le coeur de celui qui a saigné sur la croix du mont Golgotha. C‘est aussi une satisfaction
pour vos âmes d‘entendre la parole et ce que le SEIGNEUR dit et révèle.  « Quiconque aime
écouter ma parole et l‘accomplit, est à moi », ainsi parle le SEIGNEUR à vous tous ici et JE vous
donne la paix dans vos coeurs et âmes. Alors soyez confiants. L‘heure et le moment approchent
où le SEIGNEUR viendra et dira : « Venez mes chers, entrez dans le Royaume que mon Père et
moi vous avont préparé. » Quelles paroles ! Un faible, silencieux courant parcourt, imprègne vos
âmes, afin que vous sachiez que ce qui se passe ici est la vérité divine. Vivez selon elle, ainsi vous
trouverez aussi la vie dans l‘autre monde et une grande mer de lumière s‘ouvrira sur le territoire
spirituel. 
Restez  avec le SEIGNEUR qui  vous connaît  et  vous appelle  par votre nom et marchez avec
courage à travers ce monde. Mes anges sont toujours à vos côtés et vous conduisent, guident,
fermement.

Amen
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Sermon du 19.12.2000

Les anges de DIEU, proclamèrent la paix. Ils apparurent aux pauvres bergers qui gardaient la
nuit leur troupeau. Ils  dirent :  « Chers frères,  n‘ayez crainte.  » Ils  prirent peur,  car ils  ont vu
apparaître les anges dans une grande lumière rayonnante et proclamer la paix. Ils dirent : 
« Aujourd‘hui vous est né un Sauveur, c‘est le CHRIST notre SEIGNEUR. Allez à Behtléem, vous y
trouverez dans une étable, dans une mangeoire, l‘enfant. » Et les anges chantèrent : « Gloire à
DIEU au plus haut des cieux et paix aux personnes sur la terre qui honorent et adorent l‘enfant
divin  dans  l‘amour  et  la  puissance  du  Père  Céleste.  »  Et  les  bergers  trouvèrent  l‘enfant,  ils
s‘agenouillèrent  devant  lui  et  l‘adorèrent.  Ce  fut  une  grande  joie  que  justement  les  anges
apparurent aux pauvres bergers et transmirent le message de l‘incarnation du Fils de DIEU et
leur donnèrent de la joie.  
Ainsi  ils  purent  voir  l‘enfant,  le  tenir  dans  leurs  bras  et  l‘accueillir  chaleureusement.  Quelle
miséricorde de DIEU le Père. DIEU s‘est fait connaître par l‘esprit et la bouche des anges : 
« Chers amis, nous vous annonçons que le SEIGNEUR est né dans l‘étable où se trouve le bétail. »
La divinité s‘est profondément humiliée et avilit. Et la sainte famille, Marie et Joseph ne trouvèrent
nulle part d‘endroit, ni de place, ils ont été rejetés partout. Le SEIGNEUR du ciel et de la terre est
né dans une étable si petit, si faible. On a couché l‘enfant dans une mangeoire. C‘était son accueil,
humilié dès son enfance, couché dans une étable. Mais ce sont justement les pauvres bergers qui
ont  reconnu  la  lumière  du  monde  en  l‘enfant.  Et  il  faut  encore  relater  les  trois  rois,  ils
connaissaient les étoiles et une étoile du ciel leur montra le chemin. Et, ils s‘agenouillèrent aussi
devant l‘enfant et l‘adorèrent en DIEU le Père, qui nous a envoyé son Fils sur cette terre afin
d‘accomplir son oeuvre. Ils ont été illuminés par l‘Esprit de la divinité du Père Céleste. Quelle joie !
Humbles, ils se sont agenouillés et ont adoré notre cher sauveur. 
Chers frères et soeurs, nous sommes également heureux de la bonne nouvelle. L‘amour de DIEU
a été  manifesté  vers  nous  dans  le  Fils  JESUS  CHRIST,  qui  nous  guide  par  son  Esprit  Saint.
Marchons en esprit avec les pauvres bergers, avec les rois de l‘Orient. Allons dans l´étable de
Bethléem, agenouillons-nous et adorons l‘enfant JESUS, enlaçons LE aussi dans nos bras; serrons
LE contre notre coeur et embrassons LE dans la joie, c‘est à dire suivons-LE. Lui, le Roi du ciel et
de la terre est déjà venu dans ce monde dans une grande humilité. IL prend également dans ses
bras les pauvres enfants négligés, délaissés dont les parents ne s‘occupent plus. IL prend soin de
ses brebis, que l‘on ne connaît malheureusement plus sur cette terre, mais IL connaît ceux qui sont
rejetés par leur propre famille. C‘est pourquoi, IL est venu si petit dans ce monde. IL veut dire : 
« JE suis l‘un de vous, pensant, compatissant, compréhensif. » Ainsi DIEU le Père a tellement aimé
les gens qu‘IL envoya son Fils dans ce monde; et la parole de la bonne nouvelle s‘est faite chair. Et
le SEIGNEUR du ciel et de la terre a vécu et habité parmi nous ici. Nous avons tous le droit
d‘aimer notre Cher Sauveur et d‘aimer aussi ceux qui n‘ont pas de parents. 
Les parents se cachent de leur propre chair et sang car il n‘y a plus d‘amour. Il se passe des
choses horribles sur cette terre. Le SEIGNEUR prend soin de ceux qui croient en lui et lui font
confiance. Moi aussi j‘ai vécu beaucoup de déceptions et d‘injustices, mais le SEIGNEUR en Esprit
m‘a également réconforté, Je ne voyais plus d‘issue, mais le SEIGNEUR a toujours un chemin pour
les siens. IL a dit : « Hélène, n‘aie pas peur. J‘ai mis de bons esprits dans et autour de ta maison. »
IL  m‘a  également  dit  :  «  On  ne  peut  pas  faire  confiance  aux  gens,  ceux  qui  te  défendent
aujourd‘hui, te tournent déjà le dos demain. » L‘enfant JESUS a connu la honte, l‘ignominie, la
persécution, la tribulation, rejeté et méprisé par ses proches jusqu‘à la mort sur la croix. Ainsi était
son chemin, mais IL nous dit : « Si vous subissez la même chose, sachez qu‘avant vous j‘ai traversé
ce dur chemin. » Tellement de disciples ont quitté le SEIGNEUR. Ils ne pouvaient pas le suivre. Ils
n‘ont pas compris le chemin divin, mais pour leur malheur, à leur dépens. IL n‘est pas venu en vain,
IL est justement né dans l´étable, n‘a pas été reconnu par son propre peuple, Il a été rejeté, battu,
martyrisé, couronné d‘épines, moquer, railler et cela jusqu‘à la crucifixion. Ils l‘ont chargé de la
lourde croix. JESUS porta la croix jusque sur le mont Golgotha pour la douloureuse crucifixion.
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Regardons son chemin du passage d‘enfant à homme, il l‘a conduit de la souffrance, à la mort sur
la croix. Et nous, les derniers chrétiens, nous recevons aussi avec joie la bonne nouvelle. Nous
admirons la Sainte famille, l‘humilité de Marie, malgré que son coeur s‘est contracté de douleurs
lorsqu‘elle a dû coucher l‘Enfant JESUS qu‘elle a mis au monde, dans la dure mangeoire, car les
gens sont fermés aujourd‘hui pour l´amour de DIEU, du prochain et l‘étaient déjà à cette époque .
En esprit allons avec l‘Enfant, Marie et Joseph le père nourricier. Malgré la pauvreté, malgré qu‘ils
n‘ont pas été acceptés, ils étaient heureux, grâce à l‘amour de DIEU, par les anges qui chantèrent
« Gloire à DIEU au plus haut des Cieux et paix sur la terre aux hommes de bonne volonté. » Les
bergers ont reconnu leur Rédempteur et les sages ont adoré l‘Enfant JESUS, guidé par le Père
Céleste, par le chant de louange des anges. 
Précisement le grand et fier clergé ne l‘a pas regardé. L‘Enfant JESUS est venu pauvre, humble et
petit. IL vivait dans l‘étable de Bethléem. Déjà à l‘époque son lit était un dur abri, une mangeoire. 
Lui, à qui tout appartenait, est venu et pourtant IL a été rejeté. IL a dit : « Le Fils de l‘Homme n‘a
ni  endroit  ni  place  où reposer  sa tête.  »  Et  nous,  avons-nous  de la  compréhension pour  le
SEIGNEUR ? Nous dira t-IL également : « Vous également ne m‘accordez pas de place dans votre
maison si vous aimez le monde plus que moi. Et quiconque aime le monde plus que moi, n‘est pas
digne de moi. » Beaucoup, la plupart sont prisonniers par les choses de ce monde et ne prêtent
pas attention à JESUS. Alors IL se cachera d‘eux durant une éternité. Ils le verront qu‘un cours
instant et puis les ténèbres s‘empareront d‘eux. De nombreuses âmes sont liées à la terre, il leur
faudra des éternités pour atteindre leur but. IL dit : « Ce que vous semez reste pour une éternité.»
Toutes les âmes passent par la purification, à travers leur propre obscurité. c‘est un difficile chemin
car aucune âme impure n‘entre dans la lumière. IL nous l‘a enseigné, c‘est évident. L‘Enfant JESUS
grandit en sagesse et intelligence. IL a même enseigné les fiers prêtres, qui s‘étonnèrent, étaient
surpris. IL est le Fils de DIEU, du Père. C‘est lui, en Esprit, qui nous conduit sur le chemin qui mène
à la vie éternelle. IL est le chemin. IL marche devant nous et dit : « Suivez-moi. » Les pauvres
bergers  ont été conduits  et  éclairés  par DIEU le Père.  Les  anges du SEIGNEUR se sont fait
connaître des plus pauvres d‘une manière merveilleuse. De même que les rois étaient conduits par
une étoile spéciale du ciel. Ils ont adoré l‘enfant. Pensons-y et allons vers le SEIGNEUR avec les
sages, avec les pauvres bergers. Rendons-nous en esprit dans l‘étable et nous y trouverons l‘enfant
divin. On retrouve aussi l‘enfant dans les plus pauvres enfants, dans les malades, JESUS est la
lumière. Justement les pauvres enfants qui souffrent, ont plus de compréhension pour JESUS que
les grands qui se rendent intéressants et se placent au dessus des autres. Mais nous savons que
nous ne sommes rien sans JESUS, sans le Père. Même les disciples n‘étaient rien, mais par JESUS, ils
sont témoins de la lumière. Ils ont réalisé de grandes oeuvres. IL leur dit : « Et, vous ferez des
choses encore plus grandes que ce que j‘ai fait. » Sa vie a été courte, dure, jusqu‘à la crucifixion.
Mais les disciples ont annoncé la bonne nouvelle aux peuples de la terre. IL a dit : « Allez dans le
monde entier et prêchez la parole de DIEU, mon Père. Apprenez-leur à observer tout ce que JE
vous ai commandé. JE suis avec vous jusqu‘à la fin. Et, la fin sera un dénouement heureux. Une fois
l‘oeuvre accomplie, vous entrerez dans la gloire de DIEU. » Nous aussi devons prendre sa parole
à coeur, le servir, le confesser tel qu‘IL est. C‘est ainsi que JESUS CHRIST le veut. 
Chers frères et soeurs, adorons l‘enfant JESUS dans l‘amour et l‘humilité. Il a accompli l‘oeuvre de
la rédemption. Suivons-le et comme IL le veut et soyons calmes.

Amen
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